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Mientras los empresarios albaceteños critican el ‘'despilfarro de dinero” en el Tren de Alta Velocidad

El ajuste de Solchaga podría retrasar el 
proyecto de autovía de Albacete a Murcia

FEDA intuye que el rea
juste inversor dei Gobier
no podría retrasar la cons
trucción de ia proyectada 
autovía Albacete-Murcia.

El presidente de esta con
federación empresarial, Mar
cos Montero, reiteró no obs
tante su compromiso de elevar 
a la autoridad competente un 
estudio de viabilidad sobre 
dicho proyecto de autovía en 
la segunda quincena de sep
tiembre, al tiempo que denun
ciaba “el despilfarro de dinero 
público” en la construcción 
del tren de alta velocidad, 
cuyo coste final triplicará la 
inversión inicialmente presu
puestada. El portavoz villarro- 
bletano, que ayer presentó la 
memoria anual de actividades 
de FEDA, anunció la pronta 
inclusión del gremio del cal
zado albaceteño en esta orga
nización. (Pág. 5) Montero elogió el peso de FEDA en la patronal española. JESUS MORENO
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Don Juan Carlos I.
La conflictividad 
laboral se redujo el 
pasado año a quince 
huelgas, con una 
normalidad absoluta 
en el proceso de 
negociación colectiva

La Cámara de 
Comercio colaborará 
en la implantación y 
gestión del impuesto 
de actividades 
económicas

(Pág. 7)

El Rey pide la 
participación de 
los vascos en el 
renacimiento de 
España y Europa

El Rey Don Juan Carlos ani
mó ayer a los vascos a participar 
en el “renacimiento de España 
y de Europa”, permaneciendo 
fieles a su propia historia.

El Monarca advirtió, durante 
su tercera visita oficial al País 
Vasco, que aquellos que se ale
jan de los valores de la demo
cracia y la paz se desmarcan 
de la nueva Europa y de su 
pueblo.

(Pág. 18)

Polémica 
ausencia de dos 
concejales en la 
reunión con los 
consejeros

Los concejales de Servicios 
y Urbanismo, Isidro Guerrero 
y Francisco Martínez Simón 
respectivamente, a pesar de 
estar en la mañana de ayer en 
las depencencias muncipales, 
fueron excluidos de la reunión 
que la alcaldesa mantuvo con 
los consejeros de Política Terri
torial y Administraciones Públi
cas. <

(Pág. 6)

^ Y además
Se descarta la 
autoría de ETA en 
las explosiones 
provocadas que 
causaron dos 
heridos en Palma

(Pág. 19)

José Ramón Caso 
cesa a Fernández 
Teixidó por pedir el 
relevo del mismo 
como secretario 
general del CDS 

(Pág. 20)

No sentó nada bien la exclusión de Isidro Guerrero y Francisco Martínez Simón.

Tres mil 
ejemplares de la 
“Guía de Verano 
para el 
consumidor”

El Ayuntamiento de Albacete 
ha editado 3.000 ejemplares de 
la “Guía de Verano para el con
sumidor”, en formato de bol
sillo con el que se pretende que 
los ciudadanos tengan más cer
ca los consejos a seguir en la 
utilización de los servicios. A 
la presentación acudieron la 
alcadesa, concejal de Consumo 
y delegado de Sanidad.

(Pág.lO)

El presidente de la 
Xunta, M. Fraga, 
defiende el informe 
de la “comisión 
Abril” para la 
reforma sanitaria

(Pág. 21)

El asunto cubano 
dificulta las 
relaciones fluidas 
entre Estados 
Unidos y la Unión 
Soviética

(Pág. 23)

Un momento del acto.

Escribano tomó 
posesión en 
Política 
Territorial

(Pág. 9)
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l informe de la llamada 
“comisión Abril” sobre 
el Sistema Nacional de 

Salud hace un diagnóstico cer
tero de la situación -lamen
table- de la sanidad española, 
y apunta soluciones que, en 
síntesis, pueden compendiarse 
en esta idea: una sanidad 
pública gestionada por proce
dimientos de la empresa pri
vada.

Parece evidente • que los 
planteamientos de dicha comi
sión no son ideológicos; se 
muestra la evidencia de que 
nuestro sistema sanitario ha 
llegado al límite de sus posi
bilidades y se encuentra al bor
de del colapso. Asimismo, es 
claro que las prestaciones sani
tarias son, en general, de mala 
calidad, y no contribuyen pre
cisamente a mejorar la calidad 
de vida de la población. En 
estas circunstancias, parecería
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El estado de bienestar
lógico tomar decisiones sustan
tivas, que eviten la caída del 
sistema y el despilfarro que hoy 
abunda, y que, por otros cami
nos, garanticen una buena asis
tencia sanitaria universal al 
menor costo posible para los 
contribuyentes.

El informe de la “comisión 
Abril” tiene, sin embargo, dos 
puntos extraordinariamente 
polémicos: la propuesta de que 
también los pensionistas 
paguen el cuarenta por ciento 
del importe de las medicinas 
-en la actualidad tienen dere
cho a medicinas gratuitas- y 
la de implantar un “ticket com
pensatorio”, de cuantía simbó
lica, que cada enfermo tuviera

a imagen de Policarpo 
Díaz en su rincón, 
soportando el baile de 

Whitaker, trae a colación la 
mercantilización del boxeo. 
Muy pocos caballeros quedan 
en los cuadriláteros, a salvo 
algunos campeones que gestio
nan peleas para donar el taqui- 
llaje a centros juveniles. El 
boxeo tal como lo entendía 
John Huston, por ejemplo, 
cuando en los rodajes del 
Molin Rouge se enzarzaba a 
golpes con sus actores, o cuan
do hacía guantes con Errol 
Flyn, ha pasado a convertirse 
en un circo millonario donde 
es posible todo tipo de excen
tricidad y de estupidez huma
na.

Enrique Sarasola hizo de 
Policarpo Díaz la cruz de la 
moneda, frente a la cara de 
las damas de la jet, encanta
dísimas de la sangre y las cejas 
destrozadas, escogiendo ves
tuario como si la delizadeza 
y las formas refinadas jugaran 
contraste el músculo duro y 
la preparación física de Poli- 
carpo.

La cadena televisiva número 
5 le ha dado al pueblo lo que 
quiere. La fábrica publicitaria 
oferta concursos, niñas que se 
abren el sujetador, películas de 
terror de mucha salsa de toma-

Se muestra la 
evidencia de que 
nuestro sistema 
sanitario ha 
llegado al límite 
de sus 
posibilidades 

que pagar por acto médico. Tal 
•ticket no pretende financiar la 
sanidad, sino sólo imbuir en 
los ciudadanos la idea de que 
la prestación que reciben tiene i 
un costo. Probablemente, por 
este camino se evitarían nume- 

Siente a un pobre a su mesa
te y un canto a lo chabacano 
y lo grotesco que, a lo visto, 
tiene seguidores impenitentes 
en España.

El despliegue espectacular 
de la cadena para ofrecer en 
riguroso directo el combate, 
contrastaba con la declaración 
más llamativa de Policarpo 
Díaz, que “le atravesaré el 
pecho con un golpe y sacaré 
el guante por la espalda”. El 
señor Sarasola dice haber 
cubierto ya el mecenazgo para 
con Díaz, at tiempo que la bue
na sociedad, ese mismo colec
tivo que asistía alborozado con 
buen perfume a la ordalía del 
linimento, hizo poco por des
plazarse a Estados Unidos para 
arropar a su ídolo.

Siente a un pobre a su mesa.
Esta parece haber sido la 

máxima seguida con el deam
bular heterodoxo del potro de 
Vallecas, como si su guardia 
de oropel empezara a aburrirse 
del chico que relanzó el boxeo 
en España, también sin tabique 
nasal, tras haberle sentado a 
cenar una noche, desparramar 
misericordia y haberle compra
do una docena de camisas.

Al cronista ni le parece bien 
ni mal la práctica del boxeo, 
que ciertamente con criterios 
restrictivos ni siquiera podría 
darse una corrida de toros en 

rosos abusos.
Resulta, sin embargo, que la 

sociedad, al parecer resignada 
con la calidad de su asistencia 
sanitaria, considera conquistas 
sociales la plena gratuidad de 
las prestaciones (paga, sin 
embargo, el 40 por ciento de 
las medicinas) y, en el caso 
de los pensionistas, incluso la 
gratuidad plena de las medi
cinas. Ambas condiciones for
man parte del “Estado de Bie
nestar”. Y va a ser -ya se está 
viendo- muy difícil convencer 
a la ciudadanía de que su “bie
nestar” crece al incrementarse 
la calidad del servicio aunque, 
a cambio, haya de pagar una 
cantidad simbólica por presta- 

televisión. Lo que ya es de otro 
mundo es la exhibición farisea 
y lúdica de la corte de señoras 
achicharradas en la costa que 
subían al cuadrilátero para 
darle dos palmadas en la espal
da ancha de este chico.

Dicen las crónicas que en 
la bolsa llevaba sesenta millo
nes de pesetas, Pero en la bolsa 
ya no había ese codearse de 
ficción con el mundo de Sara
sola, tampoco la presencia de 
algún diputado del socialismo 
español, mucho menos la gasa 
vaporosa de esas señoritas (y 
señoras) que se ponen muy 
interesantes e impertérritas 
cuando un gancho de izquierda 
le llega al boxeador hasta la 
columna vertebral.

Somos así en este país segu
ramente desde las primeras 
emisiones de las aventuras de 
J.R., cuando se^legitimó el 
dinero a costa de lO que fuera, 
también la presencia deslum
brante aunque el corazón se 
ahogase en estiércol. Policarpo 
Díaz bromeó antes de saltar 
al cuadrilátero calzándose un 
cuchillo en el pantalón de 
pelea. Ahora se vuelve para 
España con sesenta kilos y sin 
Sarasola, también sin entender 
que lo sentaron a comer a la 
mesa.

Como un pobre.

ción y, en el caso de los pen
sionistas, una parte del precio 
de las medicinas. Tan inacep
table es este trueque -calidad 
mayor a cambio de una peque
ña contribución económica- 
que los sindicatos y algunas 
otras organizaciones han ame
nazado ya con una huelga 
general si se llegara a implan
tar la reforma en estos tér
minos polémicos.

En suma, habrá que renun
ciar tanto al “ticket compen
sador” como al pago por los 
pensionistas de un porcentaje 
de los medicamentos. Sin 
embargo, el fondo del “infor
me Abril” es otro; se trata de 
gestionar de distinta manera la 
sanidad pública, de introducir 
criterios empresariales de 
racionalidad y eficacia. Y en 
esto sí que no puede haber 
objeción, siempre que se res
peten los derechos adquiridos 
de los ciudadanos.

Dicen las 
crónicas que en 
la bolsa llevaba 
sesenta millones 
de pesetas. Pero 
en la bolsa ya no 
había ese 
codearse de 
ficción con el 
mundo de 
Sarasola
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T
odo ha cambiado 
mucho desde que, allá 
por los años treinta de 

este siglo, Salvador de Mada
riaga escribió que los pueblos 
locos de Europa eran los 
rusos, los irlandeses y los 
españoles, porque desde 
entonces acá otros muchos 
han ingresado en la gran fami
lia de la locura, mientras que 
los españoles. ETA aparte, 
parece' que nos hemos vuelto 
bastantes más cuerdos que en 
los anteriores siglos. Los irlan
deses son moderados excepto 
en ese pabellón de furiosos 
que son los terroristas del Ira, 
y los rusos están dando bas
tante muestras de sensatez, 
después de haber soportado 
con resignación, durante más 
de setenta años, el enorme 
campo de concentración a 
que los obligó el comunismo. 
Con rarísimas excepciones, la 
sensatez parece dominar en 
la Europa de Occidente, aun
que también Alemania y hasta 
Italia tengan núcleos de terro
ristas. Hasta la ahora pacífica 
Holanda tiene sus loquillos, 
y los ha importado de Indo
nesia, la gran colonia perdida. 
Los franceses, con sus sepa
ratistas bretones y corsos, 
también tiene su cupo de chi
flados políticos.

Pero la Europa loca, loca, 
loca, está surgiendo precipi- 
tádamente por los Balcanes 
y por el Este, donde regíme
nes duramente autoritarios 
han impuesto durante déca
das aplastantes fórmulas de 
centralismo. Mientras esos 
cambios en el Este han ser
vido para un gran fenómeno 
de unión, que es el de las 
dos Alemanias, partidas desde 
1945, en todo el resto del con
tinente el viento de libertad 
ha traído algunos fenómenos 
que no auguran nada bueno 
para los países, para los pue
blos que lo reciben. Las sece
siones y los separatismos 
están a la orden del día, y 
como en muchos casos son 
irracionales, causan fuerte y 
negativo impacto en algunas 
regiones europeas, incluso 
españolas, que en el fondo 
aspiran a lo mismo.

Las secesiones e incluso 
guerras internas en Yugosla
via, encuentran cálida acogida 
en algún medio del País Vas
co, y no necesito decirles a 
ustedes que esos independen- 
tismos, lo mismo que los de 
los Países Bálticos, han encon
trado aplauso, aunque mino
ritario, en sectores de Cata
luña. No es acusación, sino 
constatación, decir que el 
señor Pujol es un defensor de 
las secesiones en el Báltico, 
aunque sea sabido que eso 
pondría más lejos, parecen 
desinteresarse de quienes en
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Europa y los pueblos locos
lugar de vivir apaciblemente, 
con vino de Albariño, maris
cos y buen potage parecen 
elegir la vía de la sangre y 
de los tiros.

Los serbios, un pueblo muy 
guerrero son muy duros en 
su centralismo, pero los croa
tas no les han ido a la zaga. 
No olvidemos a aquel jefe de 
terroristas y presidente de los 
croatas que fue Ante Pavelich, 
que según el relato de Curzio 
Malaparte tenía al lado de su 
mesa de despacho un cubo 
lleno a rebosar con los ojos 
de sus enemigos. Tito impuso 
la Federación Yugoeslava a 
tiros, pero antes que él otros 
habían hecho lo mismo. La 
destrucción por los aliados del 
Imperio austro-húngaro, en 
1919, para Europa ha sido 
finalmente una gran desdicha.

El viento de la discordia 
sopla de nuevo ^obre las 
Naciones Desunidas de Euro
pa, que aún carecen de sede 
oficial, pero que existen, y 
ésto al tiempo que los doce 
del Mercado Común estudian 
como asociarse y vivir unidos 
en esta Europa Occidental 
antaño tan enfrentado y divi

(*) J.R. SOLANO

El viento de la discordia sopla de nuevo sobre 
las Naciones Desunidas de Europa, que aún 
carecen de sede oficial, pero que existen, y 
ésto al tiempo que los doce del Mercado 
Común estudian como asociarse y vivir unidos 
en esta Europa Occidental antaño tan enfren
tada y dividida

dida. Más fuera de esta 
amplia zona geográfica, la 
locura parece soplar sobre 
lituanos, estonios, letones, 
húngaros, búlgaros, rumanos, 
bosnios, serbios, montenegri
nos, rutenos y todo lo demás 
que ustedes pueden ir rebus
cando en ese puzzle de nacio
nes que es Europa más allá 
del Elba y del Vístula, e inclu
so en las tierras bañadas por 
el Danubio, que nunca ha sido 
azul ni en el curso de sus 
aguas ni en el discurrir de 
los siglos. Desde antes del 
Imperio romano, Europa fue 
invadida por las más variadas 
tribus de Asia, y por ahí que
daron echando raíces, len
guas, religiones, sectas, odios 

y cohflictos. ¿Qq^ se ha hecho 
de los dacios, dominados por 
Trajano? Parecen ser los 
rumanos de nuestros días. De 
los demás, algunos ni siquiera 
se sabe de dónde han venido.

Pero todos están ahí, que
riendo ser independientes, y 
haciendo de Europa un avis
pero imposible. Quien más o 
quien menos se suma a las 
doctrinas nacionalistas que 
con el presidente americano 
Wilson llegaron a su paroxis
mo, y si todas y cada una» 
de esas naciones lograsen su 
propósito nuestra Europa 
sería un sangriento damero 
maldito. Las grandes y gene
rosas autonomías pueden 
remediar muchos problemas

-España intenta curar así los 
suyos, que tienen siglos- pero 
las independencias son inad
misibles, aparte de que en 
1976 se garantizaron las fron
teras en la Conferencia de 
Helsinki, y ahora la CSCE 
acaba de hacer lo mismo. Si 
cada pequeña nacionalidad 
europea fuese independiente, 
la Europa desde Bretaña a 
los LJrales se compondría por 
más de cien Estados, y guerras 
aparte -que las habría- nues
tro continente ser’a una inso
portable olla de grillos.

Cosa triste es que tantos 
¡ndependentismos locos estén 
poniendo en entredicho a los 
nacionalismos sensantos, que 
también existen, y son los que 
aceptan vivir en una unidad 
superior, unidos por la his
toria, por la tradición y hasta 
por la economía. Los sepa
ratismos y las secesions vio
lentas, llevan a la guerra civil 
y a la tiranía. Europa está hoy 
amenazada por sus pueblos 
locos, desde Eslovenia hasta 
Georgia. Con ellos, la paz 
corre gravísimo peligro.

(*) Periodista
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Isr^ y los 
t^itorios 
ocupados

Amnistía Internacional ha 
dicho hoy, martes 30 de julio 
de 1991, que nada augura que 
los civiles palestinos vayan a 
ser juzgados con justicia por 
los tribunales militares de los 
territorios ocupados por Israel, 
debido a las deficiencias fun
damentales que presenta ese 
sistema judicial, entre las que 
se ha observado la práctica 
habitual de la tortura y los 
malos tratos a los presuntos 
delicuentes durante los interro
gatorios.

La organización mundial de 
derechos humanos ha afirmado 
tener graves motivos de preo
cupación en relación con el 
procedimiento en su conjunto, 
es decir, desde el momento en 
que un presunto delincuente es 
detenido hasta que su caso se 
da por concluido. Cada año, 
millares de civiles palestinos 
son juzgados de acuerdo con 
este sistema judicial. Algunos 
han sido procesados por rea
lizar actos políticos no violen
tos, como el de izar al bandera 
palestina.

Con motivo de la publica
ción de un informe sobre los 
juicios a los que se somete a 
los civiles palestinos ante estos 
tribunales militares, la organi
zación ha manifestado que una 
de sus principales críticas se 
dirige contra la prolongada 
duración del régimen de inco
municación que se impone a 
los detenidos tras su aprehen
sión.

Una persona puede perma
necer recluida en prisión o en 
una comisaría hasta 18 días sin 
comparecer ante un juez, y a 
menudo se niega a los fami
liares y abogados del detenido 
permiso para visitarle durante 
períodos incluso más prolon
gados, lo que propicia situa
ciones de detención arbitraria 
y tortura o malos tratos.

Amnistía Internacional ha 
dicho: “En Israel y los terri
torios ocupados existe una 
práctica clara y habitual de tor
tura y malos tratos. Los dete
nidos son especialmente sus
ceptibles de ser sometidos a 
estas prácticas mientras se 
encuentran aislados del mun
do”.

A los detenidos se les enca
pucha sistemáticamente con 
sacos sucios y se les priva de 
sueño y alimentos, y con fre
cuencia se les encadena en pos
turas antinaturales, todo ello 
mientras se encuentran en régi
men de aislamiento. Por otra 
parte, también son objeto de 
palizas por todo el cuerpo, 
incluso en los genitales, y se 
les recluye en lugares tan 
pequeños y oscuros que los 
detenidos los denominan 
“ataúdes”; hay otros que son 
tan fríos que los llaman “fri
goríficos”. Estas prácticas se 
llevan a cabo como castigo o 
para obtener información o 
confesiones.

Amnistía Internacional ha 
dicho: “Lo que es realmente 
preocupante es que existan 
unas directrices oficiales que 
permiten la “presión física 

moderada” durante los interro
gatorios”. Estas directrices fue
ron formuladas en un principio 
por una comisión de investi
gación sobre las prácticas en 
los interrogatorios presidida 
por el juez Moshe Landau y 
aprobadas por el gobierno en 
1987.

Amnistía Internacional ha 
afirmado: “Creemos que, o 
bien el gobierno aprueba estas 
prácticas en los interrogatorios, 
lo que se puede considerar 
como tortura o malos tratos, 
o los interrogadores han venido 
violando las directrices oficia
les y la normativa internacional 
que prohíbe toda tortura o 
maltrato. En cualquier caso, el 
gobierno debe abordar urgen
temente esta cuestión con 
medidas entre las que se inclu
ya la publicación de estas direc
trices secretas”.

Los motivos de preocupa
ción que suscitan la tortura y 
los malos tratos están estrecha
mente relacionados con las 
garantías que deben reunir los 
juicios, puesto que las confe
siones son con frecuencia la 
prueba principal que se esgri
me contra los acusados y, al 
parecer, los jueces son reacios 
a investigar las denuncias sobre 
declaraciones obtenidas por 
coacción, en muchos casos, los 
jueces y fiscales ejercen una 
presión indebida sobre los acu
sados para que se declaren cul
pables a cambio de condenas 
menos severas, esto es una for
ma de terminar los juicios lo 
antes posible.

Un delegado de Aministía 
Internacional que asistió como 
observador a varios juicios ante 
tribunales militares de los terri
torios ocupados fue testigo de 
un ejemplo característico de 
estos problemas en el transcur
so de un juicio en Hebrón (Ja
lil) en noviembre de 1990.

Un joven, Aziz Asheh, acu
sado de arrojar piedras, com
pareció ante un tribunal con 
heridas visibles que hacían pen
sar que había sido objeto de 
torturas: tenía la camisa hecha 
girones y ensangrentada, pre
sentaba heridas abiertas en el 
brazo izquierdo y en el pecho, 
y tenía el muslo derecho negro 
y azulado a causa de los hema
tomas. el joven aseguró que 
había confesado porque le 
habían dado patadas y golpea
do. No obstante el juez dijo 
que sólo le interesaba concluir 
el caso ese mismo día y que 
si el acusado accedía a ello le 
impondría una condena leve. 
El acusado acabó declarándose 
culpable y le impusieron una 

* condena condicional de prisión 
y una multa.

Amnistía Internacional ha 
dicho: “Muchos acusados 
ceden porque saben que no hay 
forma eficaz de recusar su con
fesión ante un tribunal. Si insis
ten en que se celebre un juicio 
completo, a la larga pueden ser 
condenados a sentencias más 
severas y pasar más tiempo en 
prisión preventiva que si se 
declaran culpables”. Los retra
sos en los juicios son crónicos 
debido a la incompetencia: por 
ejemplo, no hacen comparecer 
a juicio a testigos de cargo o 
de la defensa, se pierden expe
dientes, o faltan los abogados 
defensores porque no se les 

notifica la fecha de celebración 
del juicio.

Amnistía Internacional ha 
manifestado: “En estas circuns
tancias, el derecho fundamen
tal a un juicio con las debidas 
garantías se ve perjudicado”. 
La organización ha hecho un 
llamamiento al gobierno de 
Israel para que apruebe urgen
temente salvaguardias contra la 
tortura y los malos tratos y para 
que garantice las celebración 
de juicios justos.

Amnistía Internacional

Viajar en Renfe
■ Varias denuncias han tenido 
lugar en estos días en la Unión 
de Consumidores de Albacete, 
con motivo de los problemas 
ocurridos el pasado día 20 en 
el Intercity, que recorre Alba
cete Madrid de las 18,50 h., 
y que motivaron el que varios 
viajeros decidiesen en la esta
ción de Villacañas regresar a 
sus lugares de origen.

El tren que debía de estar 
en Madrid a las 11,20 h. debido 
a una avería en una de las vías, 
a las 12,35 se encontraba toda
vía en Villacañas, sin que nadie 
garantizase cuando se podría 
continuar y mucho menos lle
garía el tren a su destino.

Sin lugar a dudas que una 
avería puede ocurrir y de hecho 
se producen en el momento 
más inesperado, y ello lleva 
acarreado una serie de moles
tias y retrasos lógicos que debi
damente explicados y con 
adopción de medidas adecua
das todo ciudadano comprende 
y disculpa, lo que cuesta de 
comprender es cuando ocurre 
una avería tan simple como la 
descrita y un tren que no tiene 
parada intermedia desde Alba
cete a Madrid se estaciona en 
Alcázar de San Juan por espa
cio superior a una hora, y no 
se da ningún tipo de explica
ción y cuando al fin se reinicia 
la marcha a los siete minutos 
vuelva a pararse en una esta
ción llamada “Quero” sin agua 
corriente para beber, teléfono 
para llamar, ni tan siquiera con 
un lugar donde resguardarse de 
los más de 40^^ centígrados de 
que se disfrutaba.

Y en esas condiciones ante 
la protesta generalizada es 
cuando se comunica la dificul
tad para continuar como con
secuencia de la avería produ
cida sobre las 8 de la mañana, 
y es entonce.s cuando se pro
duce la indignación colectiva 
contra un servicio público lla
mado Renfe, por su falta de 
previsión, para afrontar los 
problemas, por la ausencia de 
respeto al usuario, por la irres
ponsabilidad que supone el 
darle salida a un tren en una 
estación como Alcázar (con 
cerca de mil personas) desde 
donde se pueden buscar solu
ción a los problemas graves y 
urgentes que particularmente 
necesitaban algunos viajeros, a 
una estación incomunicada y 
totalmente carente de las con
diciones mínimas y sin nadie 
con capacidad para tomar nin
guna decisióh tendente a solu
cionar o cuanto menos paliar 
el problema.

Es el momento de exigir res
ponsabilidades para acabar con 

situaciones como la descrita en 
servicios públicos que tanto 
dinero cuesta a los ciudadanos, 
y que cada vez que ocurren 
quedan en la más absoluta 
impunidad recayendo las con
secuencias de esa nefasta ges
tión sobre los usuarios por par
tida doble, soportando vejacio
nes que producen estas situa
ciones, por un lado, y cargando 
con los costes económicos a 
través de los impuestos.

Unión de Consumidores de
Albacete - UCE

El PP y RNE
En el Partido Popular de 

Almansa, hemos recibido con 
sorpresa y extrañeza la decisión 
de clausurar la emisora de 
Radio 5 en Almansa, que han 
tomado los actuales responsa
bles del Ente Público RTVE. 
Y no podía ser menos:

Como almanseños, conoce
mos el papel que la radio públi
ca local ha jugado en nuestra 
ciudad, con su acción deter
minante en la difusión infor
mativa y con su apertura hacia 
todos los sectores de la socie
dad almanseña, ofreciéndose 
como tribuna abierta a las aspi
raciones e inquietudes de los 
almanseños.

Como también sabemos de 
la existencia de un convenio 
firmado en 1.984 por el enton
ces alcalde de Almansa y por 
don Jordi García Candaú, en 
aquellos momentos administra
dor del Ente, por el cual, 
RTVE se comproínetía al apo
yo y la promoción de la Radio 
Pública Almanseña.

Y por supuesto, también nos 
sorprende y extraña la forma 
en que este cierre se produce: 
sin negociar ni consultar con 
nadie sin preocuparse por los 
almanseños y sin interesarse 
por la situación de los traba
jadores. Y además, de forma 
fulminante: comunicando la 
orden de cierre pocas horas 
antes del momento señalado 
para el mismo. Estas formas 
de actuación, i.ievitablemente, 
nos han de parecer muy poco 
democráticas.

Como ya viene siendo habi
tual en la Administración 
socialista, se intenta tapar la 
ineficacia en la gestión “echan
do el muerto” sobre los ciu
dadanos y los trabajadores del 
sector público. Y no nos inven
tamos nada: el informe del Tri
bunal de Cuentas reveló ya el 
desastre imperante en la ges
tión del ^nte entre 1.983 y 
1.987. Después, el gobierno 
socialista ha impedido que el 
Tribunal de Cuentas continua
ra haciendo su labor.

Pensamos que la solución 
para impedir que RTVE siga 
costando a los españoles 145 
millones de pesetas al día, no 
está en cerrar ésta o aquella 
emisora, sino en remodelar de 
arriba a abajo la gestión del 
ente, burocratizada e ineficaz.

Por estos motivos, desde el 
PP de Almansa, nos dirigimos 
a las correspendientes instan
cias, solicitando la reapertura 
de la emisora de Radio-5 en 
Almansa, esperando que don 
José Bono, como presidente de 
todos los castellano-manche
gos, defienda la radio pública

en Almansa, tal y como ya lo 
hizo en épocas pasadas -aun
que entonces en la oposición, 
claro-; y esperamos que la 
dirección del Ente recapacite, 
y por eso le pedimos, como 
almanseños, el mantenimiento 

,de una emisora de radio públi
ca en Almansa.

Julián López Milla. Portavoz 
del Comité Ejecutivo. Secreta
rio general.

Virgen de los 
Llanos

El motivo de esta carta es 
el de completar la información 
aparecida en el diario que 
usted dirige, referida a las 
obras, ya finalizadas, de la capi
lla de la virgen de los Llanos, 
en la catedral de nuestra ciu
dad. En dicha información, 
publicada en este diario con 
fecha de 28 de mayo del pre
sente año, se mencionaba a los 
responsables de la realización 
de estas obras de restauración 
y reacondicionamiento de la 
capilla de nuestra patrona, 
omitiéndose el nombre del 
benefactor que hizo entrega, 
generosamente, del dinero 
necesario para que esto pudie
ra ser posible. Se trata del ilus
tre abogado albaceteño, ya 
desaparecido, don Antonio 
Martínez-Falero Pardo, cuyo 
nombre aparece explícitamente 
mencionado en la placa situada 
en el lateral izquierdo de la 
capilla objeto de estas obras.

Ruego la publicación de esta 
carta, con el fin de una infor
mación más completa acerca 
de este asunto, y en homenaje 
a quien hizo posible que nues
tra patrona pueda hallarse en 
un lugar digno, tal y como los 
albaceteños deseamos.

Luis Martínez-Falero

Tesón hispano
Nuestro país arropado por 

la Identidad Hispana siempre 
abierta a la generosidad, noble
za y bienestar común, ha mere
cido el unánime reconocimien
to de una sana democracia a 
nivel europeo.

Recientemente y haciendo 
honor a su postura y savia 
diplomática. Su Majestad el 
Rey y el presidente del Gobier
no, se desplazaron a Rabat 
para firmar un acuerdo de 
Amistad y Cooperación con 
Marruecos, para limar algunas 
asperezas que todavía “reina
ban”.

A continuación lo hicieron 
a Guadalajara (México) para 
asistir a la T** Cumbre Iberoa
mericana donde han participa
do 23 jefes de Estado y de 
Gobierno, buscando una mayor 
coherencia y extiguir “caducos 
sistemas para generar una 
sociedad más avanzada y 
menos conflictiva, sin olvidar 
el “escollo” de Cuba que, pese 
a la generalizada censura y ais
lamiento, sigue flotando contra 
viento y marea.

Esperemos que no pase 
mucho tiempo para conseguir 
su liberación y se sume a la 
cívica libertad y pluralista con
cordia.

Juan R. López Vinuesa.
La Roda
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Presentación de la menoría anual de FEDA
El presidente de la Confederación de Empre
sarios de Albacete, Marcos Montero, calificó ayer 
de ‘^incongruencia” el despilfarro de dinero 
público que está ocasionando la construcción 
del Tren de Alta Velocidad en el trayecto que

enlazará Madrid con Sevilla, cuyo coste final 
triplicará lo presupuestado inicialmente, mien
tras se pospone, la ansiada electrificación y des
doblamiento de la línea férrea que comunica 
a las provincias de Albacete y Murcia. También

expresó su preocupación por la incidencia nega
tiva del reajuste presupuestario en el programa 
de infraestructuras viarias, ya que esta conge
lación inversora podría retrasar el proyecto de 
ejecución de una autovía entre ambas ciudades.

Aunque se presentará un estudio de viabilidad en septiembre para incluir dichos proyectos en los planes inversores del Gobierno
Z

Peligra el proyecto de autovía Albacete-Murcia 
y el desdoblamiento de las líneas ferroviarias

Montero anunció la pronta integración en FEDA del calzado almanseño y se felicitó por la escasa conflictividad laboral en 1990

F. GANUZA

Como se recordará, las 
Cámaras de Comercio y las 
agrupaciones empresariales de 
Albacete y Murcia, reunidas el 
pasado 18 de junio en sesión 
extraordinaria, emitieron un 
comunicado conjunto reclaman
do la futura construcción de una 
autovía que constituya el eje 
esencial de comunicación entre 
ambas provincias y se reivin
dicó, además, la inclusión en 
el 2° Plan Nacional de Carre
teras, actualmente en fase de 
elaboración, de otra autovía en 
el trayecto La Roda-Ocaña.

Marcos Montero indicó ayer 
que los reajustes presupuesta
rios anunciados por el Gobierno 
en el capítulo de Obras Públicas 
podría demorar la ejecución de 
dichos proyectos viarios, aún 
cuando las instituciones com
prometidas en su realización 
llevan muy avanzada la redac
ción de un estudio de viabilidad 
que se enviará a las autoridades 
competentes durante la segunda 
quincena de septiembre?

Idéntica suerte podría correr 
la propuesta de electrificación 
y desdoblamiento de la línea 
ferroviaria Albacete-Murcia, 
que previsiblemente quedará 
aparcada en los programas 
inversores de la Renfe.

Estas escépticas declaracio
nes fueron efectuadas ayer por 
Montero en el transcurso de la 
presentación de la memoria 
anual de actividades de FEDA, 
oportunidad que aprovechó 
para anunciar la probable inte
gración de la Asociación 
Empresarial del Calzado de 
Almansa en la Confederación 
Provincial, si fructifican unos 
contactos desarrollados con 
“exquisita cordialidad” entre 
ambas partes y que seguramen
te culminarán en septiembre 
con la firma del preceptivo con
venio de adhesión.

Conversaciones bloqueadas

En cambio, siguen bloquea
das las conversaciones encami
nadas a la integración en FEDA 
del sector de los contructores 
Que, agrupados bajo las siglas 
de ASECOPE, continúan resis
tiéndose a su absorción, si bien 
Marcos Montero puntualizó 
Que “existe la misma voluntad 
de entendimiento que hace 
ocho años, cuando asumí la pre
sidencia de la Confederación, 
y no hay ningún inconveniente 
para llegar a acuerdos satisfac
torios, pero por ahora habrá 
que dejar este asunto como una 
asignatura pendiente’.’.

El empresario villarrobleta- 
^0, que eludió todo comentario 
referido al aplazado proceso de 
fusión orgánica entre UGT y

f
EI presidente de FEDA, junto a López-Vera y Justo Roldán, en el acto de presentación de la memoria anual de actividades empresariales. JESUS MORENO

1

La Confederación albaceteña, que ostenta una representación en los 
órganos directivos de la patronal española superior al nivel que le 
correspondería en función del PIB provincial, suscribió diez convenios 
colectivos, que afectaron a 38.000 trabajadores y casi 8.000 empresas

CC.OO., se congratuló por los 
éxitos cosechados desde FEDA 
en cuanto a la designación de 
sus portavoces dentro de los 
órganos ejecutivos que gobier
nan a las grandes organizacio
nes patronales. Sobre este par
ticular, recalcó que Albacete 
ocupa el puesto 45 en la dis
tribución provincial del PIB 
nacional y, sin embargo, su cuo
ta de representación institucio
nal nos sitúa entre las veinte 
primeras posiciones gracias a 
una sólida unidad empresarial.

No en balde, el propio Mar
cos Montero es miembro de la 
Junta Directiva de la CEOE, 
Manuel López-Vera ocupa una 
vocalía en el Comité Ejecutivo 
de CEPYME, Justo Roldán for
ma parte del Comité de Direc
ción de CECAM y es asesor 
laboral de la patronal que lidera 
José M® Cuevas y, entre otros 
cargos, Enrique González es 
portavoz de Confemetal.

Además, López-Vera defen

derá los intereses de FEDA en 
la mesa del Pacto por Albacete, 
mientras Montero ocupará 
exclusivamente el lugar reser
vado a la Cámara de Comercio, 
cesión que responde a sus pre
tensiones de delegar poderes 
entre su equipo de colabora
dores y de suavizar el carácter 
presidencialista de los cargos 
que ahora aglutina.

Objetivos cumplidos

El balance de actividades de 
FEDA tiene su punto de par
tida en la negociación colectiva 
desarrollada a lo largo de 1990, 
habiéndose negociado y firma
do diez convenios que afectaron 
a unos 38.000 trabajadores de 
casi 8.000 empresas, lo que 
supuso una participación activa 
en el 80% de los centros de 
trabajo sujetos a acuerdo.

También destaca la escasa 
conflictividad laboral, registrán
dose sólo quince huelgas, y el 

clima de absoluta normalidad 
en que discurrió la negociación 
sindical en los últimos tres años, 
hecho que Montero achacó al 
talante dialogante de un empre
sariado dispuesto a pactar sala
rios por encima del IPC para 
favorecer la capacidad adqui
sitiva de los trabajadores. Los 
momentos de tensión afectaron 
en su mayoría a empresas públi
cas, siendo la incidencia mínima 
en el sector privado.

En la evolución de la sinies
trabilidad laboral, cabe signifi
car la reducción del número de 
accidentes graves y mortales en 
el pasado ejercicio económico, 
junto al referente negativo que 
supone un incremento de los 
niveles de desempleo. La dife
rencia en los últimos doce 
meses se situó en 599 parados 
más que en 1989, lo que evi
dencia el deterioro del mercado 
de la contratación y cifrando 
en 25.988 el número total de 
personas inscritas en el INEM.

Se mantuvo el 
ritmo inversor

El informe de activida
des señala un manteni
miento de los ritmos 
inversores en 1990, pese 
a los obstáculos que supu
sieron las restricciones 
impuestas a la política de 
concesión de créditos, cir
cunstancia que FEDA 
atenuó gracias a la firma 
de convenios con entida
des bancarias para con
seguir líneas blandas de 
financiación. Por lo que 
se refiere a la demanda 
exterior, los crecimientos 
habidos en las exportacio
nes fueron porcentual
mente inferiores a otros 
años, mientras las impor
taciones se vieron incre
mentadas, con el lógico 
descenso del superávit 
comercial. Otros factores 
que frenaron las inversio
nes se sintetizan en una 
inadecuada política fiscal, 
la falta de disciplina a la 
hora de coordinar el gasto 
público y la negativa del 
Gobierno a revaloriza.^ 
los activos patrimoniales.

M.C.D.2022
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Con Sanz Aguado y Siro Torres sólo estuvo la alcaldesa, poniéndose más de manifiesto las rivalidades con Política Territorial

Los concejales de Servicios y Urbanismo fueron 
excluidos de la reunión con los consejeros

Se confirmó que la Junta dejará inacabadas las obras de remodelación de redes y la solución estaría en otro posible convenio

Los concejales de Servicios, Isidro Guerrero, y de Urba
nismo, Francisco' Martínez Simón, a pesar de estar en 
la mañana de ayer en las dependencias municipales, 
fueron excluidos de la reunión que la alcaldesa mantuvo, 
por espacio de dos horas, con los consejeros de Política 
Territorial y Administraciones Públicas.

Eva CAÑAS

Cuando las obras de remo- 
delación de redes, junto con 
otros proyectos relativos prin- 

'cipalmente a urbanismo, como 
la construcción de viviendas, 
habida cuenta que estaban en 
la reunión los titulares de las 
consejerías que tienen estas 
competencias, serían los temas 
que se abordarían entre la 
alcaldesa y los consejeros de 
Política Territorial y Adminis
traciones Públicas, los conce
jales responsables de estas 
áreas en el Ayuntamiento fue
ron excluidos de esta entre
vista, que se prolongó por 
espacio de dos horas.

Con este incidente se pone 
todavía más de manifiesto las 
rivalidades existentes entre la 
Corporación municipal -desde 
su equipo de gobierno- y la 
Consejería que preside Gre
gorio Sanz Aguado.

Ambos concejales mostra
ron su malestar por no estar 
presentes en la reunión, al 
tiempo que Martínez Simón 
precisó que “no habrán con
siderado necesaria mi presen

cia”.
Por lo que respecta a las 

obras de remodelación de 
redes de abastecimiento, pro
yecto sobre el que está sobra
damente probado que no se 
ha cumplido en su totalidad, 
dándose por terminados los 
trabajos a falta de varias uni
dades de obra que no se han 
ejecutado por exceso de 180 
millones sobre un presupuesto 
1.000 millones de pesetas, el 
titular de Política Territorial 
dijo que “por parte de la Con
sejería ha habido un desarrollo 
escrupuloso del convenio sus
crito con el Ayuntamiento y 
un correcto desarrollo de las 
obras. Lo que se ha ofrecido 
ahora es la posibilidad de que 
la Junta siga ayudando en este 
tema para resolver el pro
blema”.

De esta forma, admitía sin 
quererlo la denuncia del con
cejal de Servicios de que las 
obras ejecutadas no se ajustan 
al proyecto aprobado a través 
de dicho convenio. “Para salir 
de la situación actual -matizó 
el consejero- en lo que se 
refiere a la ejecución de uni-

Isidro Guerrero, concejal de Servicios, y Francisco Martínez Simon, de Urbanismo.

dades de obra será necesario 
suscribir un nuevo convenio si 
el Ayuntamiento lo considera 
oportuno”.

Esas unidades de obra -con
cretamente dos depósitos y la 
sectorización y automatización 
de la red- son consideradas 
como importantes y necesarias 
por los técnicos municipales, 
mientras que el consejero pre

cisó que es “una valoración 
susceptible de una análisis 
subjetivo”.

Al mismo tiempo reconoció 
que “el contrato con el cons
tructor y el convenio se han 
cumplido pero habiendo lle
gado a un final distinto del 
que se preveía. Por tanto, para 
llegar a ese punto que se había 
estipulado a la hora de firmar

el convenio, serán necesarias 
actuaciones complementarias 
para las que el Ayuntamiento 
si considera necesaria la cola
boración del Gobierno regio
nal, lo solicitará y para ello 
hay distintas fórmulas. Cual
quiera que sea solicitada será 
analizada y si entra dentro de 
las posibilidades del Gobierno 
se decidirá optar por ella”.

El PGOU de Albacete contempla la posibilidad de expropiar el paraje de Ontalafia.

Se hará un estudio por espacio de tres meses

E. CAÑAS

Sin condiciones

Evaluación de impacto 
ambiental en Ontalafía

El concejal de Medioambien
te, Joaquín López Ros, ofreció 
ayer a los miembros de la comi
sión de Urbanismo una infor
mación más detallada de la 
empresa “Proyectos medioam
bientales”, un grupo multidis
ciplinar, que realizará, con un 
presupuesto de medio millón de 
pesetas, un informe sobre el 
paraje de Ontalafia.

Según el concejal, lo que se 
pretende es “una investigación 
en Ontalafia para ver cual es 
la situación de este paraje y 
detectar los posibles impactos 
que pueda haber en la laguna 
y su entorno”.

Para López Ros, “es un paso 
previo que siempre habría que 
dar, teniendo en cuante la nor
mativa legal actual, como el 
PGOU de Albacete y la Ley 
de Conservación de Espacios 
Naturales, independientemente 
de las iniciativas que tengamos 
desde el Ayuntamiento y siem
pre en colaboración con otras 
adminitraciones, sobre todo con 
la Junta de Comunidades”.

“Lógicamente -añadió-, si 
procedemos a realizar esta 
investigación es porque quere
mos basamos en datos absolu
tamente objetivos. Es decir, la

evalución de impacto ambiental 
siempre hay que basarla en 
rigurosos hechos objetivos y 
absolutamente científicos y, por 
tanto, hasta que ese informe no 
lo tengamos en nuestra manos 
no vamos a dar ningún pasó, 
con el fin de proceder de acuer
do con la legislación”.

A pesar de que el concejal 
de Urbanismo adelantó la pasa
da semana que el Ayuntamiento 
está dispuesto a expropiar este 
pareje, López Ros no quiso ser 
tan preciso y adelantó que “en 
función del informe vamos a 
actuar con la ley en la mano. 
Además, la legislación que tene
mos es muy buena y la Ley 
de Conservación de Espacios 
Naturales hay que ponerla en 
marcha, junto con lo que prevé 
el PGOU. Ambos contemplan 
la posibilidad de expropiar, 
pero primero estamos a la espe
ra de ese informe y procede
remos en consencuencia”.

Resaltó que será un equipo 
multidisciplinar el que elabore 
el informe. El tiempo estipu
lado para realizar el estudio es 
de tres meses, aunque no serán 
consecutivos, sino que se hará 
teniendo en cuenta cuando la

valoración de impacto se puede 
observar de mejor manera.

Sobre si tenía conocimiento 
de los informes que sobre este 
paraje han realizado los grupos 
ecologistas, aseguró que ha 
conocido la opinión de AEDE- 
NAT y la Sociedad Ornitológica 
de Albacete, “pero quiero resal
tar que esta actuación en Onta- 
lafia no supone que desde el 
Ayuntamiento nos hayamos vis

to condicionados por la opinión 
de nadie, sino porque lo reco
gíamos en nuestro programa 
electoral”.

En la misma línea, reveló que 
Ontalafia es una preocupación 
de tipo personal, al tiempo que 
recordó que este paraje ya apa
recía en un primer catálago de 
espacios a proteger en la pro
vincia.

Seguidamente, mecionó otras

dos zonas sobre las que ^ 
Ayuntamiento ya trabaja, como 
es el encinar de la carretera 
de Mahora, de propiedad toum 
cipal, y la ribera del Júcar, som 
la que se hará una posible revi 
Sión del PGOU para adapatar o 
a la consideración de ese su® 
como de interés ecológico’ 
mientras que el encinar^ se 
declarado de utilidad pub * 
por la Junta.
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Mediante un convenio suscrito con Hacienda para fusionar licencias fiscales que recaudan los municipios

La Cámara asume la gestión parcial del 
nuevo Impuesto de Actividad Económica

Las corporaciones 
locales fíjarán 
las cotizaciones 
en base a un 
censo provincial

Este modelo tributario para 1992 variará la presión fiscal en virtud del deseo de los ayuntamientos

En virtud de un convenio suscrito ayer con la Delegación 
Provincial de Hacienda, la Cámara de Comercio e Indus
tria de Albacete colaborará en la implantación del nuevo 
Impuesto sobre Actividades Económicas, que entrará 
en vigor a principios de 1992, mediante su ayuda en
¡a elaboración de un censo

F. GANUZA

Este convenio de colabora
ción se acoge a la disposición 
adicional segunda de la Ley 
6/1991, de 11 de marzo, por 
la que se modifica parcialmen
te el Impuesto sobre Activi
dades Económicas y se dis
pone el comienzo de su apli
cación el 1 de enero de 1992, 
imponiendo a la Administra
ción Tributaria del Estado el 
deber de iniciar la formación 
de los censos empresariales 
con anterioridad a la fecha de 
referencia.

El protocolo señala que el 
Consejo Superior de Cámaras 
de Comercio, Industria y 
Navegación de España, como 
entidad vinculada a los orga
nismos públicos y consciente 
de la relevancia que adquirirá 
en lo sucesivo este nuevo 
impuesto, consideró conve
niente el establecimiento de 
fórmulas de colaboración que 
faciliten el proceso de implan
tación y gestión del mismo.

Al respecto, el pasado 4 de 
julio se firmó un acuerdo de 
cooperación recíproca con el 
Ministerio de Economía y 
Hacienda, con objeto de pro
curar una idónea aplicación de 
este gravamen mediante la 
ayuda de las cámaras en el 
desarrollo de diversas tareas.

Así, el propósito del con
venio provincial rubricado 
ayer consiste en trasladar a

de contribuyentes y la tra-

Albacete lo acordado en el 
segundo apartado del proto
colo nacional, con la expresa 
aceptación de todas las cláu
sulas contenidas en el mismo.

Según explicó el delegado 
provincial de Hacienda, Fran
cisco Ataz, esta fusión de con
ceptos impositivos englobará 
a diversas licencias fiscales 
que son indirectamente recau
dadas por los ayuntamientos, 
destacando por su importancia 
económica los impuestos de 
erradicación, de actos suntua
rios y otras cargas imputables 
a los artículos de lujo. Dicho 
reagrupamiento también per
mitirá simplificar el panorama 
tributario de titularidad muni
cipal que todavía gestiona la 
Administración del Estado.

Los servicios tributarios 
asumirán durante el último 
cuatrimestre del año la fun
ción de actualizar unos censos 
de actividades gravadas que 
surtirán efecto desde 1992.

Con la intención paralela 
de agilizar la tramitación de 
expedientes, se establece la 
colaboración desinteresada de 
las cámaras de comercio en 
la recepción y formalización 
de las declaraciones de todos 
aquellos contribuyentes que 
deseen recurrir a los asesores 
de esta institución, sin menos
cabo de otros impositores que 
opten por entregar su docu
mentación fiscal en las ofici
nas territoriales de Hacienda.

mitación de declaraciones individualizadas, que serán 
cumplimentadas a partir del próximo 9 de septiembre 
por los servicios informáticos de la institución cameral. 
Este renovado modelo tributario, de carácter municipal 
pero gestionado a través de la Administración del Esta-

contríbuye a fusionar variasdo, licencias físcales.

Francisco Ataz y Marcos Montero, durante la firma del protocolo.

Por su parte, el presidente 
de la Cámara albaceteña, 
Marcos Montero, recalcó la 
buena disposición de este 
organismo a participar activa
mente en la consolidación de 
la reforma fiscal, entendiendo 
que así el colectivo empresa
rial verá allanado el camino 
para el estricto cumplimiento 
de sus obligaciones con el 
Estado. “Debo aclarar que, 
lejos de tratarse de una incon
gruencia, la ayuda prestada en 
aspectos recaudatorios podría 

atenuar la presión impositiva 
al mejorarse la gestión y cons
tituye uñ arma eficaz en la 
lucha contra el fraude”.

La Cámara no pretendió ni 
obtendrá compensaciones 
económicas a cambio del tra
bajo desarrollado, si bien el 
personal ocupado en estas 
labores de asesoramiento téc
nico podrán acudir a un cur
sillo de formación que la 
Delegación de Hacienda 
impartirá en la primera quin
cena de septiembre.

La recaudación que se obten
ga a través del nuevo impuesto 
de actividades económicas ser
virá exclusivamente para pro
veer de recursos a los muni
cipios, detrayendo del montante 
global unas cuotas provinciales 
o nacionales en proporción a 
los contribuyentes que rebasen 
el ámbito de actuación local.

Todos los ayuntamientos sin 
excepción deberán asumir la 
gestión directa del impuesto 
transcurrido un periodo transi
torio de un año desde la fecha 
de su implantación, si bien con
servarán plenas facultades para 
transferir el cobro a los servicios 
recaudatorios de diputaciones u 
otros organismos públicos.

La Delegación Provincial de 
Hacienda y la Cámara de 
Comercio limitarán su actua
ción a la recepción de decla
raciones informatizadas y ela
boración de censos, partiendo 
de cuotas mínimas que figuran 
en tarifas previamente aproba
das. Por consiguiente, las cor
poraciones locales se encarga
rán de fijar los incrementos o 
reducciones de impuestos en 
función de sus necesidades 
financieras para atender las 
demandas ciudadanas o eva-^ 
luando otros condicionantes 
que estimen oportunos.

Marcos Montero expresó su 
confianza en que los municipios 
sepan valorar el esfuerzo 
empresarial a la hora de cum
plir con las obligaciones fiscales 
y apliquen unas fórmulas racio
nales de tributación “que eviten 
sobresaltos imprevistos”. La 
Cámara albaceteña, que mane
jará una relación nominal de 
las poblaciones que constituyen 
cada demarcación, estará en 
disposición de recibir las decla
raciones los días 30 de septiem
bre, 15 de octubre, 15 de 
noviembre y 20 de diciembre 
del preseftte año.

C.L.M. 02021 EXCLUSIVA RODATOUR
BENIDORM

- HOTEL AGUA AZUL
- APARTAHOTEL S. JAIME

- APARTAHOTEL FLAMINGO
- HOTEL MONACO

DESDE 3.500 PTAS. P.C.
NIÑOS: INFORMESE SEGUN OFERTA DE FAMILIAS HASTA 2 NIÑOS GRATIS

OFERTA ESPECIAL
MATALASCAÑAS GRAN HOTEL EL COTO *** DEL 20/8 AL 15/9 P.C. 3.950 PTAS.

^ 
ra La Tribuna

de Albacete

M.C.D.2022
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La explotación minera tendrá un impacto negativo en el entorno ecológico de Nerpio.

Concierto del 
Coro juvenil de 
la Radio 
Televisión de 
Frankfurt

El próximo jueves día 1 de 
agosto a las 20,30 horas habrá 
un concierto extraordinario 
cargo del Jugenchor des Hes* 
sischen Rundfunks (Coro juve
nil de la Radio Televisión d 
Frankfurt, Alemania), en eUsé
Auditorio del Ayuntamiento d 
Albacete.

Asimismo este grupo tambié 
actuará el día 2, a las 22 hora 
en la Iglesia del Cristo, en 
Roda.

n 
¡íti 
d¿ 
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La Diputación Provincial ha desestimado el informe desfavorable de la Consejería de Agricultura 

lU en contra del permiso para la 
explotación minera en ‘Tas Cañadas”

Su programa estacompuesto 
de una gran variedad de obra 
que van desde la música eclejiJos 
siástica del Barroco, deljorer 
Romanticismo y del Conten^ caí 
poráneo, hasta Canciones-jcial 
Arias, Motetes, Madrigales de 
Espirituales de todo el mundanas 
desde el siglo XVI al XX, con El i 
obras de H.Schutz, Vivaldi, ilizó 
J.S.Bach, Mendelssohn, Strotó el; 
bach, Janequin, Sermisy, Mora a 
ley, Dowlad, Gluck, Pergoloslrriti 
Scarlatti, J.Brahms, Hauptlnse 
mann, Wolf, Schumann, etablic

El director de este grupo aiSbaji 
mán es Jürgen Blume, mientracier 
que el soprano es Annedoranfia 
Reichwein-Hahn y el piaña Josi
Christien Baumann. ó U

‘^EI gobierno elude responsabilidades en -los temas que afectan negativamente al medioambiente^^

La Presidencia Provincial de Izquierda Unida ha rea
lizado una serie de puntualizaciones, que muestran su 
desacuerdo con el permiso concedido por el Gobierno, 
para la explotación minera de extracción de mármol 
en el paraje de ^Las Cañadas^^ en Nerpio.

LT

El responsable de Política 
Municipal de la presidencia de 
IU, Joaquín I^dríguez, ha 
realizado una serie de pun
tualizaciones a la respuesta 
que el ministro de Industria 
y Energía ha dado a la pre- 
guntadel diputado de IU, 
Ernesto Caballero, sobre las 
razones y criterios con arreglo 
a los cuales se ha concedido 
el permiso de explotación 
minera para extracción de 
mármol en el paraje de “Las 
Cañadas”, en Nerpio.

Joaquín Rodríguez conside
ra que las respuestas del

Gobierno ante las preguntas 
referidas a su política minera 
y ecológica, eluden cualquier 
tipo de consideraciones y res
ponsabilidades, en un tema 
que peijudica al medioam
biente de Nerpio.

La tramitación del expe
diente solicitando la conce
sión, así como su resolución 
se ha llevado a cabo en la 
Dirección Provincial del 
Ministerio de Industria y 
Energía de Albacete, por no 
estar transferida la minería a 
la Comunidad de Castilla-La 
Mancha. El Plan de Restau
ración, presentado por el soli
citante, se envió al Instituto

Tecnológico Geominero de 
España y a la Consejería de 
Agricultura de la Comunidad.

A pesar de que el ministro 
reconoció que el informe de 
la Consejería de Agricultura 
de la Comunidad de Casti
lla-La Mancha, era desfavo
rable a la concesión del per
miso, por considerar el Plan 
de Restauración presentado 
como insuficiente e incorrec
to, este informe se ha deses
timado por no ser vinculante. 
Por este motivo, la Dirección 
Provincial ha aprobado el Plan 
de Restauración presentado 
señalando las siguientes pres
cripciones: que la explotación 
esté dotada de maquinaria 
moderna para restringir el uso 
de explosivos, y constituir un 
aval en la Consejería de Agri
cultura para garantizar la 
restauración.

Izquierda Unida considera

inútil el prescribir cosas que 
luego no se controlan, ya que, 
según sus informaciones, lo 
único que se ha utilizado hasta 
el momento son explosivos.

Según la Presidencia Pro
vincial de IU “todo este asun
to nos hace considerar que 
estamos ante otro caso más 
de atentado contra el medio 
ambiente (por muy legal que 
pueda ser), con la excusa 
incierta del desarrollo econó
mico y del empleo, cuyo fin 
no ha llegado, ya que, por otra 
parte, la decisión de la Con
sejería de Agricultura de no 
conceder permiso para la tala 
del encinar, ha sido recurrida 
por los interesados”.

IU opina que esto es un 
ejemplo más de los intereses, 
que orientan la política guber
namental “por muchas etique
tas y gestos progresistas con 
que la adornen”.

La visita de este grupo s^nes 
debe a un intercambio culturare 
con El Orfeón de la MandJOe 
de Albacete, grupo que el pasáienc 
do mes de mayo viajó a tierralayoi 
alemanas, con motivo de estima 
intercambio que ha sido patrotama 
cinado por la Diputación Profcpul 
vincial de Albacete. J“Pa

El Orfeón de la Mancha, e ros
fuerun grupo de coral que lleva 1 

años en el mundo .de la músic ón c 
y está compuesto por 70 mieni isa « 
bros, con edades entre los trec rán 
años y los setenta, aunque exist mfic 
un claro predominio de geni i ap 
joven. indi

El director del Orfeón de Pri
Mancha es José Badía Góme as, 

La trayectoria artística n nna 
este grupo es muy extensa, j os y
año pasado estuvieron actuano, pn 

Elen Francia, y en el año acta 
han estado en Alemania. Tan
bién han estado en dos oes

rso
ro d

siones en los Cantos Coral* s, S
de Barcelona, prácticarnen fui
han recorrido todo el f®^’^®” J^
español, así como
una atención especial a los pu* • he 
blos de la provincia de Alb^a 
cete. ,

La importancia del Orfeón
La Mancha es tal que han *p® 
invitados dos veces por

Hoy se abre al tráfico el tramo 
Munera-Límite de Ciudad Real de la CN-430

LT

Hoy se llevará a cabo la pues
ta en servicio del tramo Mune
ra-Límite de la provincia de 
Ciudad Real, en la CN-430, de 
Badajoz a Valencia, una vez 
fínalizadas las obras de acon
dicionamiento, la mejora del fir
me y el ensanche de plataforma, 
que se han llevado a cabo, 
durante un plazo de ejecución 
de 30 meses, y con un presu
puesto total de 846.470.892 
pesetas.

La longitud de la carretera 
acondicionada es de 35,87 kiló
metros, para conseguir una sec
ción de dos carriles de 3,50 
metros cada uno, y arcenes de 
1,50 metros de ancho.

También se han realizado 14 
variantes de trazado, con una 
longitud total de 14,9 kilóme
tros. En el resto del tramo, se 
han mejorado todas las curvas 
hasta conseguir un medio míni
mo de 400 metros.

Asimismo, se han efectuado 
nuevas obras de drenaje y pro

longación de las ya existentes. 
El tramo dispone de la opor
tuna señalización horizontal y 
balizamiento.

Las mediciones más signifi
cativas que se han realizado en 
la obra ejecutada son las 
siguientes: 341.448 m^ de des
monte en tierras, 323.855 m^ 
de desmonte en roca, 312.074 
m^ de terraplenes, 143.892 m^ 
de zahorras, 5.381 m’ de hor- 
migones,52.957 Tm. de mezcla 
bituminosa en capa de base, 
42.973 Tm. de mezcla bitumi

nosa en capa de rodadura, 4.532 
Tm. de betún asfáltico y 9.700 
metros de barrera bionda.

Este tramo de carretera ha 
estado en obras más de dos 
años, y su reforma era una acu
ciante necesidad para poder 
absorver la gran afluencia de 
tráfico con la que cuenta esta 
carretera. La puesta en funcio
namiento de este tramo mejo
rará enormemente las vías de 
comunicación existentes, y las 
mejoras aportarán una mayor 
seguridad para los conductores.

visión Española. -
Entre los premios que 

recivido destacan: dos premia 
en Torrevieja, uno a la meL. 
dirección y el otro a la 
canción de origen; en el a 
de diciembre pasado, con m W 
vo del Concurso celebrado « 
Rojales (Alicante), 
tercer premio de la “Cape 
obligada” y otro premio 
mejor Villancico. d

En relación con el último | 
je por tierras alemanas, , 
Orfeón de la Mancha de 
cete, ha tenido ocasión de c 
cer la ciudad de 
que disponían de seis m i 
en todo momento han o* < 
tado de la colaboración y 
apoyo de los organismos P 
eos que han hecho posib e 
intercambio. ■



lía a Tribuna ALBACETE ■’ércoles, 31 de
Julio de 1991

■ Nuevo delegado de Política Territorial
Toma de posesión de José Antonio Escribano Moreno, nuevo delegado provincial de Política Territorial

de 
ibrá 
o a 
des- “ 
uve, 
1 de

Invita a sus funcionarios para que redoblen 
sus esfuerzos e imaginación en su trabajo

“Una información clara, que sea generosa y paciente con quienes más lo necesiten^^, propone en las relaciones con los ciudadanos

ejisé Antonio Escribano Moreno tomó ayer pose- 
’ ^* ón de su cargo como delegado provincial de

nistraciones Públicas, Siro Torres, el consejero 
de Política Territorial, Gregorio Sanz, el pre
sidente de la Diputación, Juan Francisco Jerez,ílítica Territorial, en una ceremonia breve cele-

-ada en las depedencias de la Delegación. Al y el secretario provincial del PSOE y diputado 
" lj to acudieron entre otros el consejero de Admi- nacional, Angel Galán. En su discurso destacó

su intención de colaborar en el programa socia
lista, de forma especial con todos los alcaldes 
para lograr de forma solidaría en los pueblos

ora nacional, Angel Galán. En su discurso destacó
y provincia, unas 
y bienestar social.

mayores cotas de progreso

M.A. CATALAN

jcle^José Antonio Escribano 
deloreno tomó posesión ayer de 

tena cargo como delegado pro- 
nesacial de Política Territorial en 
;ale| dependencias de su Conse- 
indlría sobre la una del mediodía, 
con El nuevo delegado provincial 

aldffilizó la fórmula de promesa 
lohíel acto de posesión y se diri- 
doi» al consejero de Política 
ilosiirritorial, Gregorio Sanz, al 
uptinsejero de Administraciones 
etaíblicas, Siro Torres, y a los 
al®bajadores de la “casa”; agra- 

atraciendo el nombramiento y la 
dorinfianza depositada en él.
liana Jose antonio Escribano rea- 

jo una declaración de inten- 
o sanes en una breve alocución 
turare dos temas fundamentales. 
nch|De esta forma declaró su 
jasáiención de colaborar con la 
erralayor intensidad posible y con 
est| mayor acierto sobre el por- 

atroíama elegido por la voluntad 
Prctpular en los pasado comicios.

“Para el logro de estos óbje- 
a, e líos no regatearé ningún 
va 1 fuerzo y espero la colabora- 
úsic ón de todo el personal de la
iieni sa en cuya consecuciones se 
trec irán reflejados. También de 
íxis»nfio en todos los alcaldes, en

Íi

’enti apoyo, colaboración y soli- 
ridad para el conocimiento y 

de 1 priorización de los proble- 
ime: as, encaminados a lograr de 
a d rma solidaria en nuestros pue- 
a- Í os y provincia, mayores cotas 
land ; progreso y bienestar social”, 
ictui El segundo punto de su dis- 
Tan IRO estuvo dirigido al conse

jo de Administraciones Publi-oc
jral* s, Siro Torres, en relación con 
nenl función que espera desem- 
itoh ñe cualquier Administración, 
licad ‘Las desigualdes sociales -di- 
»pü< hacen que cada ciudadano 
Alb^a de presupuestos distintos 

P alcanzar sus logros coti-

a sif 
Tele-

5 h^ 
enii<| 
mejQÍ 
me)^ 
1 m® 
rno8 

do eD 
¡ron® 
indí 
lio

José Antonio Escribano Moreno durante el acto de posesión. JESUS MORENO

dianos, esta desigualdad debe 
ser paliada por mecanismos 
sociales, y uno de ellos es la 
estructura administraticva que 
de manera didáctica atenderá 
a cada individuo de forma par
ticular, prestando más atención 
a quien más lo necesite”.

José Antonio Escribano 
manifestó conocer las escasas 
condiciones de trabajo de los 
funcionarios de esta Delegación 
Provincial, pero que gracias a 
la sensibilidad del titular de la ' 
Consejería, están a punto de 
solucionarse.”

Información administrativa 
generosa y paciente

El nuevo delegado provincial

responsable de Política Terri
torial terminó en su acto de 
posesión dirigiéndose a los fun
cionarios de esta institución 
diciendo que “ Vaya por delan
te mi ofrecimiento personal e 
instituccional para lo que se os 
ofreciera y la puerta de mis des
pacho estará siempre abierta 
para vosotros y para todos los 
ciudadanos. Espero que veaís 
en mí a un compañero dentro 
de mi responsabilidad.”

Por último Jose Antonio 
Escribano Moreno aludió al 
desempeño de la función publi
ca como un servicio al ciuda
dano y señaló ante los asisten
tes, entre los que se encontra
ban el personal de la “casa”, 
que “al mismo tiempo os quiero

invitar a que redobléis el esfuer
zo y la imaginación para encon
trar las maneras más adecuadas . 
de este servicio público”.

Y añadió ”que la negativa 
a una demanda sea una acto 
positivo entre la relación del 
funcioanario y ciudadano, que 
la información clara y precisa, 
sea generosa y paciente con 
quienes más la necesiten y que 
el rigor adminstrativo no reste 
actividad ni eficacia.”

“Si estos objetivos se alcan
zasen creo que todos nos sen
tiríamos un poco más satisfe
chos a nivel personal, laboral 
político y funadamentalmente 
social”, acabo diciendo José 
Antonio Escribano Moreno.

Llamada a la 
honestidad

El consejero de Admi
nistraciones Públicas, Siro 
Torres, que ocupara con 
anterioridad el cargo de 
José Antonio Escribano 
se dirigió a este último 
diciendo “que en esta, 
casa iba a encontrar con
diciones inmejorables 
para trabajar” y elogió la 
profesionalidad de los 
funcionarios, según su 
experiencia de los dos 
años y medio como titular- 
de la Delegación.
. A continuación tomó la 
palabra Gregorio Sanz, 
Consejero de Política 
Territorial, a quien le 
correspondía cerrar el 
acto.

El consejero declaró 
que “los que hemos ele
gido como funcionarios 
que somos la profesión de 
servidores públicos, tene
mos una enorme respon
sabilidad que se deriva de 
la encomienda que nos 
exigen los ciudadanos de 

■ Castilla-La Mancha”.
“Tenemos que ejercer 

nuestra función en base 
a un principio de eficacia, 
ya que de nuestra acti
vidad tiene que haber 
resultados y tiene que ser
vir para satisfacer las 
necesidades de la socie
dad y también -señaló- tie 
ne que estar presidido por 
el principio de honesti
dad, no sólo de los polí
ticos, sino también de los 
que desempeñamos una 
tarea como funcionarios 
públicos”.
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A LOS POSEEDORES DE ESTA SUPERUBRETA,

DE CAMPAÑA AGRARIA Y CIRCULANTE A EMPRESAS NO AGRARIAS

CAJA RURAL
DE ALBACETE
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Este trabajo, dirigido al consumidor, fue presentado ayer a los responsables de los servicios implicados

El Ayuntamiento ha editado 3*000 
ejemplares de la ‘^Guía de Verano”

Más vale tarde 
que nunca

La ^^Guía de Servicios^^ se amplía y completa con la información referida a temas de la vivienda

La “Guía de Verano 
se ha presentado cuand 
ya la época estival esl 
muy avanzada, aunque I 
concejala de Consum 
prefirió restar importa

El Ayuntamiento de Alba
cete ha editado 3.000 ejem
plares de la “Guía ele Vera
no para el consumido^’, en 
formato de bolsillo con el 
que se pretende que los ciu
dadanos tengan más cerca 
los consejos a seguir en la 
utilización de los servicios.

LT

La presentación de esta 
“Guía de Verano” corrió a car
go de la propia alcaldesa y de 
la concejala de Consumo, ade
más de contar con la presencia 
del delegado de Sanidad, Angel 
Charco, y el portavoz del Grupo 
Popular, José Ramón Remiro 
Brotons.

Según se hace constar en el 
prólogo de esta guía, su fina
lidad principal es “ser una 
herramienta útil para los con
sumidores de Albacete que con
tribuya a la bien ganada fiesta 
veraniega. Un poco de atención 
a ello puede evitamos muchos 
nubarrones”.

En esta guía, como su propio 
nombre indica, se ofrece infor
mación sobre la utilización de 
los servicios que están especial
mente relacionados con la épo
ca estival. Así, se han recogido:

La presentación de la guía contó con la presencia de representantes de diferentes colectivos profesionales. J. moreno

»

agencias de viajes; viajar en 
tren, avión y autocar; servicios 
de restauración, como cafete
rías y restaurantes; alojamientos 
turísticos: establecimientos 
hoteleros; alojamientos en apar
tamentos y viviendas vacaciona-

les; alojamientos en campings; 
estaciones de servicio; talleres 
de reparación de automóviles; 
piscinas; los alimentos en vera
no: recomendaciones higiéni- 
co-sanitarias; tomar el sol en 
verano; hojas de reclamaciones;

y consejos generales para las 
vacaciones.

Al mismo tiempo, se presen
tó la ampliación de la “Guía 
de Servicios”, con información 
sobre la vivienda. Esta guía se 
inició en 1987.

cia a esta circunstanci 
. aludiendo al cambio cor 
porativo; aunque recon 
ció que la fecha ideal par 
que esta guía estuviera ei 
manos de los ciudadano 
hubiera sido el mes d 
mayo.

A pesar de ello, con 
sideró que “los temas que 
contiene no tienen cadu4 Lai 
cidad y se presente cuan- le trí 
do se presente sigue sien- ias < 
do útil, ademas de que jane 
todavía queda much( ehíci 
verano”. j :astil

Por su parte, la alcaí lías • 
desa manifestó que “de alvo
hemos consumir, pert los a 
consumir bien, y esto es ai^ 
una tarea no sólo de los En
usuarios, sino también de yn^^^ 
quien ofrece los servicios, 55 ¡^j
por eso se tiene que dal ^.^qj 
una colaboración mutua”# ^^^gg, 

En este sentido, tan^pje , 
bién precisó que “los P^fan^j. 
fesionales que se ded¡cafl|^ 
a la prestación de eso! 
servicios tienen la obliga
ción de ofrecerlos
condiciones”.

Finalmente, sobre é aN-:
programa de Consumo 
la Feria, la concejala si ~-
limitó a decir que se líe
vará a cabo desde el stanc •" ^ 
de la OMIC.

e i

as i
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Guía

EXPOSICIONES

Exposición “Albacete en su historia”.
Una visión panorámica y cronológica de la historia 

de Albacete, donde se exponen por primera vez 
pieza» artísticas y documentación, hasta el momento 
inéditas.

- hasta el 15 de agosto en el Museo de Albacete.
* Exposición de pintura de Juan Celaya.
- En la sala de exposiciones de la Caja de Albacete 

de La Roda, del 5 al 12 de agosto.

CONCURSOS

* “CL Aniversario de la Fundación de la Escuela 
de Magisterio de Albacete”.

La Escuela Universitaria de Formación del Pro
fesorado de E.G.B. convoca con motivo de su 150 
aniversario un concurso de investigación en el campo 
de la literatura popular de Albacete, un concurso 
de fotografía y un concurso de pintura.

Podrán tornar parte todos los alumnos de la Escue
la Universitaria y los Diplomados de la misma. 

Todas las obras deberán presentarse antes de las 
14 horas del día 30 de septiembre.

En el concurso de investigación el tema obligado 
será cualquiera *de los considerados como tradicio
nales de la literatura popular, ya sea en el campo 
de la lírica, épica y la dramática de Albacete. Los 
trabajos se presentarán por triplicado en hojas de 
tamaño DIN A-4, mecanografiados a doble espacio, 
por una sola cara y bajo sistema de plicas.

Respecto al concurso de fotografía los artistas 
podrán presentar un máximo de tres obras originales 
e inéditas en las dos modalidades de blanco y negro, 
y color, en tamaño único de 30 x 40 cm, reforzadas 
en su parte posterior por un cartón grueso y se 
identificarán mediante los lemas escritos al dorso.

Las obras de pintura será de tema libre, así como 
las técnicas empleadas. Los trabajos irán enmarcados 
con un listón de no más de 1 cm de grosor y 
el tamaño máximo admitido será de 100 x 100 cm 
y se identificarán bajo lema al dorso.

* “IV Concurso de Cuentos Infantiles Villa de 

Alatoz”.
Podrán concursar todos los escritores nacidos o 

presidentes en Castilla-La Mancha. Cada autor podrá 
presentar un máximo de dos obras, con original 
y dos copias, y con una extensión no superior a 
tres folios. Los trabajos serán entregados antes del 
31 de julio en el Ayuntamiento bajo el sistema de 
plica.

El concurso está dotado de tres premios: primer 
premio, 50.000 pesetas y trofeo; segundo premio, 
30.000 pesetas y trofeo y tercer premio, 10.000 pesetas 
y trofeo.

CONCIERTOS

* Programa Verano Cultural, de la Concejalía 
de Cultura del Ayuntamiento de Albacete:

- día 31, a las 11 de la noche, recital de Casimiro 
Ortega, en la Caseta de los Jardinillos.

- día 3 de agosto, a las 9 de la noche, en el 
Parque de Abelardo Sánchez, actuación de la Agru
pación Musical La Primitiva, de Pozo Cañada.

* Grupo de danzas manchegas “Abuela de Santa 
Ana” actuará en la Caseta de los Jardinillos.

- día 7 de agosto, a las 23,30 horas.

CINE

* Programa Verano Cultural, de la Concejalía 
de Cultura del Ayuntamiento de Albacete:

- día 1 de agosto, en la Caseta de los Jardinillos, 
a las 11 de la noche, “Cadillac Man”.

Una comedia disparatada con un divertido Robin 
Wiliams como vendedor de coches mujeriego metido 
en un gran enredo.

Reparto: Robin Wiliams, Tim Robins y Pamela 
Reed. Director: Roger Donaldson.

- día 8, “Vida y amores de una diablesa”. 
Una comedia feminista donde se narra la venganza 

de una mujer fea contra una famosa escritora que 
le roba a su marido.

Reparto: Meryl Strepp, Roseanne Barr y Linda 
Hunt. Directora: Susan Seildeman.

TEATRO

* Programa Verano Cultural, de la Concejal!
de Cultura del Ayuntamiento de Albacete:

- día 2 de agosto, el grupo “Cómicos” representa! 
“El contrato”, obra original de este mismo grupí 
Reparto: Nieves Atienzar, Pedro González, Juan N 
Chiapella, Pedro González y Angel Monteagud( §

En la Caseta de los Jardinillos, a las 11 de 1 
noche.

- día 9, “Teatro Cachivaches” representará “Viv — 
el Duque nuesro dueño”. ' q

Una comedia llena de humor y para todos O 
públicos. Í1 _

Una compañía de cómicos del siglo SVII, 
una comedia heroica que sobre la liberación J — 
Simancas que ha escrito su director para ofrecer^ 
al duque. . -

Durante los ensayos se pone de manifiesto Inl 
miseria de la condiciones de vida de los cómic® 
a los que les pasa de todo, siempre en clave ? 
humor, pero con el trasfondo serio y de en» 
social de lo mejor de nuestra literatura: El Lazan 
Los Entremeses de Cervantes, etc,. j

Finalmente el Duque comunica que ese ano^ 
quiere comedia, que en sji lugar soltará toros. 
lo que de nuevo inician su eterno “viaje- a ningu

Reparto: Rafael Ortega, Manuel Portero, P® 1 
Pablo del Olmo, Elena gOnzález, María Sane 
Asela Ballesteros y Gines Zamora. .1

Director: J.L. Alonso de Santos. CoordinadOi!
General: Jose María López Ariza.

En la Caseta de los Jardinillos, a 
noche.

leí 
las 11 de »si(

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P L^) 
Ministerio de Cultura:

- En la Biblioteca Pública del Estado, calle 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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11ALBACETE,a Tribuna

Pequeños problemas debidos a las obras que se realizan en las carreterasfe

Unos 100 agentes de la Guardia Civil de Tráfíco regularán la circulación en las carreteras de la región

Imagen de un accidente.

amí

COMERCIAL

S 10

17 a 20 horas.

Zapateros, 6 ALBACETEde •

e S^
de 10 a 14 h.ra

asegurada 
de teatro 
Albacete, 
toledana 

participa-

sin grandes problemas^ a excepción de los 
pequeños incidentes que se puedan pro-

de las obras en algunas de 
nacionales que cruzan la

Miércoles, 31 de
Julio de 1991

ción de distintos grupos 
como el folk “Aljibe” y 
el grupo pop ”Dox”, que 
actuará en Villaseca de la 
Sagra.

F’ed 
iche¡

vocar a causa 
las carreteras 
región.

10 1* 
C 

igu JUNTO A USTED SINt^ NBCBSlTA.

Sí U SUÍIG« UNA EVENTUAUDAD 
INAMENOS AL (91) 519 1€ 16 

V. ESTE DONDE ESTE, ESTAKEMOS 
CON USTED- Y Sí NO YODEMOS RESOLVER 

SU PROBLEMA W CARRÉTERA, 
LE REMOLCAMOSGRATUITAMENTE HASTA

EL SERVICIO FUT MAS CERCANO,

drá la diversión 
por el grupo
“Cómicos” de 
La provincia 
contará con la

DURSAN
SWISS QUARTZ

'logamos disculpen las molestias ocasionadas por ello. 
Albacete, a 30 de Julio de 1991

SE OFRECE:
" Sueldo a convenir.
- Alta inmediata en S. Social
- Vehículo de la empresa.

Interesados dirigirse a C/ Rosario, 3 - 5- H e I,

‘da alvo pequeños problemas debi- 
•erc los a las obras que se realizan 
’ ®I n algunas de ellas.

Distribución Centro 
Albacete

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 
de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clien
tes que el próximo día 2/8/91, nos veremos en la nece
sidad de interrumpir el suministro en los siguientes Cen
tros y durante períodos comprendidos dentro de los hora
rios que se indican:
DISTRITO ALBACETE
'L'A.T. 20 KV. LA HERRERA de la E.T. Barrax.
'Afecta a: A. Villanueva, H. Galdón, Vandelaras de Abajo, 

C. Branca, ,A. Lorenzo, J. Ruiz, L. Padilla, 
Vandelaras de Arriba, C. Pozo y La Yunque-

Un VERANO MAS, Fiat 8$1A b« GUARDIA

JOYERIA 

temoo

mompo
Marqués de Molins. 15 ^JPKFfiP

r'®^ K kilómetros 209 y 252 de la 
^^'■301, donde se encuentra el 
^^’^''eso y salida de la carretera

' en todo el recorrido de la 
^310, que va desde San Cle-

'°®Las direcciones provinciales de Tráfíco de 
3^85 cinco provincias de la región castella
no-manchega esperan que este año la ope- 

nd^ción salida correspondiente a los días 
d® de julio y 1 de agosto se desenvuelva

on-í______________________

1® En Albacete se preven difi- 
'.^mtades para la circulación en

to
lde 
:stí 
í ¡i 
m(- 
an 
cia - 

Tráfico prevé pocos problemas en la 
región en la operación salida

Actuaciones 
culturales

iduí Las direcciones provinciales 
lan^ tráfico de las cinco provin- 
¡en-ias de la región no esperan 
quepndes aglomeraciones de 
chc ehículos en las carreteras de

Pastilla-La MancTia, durante los 
cal ilas 31 de julio y 1 de agosto.

, e une Madrid y Cartagena. 
P’^^^ También puede haber proble- 
'^^^ ñas en la N-430 en el punto 
P^%lométrico 520 en dirección a 

® j i'alencia, en el 588 de esta 
arretera en su intersección con

^ 3 N-330 y entre los kilómetros 
g gj Í85 y 588 a al altura de Cau- 
j s| ¡ete. En Albacete hay obras en 
I¡¿stado avanzado en la N-430 

tañe” dirección Badajoz, en la 
'M32, que une Alcaraz y Jaén, 

EMPRESA DE CONSTRUCCION 
PRECISA

SE REQUIERE:
- Edad de 25 a 35 años.
- Experiencia en el sector (ventas).

de

isa 
n 
ce

to 
lic 
e 
rític 
irillói

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

mente fa Tomelloso, por lo que 
la dirección provincial de tráfico 
recomienda a los conductores 
que eviten esta última vía.

Por su parte, la dirección 
provincial de tráfico de Cuenca 
informó que existen puntos con
flictivos para la circulación en 
la N-III entre el kilómetro 
80.400 y el 83.250 a su paso 
por Tarancón, también en la 
N-301 habrá dificultades para el 
tráfico entre los kilómetros 
139.416 y el 140.744 a su paso 
por Mota del Cuervo y entre 
el 158.000 y el 160.800 a la altura 
de Las Pedroñeras. En Cuenca 
se encuentran en obras la N-III 
entre los puntos kilométricos 80 
y 167, en la N-330 entre el 215 
y el 245, en la N-310 entre el 
144 y el 199 y en la N-320 entre 
el 105 y el 134.

En Ciudad Real, según fuen
tes de tráfico, no se preven pun
tos conflictivos para la circu
lación, aunque hay obras entre 
el kilómetro 123 y 224 de la 
N-IV endirección a Andalucía 
y en la intersección de la N-910 
con la N-III.

Fuentes de la dirección pro
vincial de tráfico de Toledo 
informaron que en esta provin
cia se espera un mayor volumen 
de tráfico que el registrado el 

•pasado 1 de julio y que habrá 
dificultades para la circulación 
por la N-301 en su intersección 
con la N-IV y a la altura de 
Mota del Cuervo. En la N-V 
sólo se preven problemas a la 
altura de Valmojado, ya que se 
han eliminado los puntos con
flictivos con la reciente inau
guración de las varientes de 
Quismondo y Santa Cruz de 
Retamar.

En Guadalajara habrá tráfico 
intenso en la N-II y también 
un incremento de la circulación 
en la N-320, que enlaza a través 
de Cuenca con la provincia de 
Alicante, y en la N-211. La 
dirección provincial de tráfico 
de Guadalajara prevé una cir
culación menos fluida de salida 
y con pequeñas retenciones 
para lo vehículos que regresan 
en la N-II a la altura de la 
variante de Torremocha, donde 
se están realizando obras de

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

desdoblamiento de la carretera, 
ya que es el único punto en 
el que todavía no existen dos 
carriles en cada sentido de 
circulación.

El dispositivo de agentes de 
la Guardia Civil de Tráfico que 
regulará la circulación en las 
carreteras de la región caste
llano-manchegas será de unos 
100 agentes en Albacete, otros 
tanto en Cuenca y Ciudad Real, 
unos 160 en Toledo y unos 90 
en Guadalajara.

di Q

La Consejería de Edu
cación y Cultura de la 
Junta ha puesto en mar
cha el programa “el vera
no es una fiesta”, por el 
que distintos pueblos cas
tellano-manchegos goza
rán de actividades cultu
rales variadas, las cuales 
tendrán lugar especial
mente durante el próximo 
mes de agosto.

Así las localidades 
albaceteñas de Alcadozo, 
Minaya y Tarazona de la 
Mancha disfrutarán de la 
actuación del grupo de 
teatro “Algarabía”, pro
cedente de Puertollano, 
los días 4,11, y 15 de agos
to respectivamente. Ade
más, el grupo “Naque”, 
de Ciudad Real, actuará 
el día 3 en el Ballestero, 
el día 10 en Minaya y el 
15 en Munera, pueblos 
todos de la provincia de 
Albacete, como La Roda, 
que el día 3 contará con 
la presencia del grupo de 
coros y danzas de Miguel
turra.

Por otra parte, Guada
lajara y su provincia ten-

M.C.D.2022
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El PP se abstuvo en el convenio con Hacienda

Alrededor de sesenta millones se invertirán en el 
convenio INEM-CCLL y Planes Provinciales

Las obras del Museo de Arqueología comenzarán en septiembre

El aspecto más significativo el Pleno to e instituciones provinciales, que afec-
Extraordinario celebrado ayer fueron las 
inversiones a realizar entre el Ayuntamien-

tarán a la pavimentación de calles y red 
de saneamiento en la ciudad y pedanías.

Angel ROMERO GARCIA

Rápida sesión la celebrada 
ayer por la Corporación helli- 
nera con carácter extraordina
rio, en la que la mayoría de 
los puntos del orden del día 
fueron aprobados por consenso 
general. Siguiendo con la tónica 
de la sesión anterior, José 
María Barcina, portavoz del PP, 
no perdió ocasión de intervenir 
para realizar puntualizaciones a 
algunos de los puntos a tratar, 
recriminando la ausencia de 
algunos concejales socialistas en 
las comisiones de trabajo, sien
do dirigido el “rapapolvo” en 
esta ocasión al edil del PSOE, 
Antonio Bañón.

Tras la aprobación del acta 
de la sesión anterior y con la 
interpelación de Barcina sobre 
la forma en que habían sido 
designados los funcionarios 
encargados de ejecutarlo, el 
Pleno dio luz verde a gratifi
caciones extraordinarias a los 
trabajadores municipales encar
gados de confeccionar el 
padrón municipal de habitantes 
y otros afectados por acuerdo 
anterior sobre catálogo de pues
tos de trabajo. Ya en otro 
orden, y con el voto contrario 
del Partido Popular, fueron 
designados los representantes 
municipales en la Caja de Alba
cete, uno de cuyos puestos 
seguirá siendo ocupado por 
Femando Andújar durante los 
dos próximos años y los otros 
dos por Esperanza Mora Jimé
nez, por otros dos años y Julián 
Herrero Belda, por cuatro.Bar
cina expresó su protesta, ante 
la exclusión de miembros del 
PP en estos cargos, a la vez 
que consideró incompatible que 
Fernando Andújar siga ocupan
do este destino, juntamente con 
el cargo de Director de Rela
ciones Institucionales. El Pleno 
aprobó también la designación 
de Rosa «María Roldán Bleda 
como adjudicataria del quiosco 
de La Rosaleda.

El convenio con Hacienda

Uno de los puntos a debatir 
fue el convenio de cooperación 
con Hacienda en referencia a 
la implantación del nuevo 
impuesto sobre actividades eco
nómicas. En palabras del inter
ventor municipal se indicó 
como era deseo de la Corpo
ración el llevar a cabo esta cola
boración con Hacienda, ante la 
solicitud de este organismo para 
la implantación del nuevo 
impuesto que empezará a regir 
el próximo año sobre activida
des económicas, para cuya 
puesta en funcionamiento se 
realizará la correspondiente 
campaña informativa a los ciu
dadanos. Como ya es conocido. 

este nuevo impuesto sustituirá 
dentro de poco a los actuales 
de licencia fiscal y otros, siendo 
tarea de los ayuntamientos, a 
petición de Hacienda, la ela
boración del correspondiente 
censo de contribuyentes. José 
María Barcina explicó el motivo 
de su abstención en base al 
poco tiempo que media antes 
de la implantación: “Dado que 
este nuevo impuesto entrará en 
vigor dentro de muy poco, no 
creo que exista tiempo suficien
te para poder efectuar ese censo 
solicitado, realizando un trabajo 
deficiente ante la premura y 
más tarde Hacienda puede 
hacer responsable al Ayunta
miento de los posibles fallos en 
la relación facilitada. De ahí 
nuestra abstención ante el esca
so margen para llevar a efecto 
el listado de contribuyentes”.

En otro orden, la Corpora
ción conoció oficialmente el 
proyecto de realización del 
futuro Museo Comarcal de 
Arqueología, exponiéndosele lo 
adelantado ayer en este sentido 
por LA TRIBUNA: la ubica
ción del mismo, en la calle 
Benito Toboso, finalidad de la 
obra y acondicionamiento del 
edificio para el fin perseguido. 
El punto fue explicado por Lus
cinda Carreres, ampliando des
pués la información el propio 
alcalde, que dio a conocer la 
existencia de dos proyectos, el 
técnico elaborado por el 
arqueólogo local Javier López 
Precioso, y el arquitectónico, 
realizado por el director de la 
Escuela Taller, Alfonso Robles. 
Importantes las palabras del 
alcalde hellinero. Fructuoso

Hoy se disputa en el campo de Santa Ana 
el II Trofeo de fútbol ^‘Ciudad de Hellín”

Angel ROMERO

Entre los actos programados 
para hoy en la feria hay que des
tacar a las seis de la tarde el 
torneo de baloncesto por edades 
en el polideportivo municipal, a 
las siete, exhibición de petanca 
en el Club de Tenis, a las nueve, 
teatro infantil, dentro de “Mu
sical Feria-91”, con la actuación 
del “Show del Gran Fele” y la 
actuación de Manolo Escobar en 
la Plaza de Toros a las doce de 
la noche.

A la par que otros espectá
culos, la feria deportiva sigue con 
la realización de Trofeos. El 
pasado fin de semana se celebró 
la Tercera Edición de las 24 
horas de Fútbol-Sala, que ha sido 
catalogada como la de más alta 
participación, integrándose, ade-

Díaz, en el sentido de que, una 
vez que la obra esté terminada, 
se intente la recuperación de 
objetos aparecidos en esta zona 
y que ahora se exhiben en otros 
lugares. También esperanzado- 
ras fueron las manifestaciones 
realizadas con posterioridad al 
Pleno, en el sentido de que se 
buscará la colaboración de los 
ciudadanos interesados en el 
tema, mencionándose en este 
sentido al grupo de hellineros 
que meses atrás han reivindi
cado la creación de esta entidad 
en Hellín. Asimismo se cumplió 
el avance que ayer facilitaba el 
periódico en el sentido de que 
las obras de rehabilitación del 
edificio comenzarán el próximo 
mes de Septiembre, y la amplia
ción al área de etnología local. 
El proyecto cuenta ya con una 
subvención de 1.500.000 ptas de 
la Junta de Comunidades, más 
otro millón de aportación muni
cipal.

Convenios con instituciones

Alrededor de sesenta millo
nes de pesetas es la inversión 
global que se espera mediante 
los convenios a llevar a cabo 
entre el Ayuntamiento y las 
Diputación, para la realización 
de los Planes Provinciales e 
INEM-CCLL. En el primer 
apartado, la inversión ronda los 
cincuenta' millones de pesetas 
y se dedicará mayoritariamente 
a obras de pavimentación, tanto 
en la ciudad como en pedanías.

Según información facilitada 
por la concejala Rosa Blázquez, 
las cantidades se desglosan del 
siguiente modo: los planes pro

más de los equipos locales, tres 
conjuntos de Tobarra y otros tres 
de Fuente Alamo. Por otro lado 
la final del Trofeo de Fútbol-Sala 
fue jugada por el equipo local 
de la discoteca “Blanco y Negro” 
y “Transportes La Guipuzcuana 
de Tobarra, en un partido muy 
igualado hasta el final, donde se 
impuso el equipo hellinero.

Hoy fútbol

Los aficionados tendrán opor
tunidad de presenciar hoy el pri
mer partido del Hellín Depor
tivo, que se enfrentará al Olím
pico de Totana, de tercera divi
sión, en el II Trofeo “Ciudad 
de Hellín”, que comenzará a las 
21,15 en el complejo deportivo 
de Santa Ana. El Hellín está 
entrenando desde mediados del

Salón de Plenos del Ayuntamiento de Hellín.

0
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vinciales arrojan la inversión 
antes mencionada, entre mate
riales y mano de obra. Las calles 
que se pavimentarán en Hellín 
són: Camino, Poeta Tomás Pre
ciado, Villareala, Fogoneros, 
Alamo, Baños, Milagros, El 
Prendimiento, Cofradía del 
Rosario, Cruz de la Langosta, 
Hijar y carretera de Liétor, en 
Minas la calle Cerrete, Tesifon
te Gallego en Agramón y final
mente en Isso Miguel Hernán
dez y Salvador Dalí.

Dentro de las Memorias 
INEM-CCLL, se preveen obras 
de infraestructura y saneamien
to, con la impermeabiliación del 
depósito de agua en el Castillo 
y dotación de red de abaste
cimiento a las calles que se rela
cionan anteriormente en cuanto 
a obras de pavimentación, más 
las calles: Alamo, Cantarería y 

pasado mes, a las órdenes de 
Gómez que continúa componien
do la plantilla para el próximo 
campeonato de liga. El entrena
dor aprovechará este partido 
para ver en acción a todos los 
jugadores. Posteriormente, el 
viernes se celebrará un partido 
a las siete entre los veteranos 
de Hellín y el Albacete Balompié 
y posteriormente, a las nueve, 
nuevo encuentro del Hellín 
Deportivo, en esta ocasión frente 
al Tobarra, de Regional Prefe
rente, en visita que será devuelta 
por los hellineros el 15 de Agosto.

Fuentes del Hellín Deportivo, 
han indicado que hasta ahora 
sólo se ha producido en firme 
el fichaje de Emilio, jugador de 
fútbol-sala en Albacete, estándo
se a la espera de los descartes 
del Albacete Balompié, según

sanea-jSalcillo. En cuanto a
miento, las obras afectaran a 
las calles: Cristo y Salcillo en^ ' 
Hellín, en Isso la carretera de
Jaén , calle Albacete y aledaños 
del campo de fútbol, en Mina- 
teda se arreglará el paso de 
agua bajo la carretera, por un 
importe de ocho millones, lo 
que hace un total cercano a los 
sesenta millones, como aporta
ción de las instituciones, más 
la parte correspondiente al pro
pio Ayuntamiento. Finalmente 
y ya fuera del orden del día 
del Pleno, el Partido Popular 
volvió a poner en la palestra^ 
el tema de las terrazas de vera-^ 
no, denunciando la posible peli-, 
grosidad de algunas de estas 
instalaciones al estar ubicadas^ 
en la vía pública. De esta expo
sición les ofreceremos mañana 
los correspondientes datos.

promesa del equipo captahno- 
Actualmente se están probando 
una serie de jugadores, pero sW 
nigún otro fichaje formal. Por 
que respecta a la plantilla de. 
año anterior, el Hellín pue ® 
conservar para este año un sesen 
ta por ciento de la misma, hn 
otro sentido, Gabi, jugador ® 
“Blanco y Negro” de fútbol-s^ 
se ha comprometido con el eqoi 
po de futbol. El Hellín D®P^^ 
tivo, debe componer en esta oca 
sión un equipo para ascend > 
en una competición que se mn 
tra muy complicada debido 
número de equipos que bajar 
de categoría Preferente y ^f’^’L^' 
ra Regional Ordinaria, sobied 
sólo uno. El presupuesto 
Hellín está en unos ocho millos 
de pesetas.

■ S



SI TIENES 
PROBLEMAS

ES GRATIS

Si tú o algún familiar o amigo tuyo tenéis 
algún problema de drogas y deseáis 
recibir información clara y real, llámanos. 
No te costará nada._________________

FUNDACION DE AYUDA 
CONTRA LA DROGADICCION

* Instituto de Documentación e Información sobre Drogodependencias; 
Patrocinado por: Obra Social de la CAJA DE AHORROS DE MADRID.



Miércoles, 31 de
Julio de 1991 PROVINCIA La Tribuna

Almansa
Siguen llegando comunicados de apoyo a los trabajadores de RNE

El PSOE almanseño intentará que se cumpla el 
convenio fírmado entre RTVE y el Ayuntamiento

Existe el rumor de municipalizar la emisora

La Ejecutiva Local del Partido Socialista Obrero Espa
ñol en Almansa, ha realizado un comunicado público 
en el que manifíesta comprometerse a llevar hasta sus 
últimos términos el acuerdo existente entre Radio Nacio
nal de España y el Ayuntamiento de Almansa.

Luis BONETE PIQUERAS

El cierre por parte del ente 
público de RTVE de la emi
sora de RNE en Almansa aca
para de momento la totalidad 
de la información local de 
nuestra ciudad. A esta especial 
circunstancia, se une por otra 
parte, la avería que sufre desde 
el pasado domingo la otra emi
sora -privada- que tiene con
cesión en nuestra ciudad, por 
lo tanto la situación actual de 
la información radiofónica en 
lo que se refiere al tratamiento 
informativo de los temas loca
les es completamente nula. 
Hasta esta delegación de LA. 
TRIBUNA, siguen llegando 
comunicados de adhesión y 
solidaridad para con los tra
bajadores despedidos de esta 
emisora. La opinión genera
lizada de los ciudadanos 

GOYA

SESIONES: 6,15
(No recomendada para menores de 18 años)
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Dijeron que todo se hddíce< ooodo. 
Se Etjuivocaron,-

almanseños es de incredulidad 
ante este hecho, pues no 
entienden, que una emisora 
que ha estado emitiendo más 
de 40 años pueda ser “callada” 
de una manera tan fulminante.

Las gestiones encaminadas 
a tratar de dar una solucción 
a este tema por parte de los 
trabajadores despedidos, se 
suceden a ritmo frenético. 
Recogidas de firmas, asam
bleas, contactos permanentes 
con las demás emisoras, comu
nicados, reuniones con sindi
catos y la puesi.a de una 
denuncia ai de la Magistratura 
de Trabajo son algunas de las 
actividades que estos trabaja
dores están realizando en estos 
momentos. Mientras todo esto 
se sucede, los trabajadores 
fijos en plantilla, se mantienen 
a la espectativa de lo que pue
da suceder en las próximas

Virginio Sánchez.

1

fechas y valoran sus respec-
tivas situaciones personales 
respecto a lo que un futuro 
traslado les pueda suponer.

Una de las cuestiones o 
rumores que actualmente cir
culan por nuestra ciudad refe
rente al futuro de la emisora 
de RNE, es el de la muni
cipalización. Este rumor ha 
sido desmentido por unas 
declaraciones realizadas a LA 
TRIBUNA por el Secretario 
General de la Ejecutiva Local 
del PSOE, Emigdio Martínez 
al término de una reunión 
mantenida con trabajadores de 
la emisora local. Emigdio Mar
tínez manifestaba, que se iba 
a tratar por todos los medios 
que RTVE cumpliese el con
venio firmado en 1.984 con el 
Ayuntamiento de Almansa, 
que garantizaba la presencia -que el Ente cambie su postura
de RNE en Almansa durante 
20 años.

Las afirmaciones de Emig
dio Martínez contrastan con 
un fax interno, que los tra
bajadores de RNE en Toledo 
han enviado a las emisoras 
afectadas por el cierre, y en 
el que en su punto tercero dice 
textualmente: “Manifestamos 
nuestra intranquilidad respec
to al futuro de las dos emisoras 
del Circuito Regional de 
RNE-4 cerradas en Almansa 
y Socuéllamos, donde se estu
dia su municipalización. 
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR
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iPRECIO UNICO 250 PTAS!
SEA USTED JÓVEN... VUELVA AL CINE

-teniendo en esta Asamblea 
conocimiento de que respon
sables de los Ayuntamientos 
citados han acudido al depar
tamento de “compras” de 
RNE en Madrid, con el objeto 
de saber cuánto les cuestan los 
equipos de las citadas emiso
ras. Una noticia que no se 
compagina con la de que los 
dos Ayuntamientos en sesión 
plenaria, se opongan a la desa
parición de estas dos emisoras 
de RNE”.

Si como parece, el cierre de 
la emisora es completamente 
definitivo por parte de RNE 
y las posibles entrevistas que 
el alcalde almanseño va a 
tener en las próximas horas 
con el Director General de 
RTVE, Jordi García Candau 
no fructifican en el sentido de 

con respecto a la emisora 
almanseña, cabe pensar, que 
la municipalización de la emi
sora almanseña no es una 
hipótesis tan descabellada, 
máxime, cuando se rumorea 
que el Ente podría “regalar” 
los equipos técnicos ubicados 
en Aragón 25 al Ayuntamiento 
a cambio de que éste gestio
nara la emisora. Pero también 
podría ocurrir, que RTVE 
dejase la emisora almanseña 
como un simple reemisor de 
Radio 1 2 ó 3, los despidos 
de los contratados serían efec-

tivos, los 
zados, la

fijos serían despla- 
emisora cerrada y 

siendo ésta, únicamente aten
dida por los servicios técnicos 
de RNE cuando fueran nece
sarios. Otra tercera hipótesis 
con la que se trabaja en estos 
momentos es, que el Ayun
tamiento, una vez dueño de 
la emisora, cediese su explo
tación a otra cadena comercial 
que podría ser la COPE o la 
SER. Como podemos ver, la 
situación actual es bastante 
compleja y mientras los tra
bajadores se mantienen a la 
espectativa de los próximos 
acontecimientos, portavoces 
socialistas intentarán como 
antes hemos dicho, que el 
Ente público cumpla su con
trato firmado con el Ayun
tamiento.

Convenio entre el Ente y 
Ayuntamiento de Almansa

Como antes citábamos, el 
silencio informativo radiofóni
co en Almansa respecto a la 
situación que actualmente se 
vive aquí, está siendo roto por 
los medios de comunicación 
escritos. Los almanseños se 
preguntan qué está pasando y 
qué solucciones se van a poner 
por parte de los responsables 
para que esta situación vuelva 
a la normalidad. LA TRIBU
NA siguiendo su línea infor-

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
J.N.G.
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Almansa

I

Almansa no quiere quedarse sin emisora.

Todos con la emisora de Aimnasa
mativa local, y porque desde 
esta delegación pensamos que 
todos los almanseños tienen 
derecho a conocer el conte
nido del convenio que en su 
día se firmó con el Ente públi
co RTVE, ha realizado un 
gran esfuerzo en conseguir 
dicho documento que hoy 
podemos presentar a nuestros 
lectores. Los almanseños serán 
los encargados en el futuro de 
juzgar, si a la vista dé este 
documento, y con él en la 
mano, nuestras autoridades 
municipales han sido capaces 
de presionar ló suficiente a la 
Dirección General de RTVE 
y lograr que se cumpla, o se 
conforman con la cesión del 
material existente en Aragón 
25 y proceden a su munici
palización, o a la cesión de 
la emisora a otra cadena 
comercial.

Texto del Convenio

“En la . ciudad de Madrid 
a 11 de Enero de 1.984 se reú
nen: de una parte D. José 
María Calviño Iglesias, Direc
tor General del Ente Público 
RTVE, y de otra: D. Virginio 
Sánchez Barberán, Alcal
de-Presidente del Ayunta
miento de Almansa.

Todos ellos intervinen en la 
representación y con las facul
tades que sus respectivos car
gos les confieren, bastantes en 
derecho, para formalizar el 
presente Convenio de coope
ración para la renovación y 
mejora de las instalaciones de 
Radio Cadena Española en 
Almansa, y, en orden al mis
mo, hacen las siguientes mani
festaciones:

El Ayuntamiento de Alman
sa y RTVE creen conveniente 
aunar sus esfuerzos para la 
renovación y mejora de los 
estudios de RCE en Almansa

y del Centro Emisor de RTVE 
en aquella localidad e impulsar 
su programación específica en 
el ámbito local que le corres
ponde cubrir, salvaguardando 
el porcentaje y distribución de 
las horas establecidas para la 
programación nacional, de 
cara a ofrecer un mejor ser
vicio de formación, informa
ción y entretenimiento, difun
diendo los temas culturales, 
económicos y sociales del pue- 
bló de Almansa y, de esta for
ma, atender a la adecuada des
centralización de los servicios 
de RCE.

Para concretar las actuacio
nes de los Organismos citados 
en este proyecto, ambas par
tes, en la representación que 
ostentan, establecen las 
siguientes estipulaciones:

1 .- El Ayuntamiento de 
Almansa se compromete a 
acondicionar los locales des
tinados a estudios y oficinas 
de RCE en dicha ciudad, de 
acuerdo con el proyecto ele- 
horado por la Dirección Téc
nica de RCE, y a su cesión 
en uso a RTVE por un perío
do de tiempo no inferior a 
veinte años.

El Ayuntamiento de Alman
sa se compromete así mismo 
a renovar las instalaciones de 
Alta Frecuencia del Centro 
Emisor de RTVE en aquella 
localidad, según el proyecto 
elaborado por los Servicios de 
la Red de RTVE y su ase
soramiento técnico, y a su 
cesión en uso a RTVE por 
un período no inferior a veinte 
años. La recepción de las ins
talaciones necesitarán la pre
via aprobación de los Servicios 
de la Red de RTVE.

2 .- RTVE se compromete 
a renovar el equipo técnico de 
Baja Frecuencia de los estu
dios de RCE en Almansa den
tro del ejercicio económico de

1.984.
RTVE se compromete así, 

mismo, a dotar a los estudios 
y oficinas de RCE en Almansa 
del personal fijo de plantilla 
necesario para el buen fun
cionamiento y piantenimiento, 
del centro de trabajo en cuan
to a su dirección y a la pro
ducción y emisión de progra
mas, y en la explotación ópti
ma de los recursos (materiales 
y técnicos) citados en la esti
pulación primera.

3.- RTVE se compromete 
a haqerse cargo de los estudios 
e 'mstalaciones cuando hayan 
sido terminadas las obras de 
renovación y acondiciona
miento citadas en la estfpm- ~ 
lación primera.

4.- Al objeto de velar por 
lo estipulado en el presente 
documento y de las realiza
ciones que comprende, se 
constituye una Comisión Mix
ta y paritaria, integrada por 
tres representantes del Ayun
tamiento de Almansa y tres 
de RTVE. La Comisión cui
dará de que los plazos, con
diciones y cualidades del Con
venio sean cumplidos, elevan
do a sus representados pro
puesta razonada de resolución 
de las incidencias que la eje
cución y desarrollo del pre
sente programa surjan.

Así lo otorgan y convienen 
los señores comparecientes, 
firmando el presente docu
mento en la ciudad y fecha 
de su encabezamiento”.

Todos los compromisos rati
ficados en este documento, 
fueron asumidos por RTVE al 
producirse la fusión entre 
RCE y RNE según obra en 
otro documento al que ha teni
do acceso LA TRIBUNA 
fechado el 20 de Marzo de 
1.989 y firmado por D. Enric 
Sopena Daganzo, Director de 
RNE.

LLEGUE PARA 
CONTARLO

Enséñeles esa foto increíble.

La de los nuevos amigos, la de aquel 
día en la playa... En fin, llegue sano 

y salvo para que pueda compartir todos 
esos recuerdos que han hecho 

inolvidables sus vacaciones. Y para 
^Negar a contarlo, no olvide 

qu?’^i¿lqsjargos desplazamientos:
• Debe revisaTíos-puritos vi ta tes - 

de su vehículo.
• Abrocharse siempre el cinturón.

• Respetar los límites de velocidad.
• Mantener la distancia de seguridad. 

• No adelantar sin visibilidad.
• Al mínimo síntoma de cansando, 

no conduzca.
• Ponerse el casco si viaja en moto 

o ciclomotor.
• Debe seguir estos consejos también 

en los trayectos cortos.

LA VIDA ES EL VIAJE 
MAS HERMOSO

P/recrnín Praí tfe Tráf/ca

III Ministerio del Interior



Miércoles, 31 de
Jtilio de 1991 16 PROVINCIA La Tribuna

^H Villarrobledo
La Asociación está indignada

Escasa participación en la festividad 
de la patrona de Hostelería

Los concejales del PP 
abandonan la Comisión 

del 7® Centenario

De esta forma encabeza la Asociación de Empresarios 
de Hostelería de Villarrobledo un comunicado que nos 
han remitido en el que “mostramos nuestra indignación 
por la escasa participación que ha habido este año en 
el día de Santa Marta.

ADRAZ

La festividad de Santa Marta, 
el pasado lunes 29, patrona de los 
hosteleros “la celebramos apenas 
40 personas, incluidos familiares, 
cuando en Villarrobledo hay más 
de 100 establecimientos de hoste
lería, 40 personas entre profesio
nales, esposas e hijos es una can
tidad ridícula a pesar de los esfuer
zos de 2 personas, Anastasio 
Ballesteros y Angel Díaz, porque 
hubiese más participación”.

Dice la nota, que estas 2 per
sonas, vocales de la Asociación 
“hemos invitado personalmente a 
todos los establecimientos de hos
telería de Villarrobledo, llevando 
tarjetas en mano y las respuestas 
que hemos recibido eran, en el 
mejor de los casos, que se iban 
al campo, a las lagunas y, algunos, 
nos han ignorado. Hemos insistido 
pero ante la falta manifiesta de 
interés dejamos de hacerlo”.

Para la Asociación el problema 
es que “falta profesionalidad. Ya 
cualquiera se pone detrás de una 
barra y. se cree que es camarero,

Pide mayor concienciación

tirando la dignidad de esta pro
fesión por los suelos. Nos han lle
gado comentarios de que se pasan 
la vida quejándose por la com
petencia que les hacen los “chi
ringuitos” instalados en los paseos 
del campo de fútbol pero no han 
consultado a la Asociación las 
medidas que se podrían adoptar, 
cuando era el primer paso que 
tenían que dar. A la Asociación 
no le hacen ni caso”.

“La festividad de Santa Marta 
-sigue la nota- tiene gran raigam
bre, en la población pero lamen
tablemente de 5-6 años para aquí 
va a menos. Y como sólo nos 
movemos unos entusiastas porque 
esto no desaparezca luego nos cri
tican diciendo que es una fiesta 
de un grupo reducido de amigos. 
Efectivamente, somos amigos, o 
eso intentamos, de todo el mundo 
pero después, a la hora de demos
trarlo muchos se esconden. Y no 
podrán alegar, por ejemplo, que 
el precio de la cena era abusivo. 
Es el normal, lo que pasa es que 
cuando no hay voluntad cualquier 
excusa es válida”.

Y recuerdan con añoranza tiem
pos pasados “entonces participaba 
más de la mitad de los estable
cimientos hosteleros de Villarro
bledo. Se celebraban concursos, 
carreras de camareros, habilidades 
gastronómicas. Se hacían paellas 
monumentales, gazpachadas. Se 
entregaban premios a los cama
reros jubilados. Había armonía. 
Todo eso se ha ido perdiendo”.

Y justifican el motivo de este 
comunicado a la prensa “si hemos 
hecho este comunicado a través 
de LA TRIBUNA es porque que- 

. remos despertar el sentimiento de 
camaradería de los hosteleros de 
Villarrobledo. Nosotros vamos a 
seguir adelante y a ver, si leyendo 
esto, el año que viene las fiestas 
tienen la brillantez de que últi
mamente carecen. Es un llarna- 
miento a los hosteleros de 
Villarrobledo a la unión y a la 
participación. Que existe una Aso
ciación a la que pueden acudir 
cuando les haga falta. De lo con
trarío unas fiestas tan entrañables 
para nosotros como éstas acabarán 
muriendo”.

Acaban agradeciendo la cola
boración de los distribuidores de 
Villarrobledo y las firmas comer
ciales que han apoyado para que 
las fiestas de Santa Marta tengan 
el esplendor de antaño.

ADRAZ

No se han apagado toda
vía los ecos del último pleno 
celebrado el pasado viernes 
que acabó, como ya infor
mamos en nuestra edición 
del domingo, como el rosa
rio de la aurora. Ahora nos 
llegan noticias de que los 
2 concejales populares inte
grantes en la comisión del 
7^ Centenario de la Funda
ción de Villarrobledo aban
donan dicha comisión en 
tanto en cuanto no reciban 
unas disculpas del Grupo 
Socialista.

Este es el contenido del 
comunicado que Mari Car
men Santos y Pedro López 
Flores, ambos concejales del 
Grupo Popular, hicieron lle
gar al alcalde Francisco 
Segovia:

“Ante el comportamiento 
falta de respeto (insultos por 
parte del portavoz socialista 
al portavoz del Grupo Popu
lar), desconsideración, 
talante antidemocrático y 
dictatorial, en el pleno del 
pasado 28 de julio, por parte 
de esa alcaldía y algunos de 
los miembros de su equipo 

de gobierno, los concejales 
del Grupo Popular en la 
comisión del 7° Centenario 
de la Fundación de Villarro
bledo, y en tanto en cuanto 
no se den públicamente las 
correspondientes disculpas 
por sus actitudes vejatorias 
hacia los miembros del Gru
po Popular y en particular 
a su portavoz, nos vemos 
obligados a ausentamos de 
esta comisión.

Firmado: Mari Carmen 
Santos y Pedro López Flo
res”.

Qué lástima que en ape
nas 50 días de la toma de 
posesión se llegue a estos 
extremos. ¿Dónde quedan 
aquellas demagógicas inten
ciones de concordia y diá
logo? ¿Cómo se puede 
hablar ya de traición? ¿Tan 
difícil es mantener una acti
tud cívica en el Ayuntamien
to de Villarrobledo?

Una actitud en que cada 
grupo defienda sus postula
dos sin necesidad de llegar 
a falta de respeto a los 
demás. Una cosa es ser un 
demócrata y otra ejercer la 
democracia..

D/fJ 
DEPENDE

Las exploraciones y estudios periódicos 
.permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

físociación "ñifúdale a caminar" 
c/ María de Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID 

Tfnos.: (91)411 45 91 -411 73 28

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
Diseño y Edición realizados con equipos Macintosh™ de Apple Computer® # AppleCentre Serrano distribuidor software. Serrano 149. 28002 Madrid,
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La Roda

Solidaridad con el asilo
EMILIO SALVADOR MARTINEZ

A
l identificarse de nuevo 
con una necesidad 
perentoria de nuestro 

asilo, y pretender concienciar de 
ella a la opinión pública; adquiero 
en la misma dimensión la res
ponsabilidad, y pongo, todo el 
énfasis para sentar como premisa, 
que cuantas primordiales requie
re, son cubiertas mas que con 
creces por el Ayuntamiento, sien
do éste extremadamente celoso 
en atenciones y dedicación a la 
Institución, lo demuestra las 
obras de ampliación y remode
lación recientemente realizadas, 
como botón de muestra, por citar 
algunas de las innumerables defe
rencias que constantemente se 
dispensan.

Pero confío compartan conmi
go, en que todos los problemas 
para abordarlos precisan de una 
óptica adecuada, y los matices 
juegan importancia capital para 
llegar a conclusiones atinadas, 
siguiendo tan sensata metodolo
gía, me permito exponerles lo 
siguiente:

Sor Josefa, que con su Comu
nidad rige y gobierna la Casa, 
manifiesta poseen dos lavadoras 
que por razones obvias utilizan 
diaria e intensamente. Una de 
ellas desde meses atrás, comenzó 
a averiarse y la última de las fac
turas que se han liquidado por 
reparación ascendió a la cifra ^. 
80.000 pesetas, gastos que se han 
reiterado hasta el extremo de 
desestimar insistir al respecto, 
habida cuenta de la inutilidad de 
ello.

Ante la realidad descrita, es 
inelulible la adquisición de otro 
de estos electrodomésticos de 
tipo industrial, dado se cone el 
riesgo de que se averie también 
la única disponible, y entonces 
sería un auténtico cataclismo. 
Pues bien, se dispone de un pre
supuesto para la posible compra, 
que asciende a la cantidad de 
un millón de pesetas; y si bien 
tal cifra en principio puede pare
cer importante, si consigo sean 
tan amables y me lean, se suma
rán a la idea de que se trata 

de algo que está perfectamente 
al alcance de las posibilidades, 
puesto que la generosidad de los 
rodenses con su asilo jamás tuvo 
límites ni ha sido cuestionada. La 
evidencia de ésto último, tiene 
su mejor exponente, en que cuan
do hace poco más de un año 
se adquirió una máquina lavapla
tos, fue asumido totalmente su 
costo por un hijo de nuestro pue
blo residente en Madrid, que por 
añadidura permanació en el ano
nimato con su gesto; pero si tal 
circunstancia no se produjera en 
la presente oportunidad, estino 
no sería ocioso afirmar, que la 
suscripción populai permitiría 
recaudarlo.

Si encaramos las Fiestas en 
honor de nuestro patrón El Sal
vador, mentalizados con cuanto 
más arriba queda reflejado, 
haciendo propia la necesidad 
indicada; quedará altamente jus
tificada la explosión de júbilo y 
alegría a que licitamente tenemos 
derecho disfrutar, pues evocando 
el viejo refrán ya sabéis queridos

fe

paisanos que: “siempre recibe 
más satisfacción quien da, que 
los que reciben”.

Esperando la mayor acogida y 
receptividad, quienes deseen con
tribuir a la llamada en cuestión.

pueden realizar sus aportaciones 
a la citada Sor Josefa, en el domi
cilio del asilo-residencia o en 
cualquier entidad bancaria de 
nuestro pueblo, indicando este 
fm.
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Jornada real en el País Vasco
Los Reyes de España, Juan Carlos y Sofía lle
garon ayer al aeropuerto bilbaíno de Sondica 
en su tercer vi^e ofícial, de dos días, al País 
Vasco. Los Reyes, acompañados del ministro 
de Administraciones Públicas, Juan M. Eguia

garay, ñieron recibidos por el lehendakari 
Ardanza, el Gobierno vasco en pleno y otras 
autoridades. Durante este viaje, los Reyes visi
tarán Guernica, San Sebastián y Azpeitia donde 
presidirán la clausura del Año Ignaciano. En

la puerta de la Casa de Juntas de Guernica, 
más de un centenar de personas les tributo 
una calurosa acogida, mientes tanto, en la plaza 
de la Unión, simpatizantes de HB gritaban con
tra el Rey y en favor de la independencia.

Doscientas personas reunidas ante uno de los lugares visitados acallaron, con aplausos y vivas al Rey, los gritos de independencia

Los Reyes visitan Guernica en un ambiente 
distendido y con el ‘eusko gudariak’ de fondo

El Rey animó a los vascos a participar en el ‘^renacimiento de España y de Europa’’ permaneciendo fieles a su propia historia

GUERNICA. (Efe).- Los 
Reyes visitaron la Casa de Jun
tas de Guernica (Vizcaya), jun
to al lehendakari Ardanza y 
diversas autoridades, en un 
ambiente distendido y con el 
“Eusko Gudariak” (himno al 
soldado vasco) sonando desde 
la sede de HB en esta localidad.

Don Juan Carlos y Doña 
Sofía, que llegaron a Guernica 
a las 11.35 horas, visitaron 
durante una hora los alrededo
res de la Casa de Juntas, con 
paradas ante el Arbol de Guer
nica, el Parque de los Pueblos, 
las esculturas de Henry Moore 
y Eduardo Chillida y el Museo 
de Euskal Herria.

Durante el tiempo que duró 
la visita se pudo oír, al igual 
que hace diez años, el “Eusko 
Gudariak”, en esta ocasión a 
través de un equipo de mega
fonía instalado en la sede de 
Herri Batasuna en Guernica, 
situada a unos cien metros de 
la Casa de Juntas.

Asimismo, diversos cargos 
electos de HB, entre los que 
se encontraban, entre otros, Jon 
Idígoras y Tasio Erkizia, se con
centraron, junto a unas doscien
tas personas, en el Paseo de 
esta villa con dos pancartas con 
los lemas “Errega kanpora” 
(Fuera el Rey) e “Independent- 
zia” (Independencia), con un 
cordón policial formado por 
miembros de la Brigada Móvil 
de la Ertzaintza a escasos 
metros.

A la llegada de los Reyes, 
miembros de Herri Batasuna 
soltaron una veintena de globos 
que elevaron una pancarta en 
la que se leía “Independentzia”.

Unas doscientas personas se 
concentraron ante las puertas 
del Museo de Euskalerria y aca
llaron, con sus aplausos y vivas 
al Rey, los gritos de indepen
dencia.

En un ambiente distendido, 
los monarcas se dirigieron a 
visitar la escultura de Henry 
Moore “Large Figure in the 
shelter” (Gran figura en el refu
gio) y la obra del escultor 
donostiarra Eduardo Chillida, 
quien explicó personalmente a 
los monarcas la significación de 
su escultura “Gure aitaren 
etxea” (La Casa de nuestros 
padres), inaugurada en 1987 con 
motivo del 50 aniversario del 
bombardeo de Guernica.

La visita real finalizó con un 
recorrido por el Palacio de 
Montefuerte, donde se encuen
tra instalado el Museo de Eus
kal Herria, tras lo cual iniciaron 
viaje hacia San Sebastián.

Encuesta

Los españoles prefieren 
mayoritariamente la Monarquía 
parlamentaria como forma de

S

Los Reyes de España, saludan a la gente a su llegada a la Casa de Juntas de Guernica.

Los españoles prefieren mayoritariamente la Monarquía parlamentaría 
como forma de gobierno y creen que el Rey debería participar más 
activamente en política, especialmente en cuestiones internacionales, 
según una encuesta

gobierno y creen que el Rey 
debería participar más activa
mente en política, especialmen
te en cuestiones internaciona
les, según una encuesta del 
Centro de Investigaciones de la 
Realidad Social (CIRES) faci
litada ayer a Efe.

El informe de CIRES, enti
dad patrocinada por la Funda
ción BBV, la Caja de Madrid 
y la Bilbao Bizcaia Kutxa, sobre 
la "Cultura política de los espa
ñoles” define a los españoles 
como monárquicos, escasamen
te nacionalistas, satisfechos con 
la democracia y partidarios de 
la economía de mercado.

Según el estudio, elaborado 
a partir de 2.400 entrevistas, 
más del 55 por ciento de los 
encuestados prefieren la monar
quía (en el País Vasco se man
tiene el 40 por ciento), más de 
dos tercios consideran muy 
importante o importante el 
papel del Rey y la mitad cree 
que debería haber comisiones 

reales para ocuparse de asuntos 
como la corrupción política.

De un análisis sobre el grado 
de nacionalismo de los espa
ñoles se desprende que éste es 
poco intenso y más bien mino
ritario en el conjunto de España 
y sólo algo mayor en el País 
Vasco (en una escala del cero 
-muy nacionalista- al diez- muy 
españolista-, ocuparía el 4,3 
frente al 6,4 para el conjunto 
de los españoles).

La proporción de los que se 
consideran muy nacionalistas no 
supera el 5 por ciento en nin
guno de los segmentos en los 
que se divide la población por 
características económicas, 
excepto entre los de bajo estatus 
ocupacional (8 por ciento), los 
que se consideran más nacio
nalistas que españoles (12) y los 
residentes en Cataluña (6) y el 
País Vasco (14).

En relación con la indepen
dencia, menos del 8 por ciento 
de los entrevistados en cual

quier segmento se consideran 
”independentistas”, excepto los 
estudiantes (9 por ciento), los 
residentes en Cataluña (10 por 
ciento) y el País Vasco (11 por 
ciento).

En cuanto a las simpatías 
políticas, un tercio de los entre
vistados dice simpatizar más 
con el Partido Socialista Obrero 
Español, un 10 por ciento con 
el Partido Popular, un 7 por 
ciento con IU y un dos por 
ciento con el CDS.

En conjunto, más del 65 por 
ciento de los españoles está 
satisfecho con el sistema demo
crático, pero el grado de satis
facción decrece respecto al 
Gobierno (un 52 por ciento de 
satisfechos y un 40 de insatis
fechos).

No obstante, más de la mitad 
de los mayores de 18 años opina 
que no hay otro partido que 
pudiera gobernar en España 
actualmente mejor que el 
PSOE.

^^Fieles a su 
historia^^

El Rey animó a los vas
cos a participar en el “re
nacimiento de España y 
de Europa” permanecien
do fieles a su propia his
toria. En el discurso de 
clausura del curso “Iñigo 
de Loyola y los vascos de 
su generación”, destacó 
los valores de la demo
cracia y la paz. El Monar
ca advirtió que los que 
se alejan de ellos se des
marcan de la nueva Euro
pa y de su pueblo.

Por su aprte, varios 
cientos de personas se 
manifestaron anteayer en 
Bilbao, convocados por 
HB contra la visita del 
Rey al País Vasco. L^ 
manifestación iba encabe
zada por pancartas con 
los lemas “Independent- 
zia” (Independencia) Y 
“Espaniar erregea kanpo
ra" (Fuera el Rey) y/” 
ella se corearon gritos 
contra las Fuerzas de 
Seguridad, PNV, PS0E y 
el Rey y a favor de EJA 
y la independencia.

.2022
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El Gobierno Balear expresa su repulsa y espera que se trate de un acto aislado

Se descarta la autoría de ETA en el
atentado que dejó 2 heridos en Palma

Las autoridades apuntan a una posible organización “mínima^^ en la isla como la responsable

Dos personas resultaron 
heridas leves a consecuen
cia de dos explosiones 
registradas en otros tantos 
diferentes lugares de Pal
ma de Mallorca. Las explo
siones se registraron sobre 
las seis de la mañana ante 
edificios de viviendas mili
tares.

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- Las llamaradas provo
cadas por la explosión alcan
zaron la puerta de entrada y 
la escalera de un inmueble. 
La otra explosión ante un cha
let habitado también por mili
tares, produjo heridas leves en 
una mano a un alférez, según 
la policía.

El Gobierno balear ha mos
trado su total repulsa por las 
dos explosiones ocurridas en 
Palma, cuya autoría, según 
una nota que ha difundido, 
sólo puede corresponder a 
“personas incontroladas que 
quieren romper el clima de 
convivencia del archipiélago 
balear”.

En la nota del ejecutivo 
autonómico se añade que el 
presidente del Gobierno 
balear, Gabriel Cañellas, se ha 
puesto en contacto con las 
autoridades competentes y 
que los métodos utilizados en 
las dos explosiones -bombonas 
de gas- “inducen a pensar que 
podría tratarse de la acción 
de grupos organizados”.

“Dada la coincidencia de las 
dos explosiones -se señala en 
la nota-, no se descarta la 
intencionalidad de los hechos 
y su probable conexión, aun
que esta hipótesis no ha podi
do ser ratificada por las auto
ridades”.

El Consejo de Ministros extraordinario 
analizó los Presupuestos Generales del 92

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno se reunió ayer por la 
tarde en consejo extraordinario 
para comenzar el debate de los 
Presupuestos Generales del 
Estado para 1992, cuyo texto 
deberá quedar aprobado en los 
últimos días de septiembre.

La reunión, que comenzó a 
las 18,30 horas, estuvo presidida 
por el presidente del Gobierno, 
Felipe González, y a la misma 
asistieron todos los miembros 
del gabinete, con excepción del 
titular de Administraciones 
Públicas, Juan Manuel Eguia
garay, que se encontraba acom
pañando a los Reyes en su viaje 
por el País Vasco, y del res
ponsable de Cultura, Jordi Solé 
Tura, de viaje en Australia.

Vacaciones

Este Consejo Extraordinario 
se produce tres días antes de 
que el Gobierno celebre su últi
ma sesión previa al inicio de

Uno de los heridos en las explosiones registradas ayer en Palma de Mallorca.

Dados los medios rudimen
tarios utilizados en las explo
siones, dijo un portavoz socia
lista, “esperamos que esto 
haya sido un acto aislado y 
que no se vuelva a repetir en 
esta Comunidad Autónoma”.

Fuentes del PP en Baleares 
manifestaron que lamentan 
que “desgraciadamente estos 
atentados hayan llegado a las 
islas justo cuando comienza el 
mes de agosto, fechas espe
ciales para el turismo auto
nómico y por la presencia de 
la Casa Real”.

Según el PP, “estas circuns
tancias hacen que actos como 
estos adquieran una notorie

las vacaciones de verano.
En su reunión de ayer los 

miembros del Gabinete abor
daron el análisis de las cuentas 
generales del Estado para el 
próximo ejercicio, con especial 
detenimiento en lo que deberán 
ser los capítulos de ingresos y 
gastos para el año 1992.

Los presupuestos del año que 
viene continuarán en la línea 
restrictiva de los últimos ejer
cicios e incluirán una primera 
subida del Impuesto sobre el 
Valor Añadido (IVA), todavía 
sin concretar, que llevará con
sigo un aumento de la recau
dación.

Este “exceso” de ingresos 
contribuirá a reducir el déficit 
público, que será objetivo prio
ritario de la política económica 
del Gobierno socialista, junto 
a la lucha contra la inflación 
así como la corrección del dese
quilibrio existente en la balanza 
exterior. 

dad negativa para los intereses 
de las Islas de Baleares”.

El PP condenó, asimismo, 
cualquier acto de violencia 
terrorista, no sólo en Baleares, 
sino también en toda España”. 
Las organizaciones empresa
riales también han expresado 
su repulsa por las dos explo
siones ocurridas esta mañana 
en Palma, que han puesto en 
peligro “la vida de profesio
nales y familias de las Fuerzas 
Armadas”.

La Comandancia General 
Militar de Baleares confirmó 
a Efe que el alférez que resul
tó herido leve, Rafael Nogue
ra Santamaría, de 24 años, lle
gó a Palma de Mallorca hace 

Felipe González, presidente del Gobierno.

un mes para cumplir su ser
vicio militar en el regimiento 
de ingenieros.

La otra víctima es José 
Matías Amengual, de 23 años, 
que resultó herido con que
maduras leves en la mano y 
en la cara, como consecuencia 
de la explosión de un auto
móvil situado frente a una 
vivienda ocupada por quince 
familias de militares.

La Policía conirma que las 
explosiones ha sido un aten
tado. Se descarta la autoría 
de ETA, ya que el material 
utilizado es muy rudimentario 
y sencillo, y no es el habi
tualmente usado por la banda 
terrorista.

Las infracciones 
del conductor 
causan ocho de 
cada diez 
accidentes

MADRID. (Efe).- Cruz Roja 
Española recomienda a los con
ductores que vayan a viajar 
mañana y el próximo día 1, jor
nadas de la operación de tráfico 
de agosto, que conduzcan de 
manera “prudente y responsa
ble” ya que ocho de cada diez 
accidentes son consecuencia de 
infracciones cometidas por los 
automovilistas.

En un comunicado de prensa 
hecho hecho público ayer, Cruz 
Roja recuerda a los conductores 
que las infracciones “de las nor
mas de circulación, los errores 
en la conducción tanto involun
tarios como cometidos delibe
radamente, las distracciones, la 
fatiga, el sueño así como la 
velocidad excesiva y el alcohol, 
son algunas de las causas fre
cuentes de los siniestros de cir
culación”.

Por ello aconseja a los auto
movilistas descansar antes de 
emprender un largo viaje, supri
mir el consumo de medicamen
tos que provoquen somnolencia 
y que se abstengan de tomar 
bebidas alcohólicas, ya que el 
alcohol disminuye la capacidad 
visual y la sensación de peligro, 
además de retardar el tiempo 
de reacción ante posibles even
tualidades.

Asimismo, Cruz Roja reco
mienda evitar las comidas 
copiosas durante el viaje y no 
conducir más de tres horas 
seguidas así como guardar en 
todo momento las distancias de 
seguridad con los vehículos pre
cedentes y utilizar siempre los 
cinturones de seguridad ya que, 
en las colisiones, el riesgo de 
muerte es diez veces mayor si 
no se lleva puesto el cinturón.

Cruz Roja Española estable
cerá un dispositivo especial 
durante la operación de tráfico 
de agosto en el que participan 
9.500 voluntarios apoyados por 
2.100 ambulancias y distribuidos 
en 734 puestos fijos de primeros 
auxilios que serán reforzados 
por puestos móviles en los pun
tos donde hay un alto riesgo 
de accidentes.

Esta organización recuerda 
que en caso de siniestro debe 
señalizarse bien el lugar del 
accidente, quitar las llaves de 
contacto del vehículo y abste
nerse de fumar en las inme
diaciones.

Respecto a los primeros auxi
lios a las víctimas, la nota señala 
que “como norma general, se 
debe realizar un recuento del 
número de víctimas” y atender 
a los heridos teniendo en cuenta 
la gravedad de cada uno de 
ellos. “No se debe atender al 
que más grite, pues puede haber 
víctimas inconscientes que 
necesiten auxilio más urgente
mente”.

Otra de las normas básicas 
de atención a los heridos de 
accidentes de circulación des
tacadas por Cruz Roja es “no 
manipular ni mover a los acci
dentados, salvo en casos de 
absoluta necesidad como el ries
go de incendios” y, mientras se 
espera la llegada de los servicios 
de socorro, comprobar si el 
herido está consciente, si res
pira o si tiene pulso.
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/ El máximo responsable del CDS califica de tontería sus declaraciones 

Fernández Teixido es cesado 
tras pedir el cambio de Caso

El CDS cierra su primera etapa de renovación para relanzar el partido

El máximo responsable 
del Centro Democrático y 
Sodaf José Ramón Caso, 
cesó ayer al portavoz 
nacional del partido cen
tristas veinticuatro horas 
después de que Antoni 
Fernández Teixidó hubie
se manifestado publica
mente su opinión favora
ble a un cambio en la 
secretaría general centris-

MADRID. (Efe).- "Existe 
una clara discrepancia entre 
la estrategia política y de 
comunicación que está mar
cando el secretario general y 
la que marca con sus decla
raciones el señor Teixidó”, 
afirmó Caso en rueda de 
prensa convocada para expli
car los trabajos del Comité 
Nacional que anteayer aprobó 
los documentos que se deba
tirán en el congreso extraor
dinario de septiembre.

El dirigente centrista asu
mió personalmente el cese de 
Fernández Teixidó por las 
atribuciones que le confieren 
los estatutos del partido, y 
añadió que ni Adolfo Suárez 
ni el Comité Nacional tenían 
concocimiento previo de esta 
decisión.

Caso recalcó que Fernán
dez Teixidó no era el portavoz 
del partido, sino un colabo
rador del presidente y el 
secretario general del partido 
“nombrado a dedo” para 
auxiliarles en la difusión de 
las posiciones políticas que 
marca la dirección” de la for
mación centrista.

El presidente en funciones 
del CDS explicó que el cese 
se ha debido a una pérdida 
de confianza en la labor de 
Fernández Teixidó como 
secretario de comunicación 
del partido a raíz de sus 
declaraciones en favor de una 
renovación en la dirección y 
la secretaría general del par
tido.

El Gobierno considera esencial 
el proyecto para reutilizar la 
infraestructura de la Expo‘92

SEVILLA. (Efe).- El minis
tro de Relaciones con las Cor
tes, Virgilio Zapatero, aseguró 
ayer en Sevilla que el proyecto 
Cartuja 93, con el que se pre
tende reutilizar las inversiones 
de infraestructura de la Expo 
92 en un polígono de alta tec
nología, es para el Gobierno un 
“objetivo esencial”.

Virgilio Zapatero asistió ayer 
a la reunión del Comité de 
Dirección de la Expo 92, for
mado por el ministro de Rela
ciones con las Cortes, el comi
sario general, Emilio Cassinello, 
y el presidente de la Sociedad 
Estatal, Jacinto Pellón, la pri
mera vez que se reúne este 
organismo tras la remodelación

José Ramón Caso, máximo responsable del CDS.

Caso calificó de “incon
gruencia, estupidez y tonte
ría” desde el punto de vista 
político las declaraciones del 
hasta ahora portavoz centrista 
respecto a la necesidad de un 
cambio en la secretaría gene
ral del partido.

Fernández Teixidó dijo que 
“si variáramos la composición 
de los órganos de dirección 
tratando de dar una imagen 
de profunda renovación y la 
secretaría general no variara, 
esa percepción que queremos 
transmitir quedaría en entre
dicho y ese es un riesgo lo 
suficientemente importante 
como para que no lo corra
mos”.

En este sentido. Caso seña
ló que la opinión de Fernán
dez Teixidó “es como afirmar 
que todo el proceso de refor
mas políticas que arranca de 
la “perestroika” y de la “glas
nost” en la URSS carece de 
credibilidad y queda en entre
dicho si lo lleva a cabo el 
señor Gorbachov, y no su 
ministro de propagánda”.

El secretario general del 
CDS, que aún no ha decidido 
quién se hará cargo de la 
secretaría de comunicación, 
recalcó que el proceso de 
renovación sobre la estrategia 
política y el modelo de orga

de los máximos responsables de 
la Expo. El Gobierno dedicará 
“todo su esfuerzo” a agilizar al 
máximo lo relacionado con Car
tuja 93 con la idea de que las 
inversiones dedicadas a la Expo 
92 no terminen en octubre del 
año próximo, con la clausura 
de la Exposición, explicó el 
ministro en rueda de prensa.

Zapatero aseguró haberse 
dado de plazo hasta septiembre 
para, con la Junta de Andalucía 
y el Ayuntamiento de Sevilla, 
constituir la sociedad que ges
tione Cartuja 93, algo que ya 
ha pedido la asociación que 
agrupa a las empresas y orga
nismos que ya han asegurado 
su presencia en este proyecto. 

nización del partido en el 
futuro no puede cuestionarse 
por el simple hecho de quien 
figure al frente de la dirección 
centrista tras el IV congreso 
del partido.

Después de que anteayer 
el Comité Nacional cerrara la 
primera etapa de la renova
ción del CDS con la elabo
ración de una plataforma teó
rica común para el relanza
miento del partido. Caso se 
mostró dispuesto a afrontar 
ahora la discusión sobre 
“quiénes son las personas más 
capacitadas para dirigir ese 
proceso”.

El máximo responsable del 
CDS puntualizó que “no se 
trata de lanzar una candida
tura de José Ramón Caso ni 
de ninguna persona concreta, 
sino de generar una platafor
ma lo más amplia e integra
dora posible de personas 
capaces de dirigir ese proce
so”.

”Mucho.s pensarán que 
cometo una torpeza política 
porque le convierto (a Fer
nández Teixidó) en un már
tir”, comentó José Ramón 
Caso, quien negó que exista 
una plataforma de dirigentes 
territoriales que apoyen una 
candidatura del hasta ahora 
portavoz del partido de cara 
al congreso de septimebre.

1

I

Virgilio Zapatero.

Uno de los hermanos Izquierdo, Emilio, en el momento de ser detenido.

Usó a los autores de la matanza de Puerto Hurraco

Garfia protagoniza un motín 
en la prisión de Badajoz

BADAJOZ. (Efe).- Juan 
José Garfia, condenado a más 
de cien años de prisión por tres 
asesinatos, y otros dos presos 
peligrosos protagonizaron el 
intento de motín anteayer en 
la cárcel de Badajoz y utilizaron 
como parapeto a los presuntos 
autores de la matanza de Puerto 
Hurraco y del asesinato de la 
niña de Huelva.

Según informó ayer el dele
gado del Gobierno en Extre
madura, Angel Olivares, el 
intento de motín que se saldó 
con cuatro reclusos y dos fun
cionarios heridos leves, se pro
dujo sobre las siete de la tarde, 
en el módulo 7, donde se 
encuentran los presos más peli
grosos.

Explicó que los hechos se ini
ciaron cuando Salvador Vicente 
Estarlich, uno de los presos con
siderados como peligrosos era 
recluido de nuevo en su celda 
tras el paseo e intentó, con una 
navaja, que uno de los dos fun
cionarios que le custiodaban le 
entregara la llave maestra que 
abre las celdas del módulo.

Tras un breve forcejeo, el 
funcionario lanzó las llaves 
hacia la zona de seguridad, sin 
conseguirlo, y aprovechó que el 
preso fue a cogerías para situar
se en dicha zona junto a sus 
compañeros.

Estarlich abrió la celda de los 
reclusos Pablo Andrés Jiménez 
Moreno y Juan José Garfia 
Rodríguez, todos ellos también 
miembros de la Asociación de 
Presos de Régimen Especial 
(APRE).

La llegada de efectivos de la 
Guardia Civil terminó con el 
intento de motín, pese a que 
los tres miembros del APRE 
utilizaron como rehenes y para
peto a uno de los hermanos 
Izquierdo, presuntos autores de 
la matanza de Puerto Hurraco 
el verano pasado, y a José Fran
co “el Boca”, presunto asesino 
de la niña de Huelva, Ana 
María Jerez.

Cuatro reclusos heridos

Como consecuencia de los 
incidentes cuatro reclusos resul
taron con heridas, asi como dos 
funcionarios, aunque ninguno 
de ellos requirió asistencia 
médica fuera del centro peni
tenciario, según manifestó el 
Delegado del Gobierno.

El promotor del incidente, 
Salvador Vicente Estarlich, se 

encontraba en la prisión de 
Badajoz desde el pasado fin de 
semana en que fue trasladado 
desde el penal de El Puerto 
de Santa María (Cádiz).

Por su parte Juan José Garfia 
cumple una condena de más de 
cien años por los asesinatos de 
un guardia civil, un policía 
municipal y un paisano, todos 
ellos en la provincia de Valla
dolid, donde además protago
nizó una espectacular fuga de 
un furgón policial cuando era 
conducido a la prisión de esta 
ciudad, de donde es natural.

El delegado del Gobierno 
aseguró que en el módulo 7 
hay 24 celdas individuales, de 
las que únicamente hay ocupa
das 18, por lo que negó que 
el hacinamiento de las cárceles 
sea el móvil del intento de 
rootín, sino el hecho de que 
sean presos conflictivos y peli
grosos.

Angel Olivares opinó que la 
navaja que utilizó Estarlich le 
fue facilitada desde otro módu
lo de la prisión, ya que los pre
sos son cacheados al entrar al 
módulo 7 después de pasear en 
solitario, vigilados por cuatro 
funcionarios.

El delegado del Gobierno en 
Extremadura destacó la alta efi
cacia demostrada por los fun
cionarios de la prisión de Bada
joz y la prontitud con la que 
acudieron al recinto los efec
tivos de la Guardia Civil y de 
la Policía Nacional que fueron 
desplazados nada- más .comen
zar el incidente, que fué solu
cionado en apenas unos minu
tos.

Críticas a Asunción_

Por otra parte, los sindicatos 
CSIF, UGT y CC.OO recha
zaron las acusaciones vertidas 
contra los funcionarios de pn- 
siones por el secretario general 
de Asuntos Penitenciarios, 
Antonio Asunción, de no asu
mir sus responsabilidades 
durante los últimos incidentes 
registrados en las cárceles.

En unas declaraciones hechas 
este fin de semana, Antonio 
Asunción afirmó, en concreto, 
que los trabajadores de la p^*' 
sión Cáceres II habían ostao 
“calentando el ambiente has 
que al final se produjeron 10 
conflictos”, que, a su juicio, pf° 
piciaron “desde la pasividad^

CSIF-Prisiones señala 9^ 
Asunción pretende descargar 
responsabilidad sobre los ff® 
bajadores.
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Manuel Fraaga, presidente de la Xunta de Galicia.

El presidente mostró su alegría porque el documento, ‘'bien hecho”, coincide con el de la Xunta

Fraga defiende el informe Abril sobre 
reforma del modelo público sanitario

La Junta de Andalucía discrepa sobre algunas de las recomendaciones del polémico informe

El presidente del Gobierno gallego, Manuel Fraga, con
sideró ayer “bien hecho” el~ informe de la Comisión 
Abril sobre la sanidad pública y dijo que sus con
clusiones “coinciden en muchos puntos” con el modelo 
sanitario propuesto por la Xunta.

SANTIAGO DE COM
POSTELA. (Efe).- En la rue
da de prensa convocada tras 
la reunión del Ejecutivo galle
go, Fraga calificó al informe 
como “serio, bien hecho y muy 
consultado”, aunque reservó 
una postura oficial de la Xun
ta hasta que conozca en pro
fundidad el dictamen y el 
Gobierno central tome medi
das sobre el asunto.

El presidente del Gobierno 
gallego mostró su “alegría” 
por el hecho de que este infor
me “coincida con el que 
hemos propuesto nosotros”, 
basado en la privatización de

Los sindicatos descalifican al 
presidente de la patronal gallega
SANTIAGO DE COMPOS- 

T^ELA. (Efe).- Las centrales 
Sindicales más representativas

Galicia, CC.OO, CIG y 
^GT, calificaron ayer las decla
maciones realizadas por el pre
sidente de la patronal gallega, 
'Antonio Ramilo, como “anti 
mlemocráticas” y “ultra derechis
tas”. Ramilo acusó a las cen- 
tmales mayoritarias de ser “pa- 
masitos de la sociedad española” 
y comparó las actitudes que 
^stas mantienen con problemas 
Como “el terrorismo, la droga 
m^ la inseguridad ciudadana”. 

la sanidad pública y en la libre 
elección de médico y de cen
tro de salud.

Manuel Fraga destacó, ade
más, la presencia en la Comi
sión Abril, que recientemente 
emitió su dictamen, de téc
nicos “de una categoría excep
cional”, como el doctor Sego
via Arana.

La Comisión para la Refor
ma del Sistema Nacional de 
Salud, dirigida por Fernando 
Abril Martorell, establece 
medidas como el pago directo 
de una cantidad por parte de 
los usuarios y el abono por 
los pensionistas del 40 por

El secretario general de 
UGT-Galicia, Jesús Mosquera, 
anunció a Efe que la asesoría 
jurídica de esta central estudia
rá el contenido de las decla
raciones de Ramilo, para ver 
si son constitutivas de delito. 
Jesús Mosquera calificó las acu
saciones del presidente de la 
Confederación de Empresario.s 
de Galicia (CEG) de “irrespon
sables” y dirigidas a crear “una 
confrontación social”.

El responsable de UGT-Ga
licia agregó que las declaracio
nes, dp Ramilo “sQp ugi, expo

ciento del valor de los medi
camentos.

Junta de Andalucía

Por otra parte, la Junta de 
Andalucía no comparte alguna 
de las resoluciones del “infor
me Abril” sobre política sani
taria, aunque lo estudiará 
detenidamente en su próxima 
reunión, según ha asegurado 
el Portavoz del Ejecutivo 
autonómico, José Nevado.

EI portavoz dijo que la Jun
ta no tiene aún una valoración 
global sobre este informe, 
dada su extensión y comple
jidad, pero adelantó que el 
Consejo de Gobierno compar
te las críticas vertidas recien
temente por el consejero de 
Salud, José Antonio Griñán. 
El consejero se mostró con
trario a las recomendaciones 

nente más de la extrema dere
cha que parece que inspira a 
la Xunta de Galicia y recordó 
el pasado político del presidente 
de la CEG, que fue “ex-alcalde 
franquista de Vigo, fundador de 
la organización fascista Unión 
Nacional Española v senador 
del PP”.

El secretario general de UGT 
en la Comunidad Autónoma se 
preguntó “qué le pasa a los del 
Partido Popular, que atacan a 
la monarquía, a los sindicatos 
y salen gritando en Salamanca 
Franco, Franco”., ,, , , ,

de que los ciudadanos abonen 
una parte de la asistencia 
médica y que los pensionistas 
paguen el 40 por ciento del 
precio de los medicamentos.

”La opinión del consejero 
y del Gobierno es que hay 
que presionar sobre la oferta, 
más que sobre la demanda de 
medicamentos”, explicó Neva
do.

El Ejecutivo autonómico 
defiende la aplicación de la 
nueva ley de medicamentos, 
que estipula una relación de 
productos básicos que deben 
seguir siendo gratuitos.

No obstante. Nevado ase
guró que, aunque la Junta dis
crepa de estas recomendacio
nes, considera que el “informe 
Abril” es un documento “vá
lido para empezar a debatir” 
sobre el futuro de los sistemas 
sanitarios de España.

Manifestación sindical.. , , ,

Javier Rupérez.

Javier Rupérez 
lamenta 
públicamente 
sus afirmaciones 
sobre el Rey

MADRID. (Efe).- El dipu
tado del PP Javier Rupérez 
lamentó anteayer de manera 
pública lo “posiblemente desa
fortunado” de sus palabras 
sobre una presunta instrumen
talización de la figura del Rey 
por parte del Gobierno, mien
tras el secretario general del 
partido, Francisco Alvarez Cas
cos, dio por “definitivamente 
zanjada” la polémica abierta 4 
ese respecto.

En rueda de prensa tras la 
reunión del Comité Ejecutivo 
Nacional del PP, el diputado 
y portavoz de este partido en 
la Comisión de Asuntos Exte
riores en el Congreso atribuyó 
a una ”mala interpretación” la 
citada polémica, y eludió pre
cisar si durante la reunión algún 
dirigente había pedido su dimi
sión como portavoz.

Enasta línea, Alvarez Cascos 
también declinó confirmar si 
algún integrante de la dirección 
del PP había pedido la dimisión 
a Rupérez o había pedido una 
sanción por sus declaraciones. 
Asimismo, negó que su partido 
vaya a enviar una nota de dis
culpa a la Casa Real, después 
de que la Zarzuela emitiera días 
pasados un comunicado en el 
que calificaba de ”desilusionan- 
tes” las palabras de Rupérez.

Por su parte, Rupérez subra
yó que tanto él como su partido 
tienen como preocupación des
tacada “el engrandecimiento de 
la institución monárquica” y 
elogió el papel de don Juan 
Carlos, a quien expresó su “res
peto, admiración y lealtad”.

En esta línea, el diputado 
popular afirmó que el monarca 
es ”garantía de la libertad y 
prosperidad para todos los 
españoles” y destacó su papel 
en el fomento de la proyección 
exterior de España.

”Estas han sido siempre mis 
convicciones y son el fondo de 
mi pensamiento”, según Javier 
Rupérez, quien admitió que “tal 
vez hace unos dias no lo expresé 
como ahora, por mala capaci
dad comunicativa”.

Asimismo, Rupérez recono
ció que su comparecencia ante 
los periodistas era obligada para 
aclarar esa, a su juicio, mala 
interpretación y mostró su agra
decimiento por la solidaridad 
que dijo haber encontrado entre 
sus, compañeros ,de. partido..
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/ Cotizaciones de la Bolsa d
/NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto______________________ 3.575’00 3.595‘00

B. Exterior 3.785'00 3.790'00

6 Madrid Indice General anterior (26*

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.260'00 2.215'00

5>73), (actual) 269‘51) ^^^
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Portland Vaider. 15.450’00 15.500’00 La Seda de Barcelona

B. Central____________________ 4.280’00 4.295’00 Valenc. Cementos 9.990’00 10.000’00

B. Hispano___________________ 3.220'00 3.220’00

B. Popular 11.680'00 11.680'00

B. Santander__________________ 5.120'00 5.170'00

B. Valencia__________ 1.485'00 1.470'00

Barclays Bank__________________ 710'00 715’00

Uralita, S.A.___________________ 1.720'00 1.695'00

Cristalera Esp._________________7.380'00 7.320'00

Dragados y Const._____________ 2.355'00 2.350'00

Obras y Const. Ind.____________ 8.230'00 8.590'00

Vallehermoso_________________ 3.045’00 3.040’00

Sniace_________________________305’00 306’OOjj

Emp. Nac. Celulosa 2.220'00 2.280‘flnji

Fosforera 2.130’00 2.240’0(lj,

Algodonera S. Antonio 710’00 671’001

Tafisa Serie B 1.820'00 1.820'00

Corp. Mapfre 5.700'00 5.640‘00|

Unión y el Fénix 6.000’00 6.000’00)

Azkoyen 2.950’00 2.940’OOÍ

Dimetal 3.550'00 3.500'00)

Nicolás Correa

A. Hornos Vizcaya

B. Zaragozano________________ 2.670’00 2.690’00 Bami 955’00 975’00
B. Cto. Balear________________ 3.500'00 3.530'00 Prima Inmobiliaria
B. Bilbao-Vizcaya______________3.090’00 3.115'00 Inm. Met. Vasco-Centr. 5.540'00 5.500'00
B. Alicante___________________ 5.000'00 4.995’00

B. Vitoria____________________ 2.690'00 2.690'00
Sotogrande_____________________600'00 602'00

Inmob. Urbis . 1.650'00 1.665'00
B. Andalucía 10.650'00 10.600'00 Focsa 11.250'00 11.500'00

Hornos de Ibe. Alba.___________ 2.505'00 2.490'00

Financiera y minera_____________5.010'00 5.000'00

Cubiertas_____________________16.400'00 16.200'00

Huarte  2.210’00 2.215'00

Urbanizaciones y Trans. 625'00 629’00

Filo, S.A. ' . 1.340'00 1.400'00

Corp. Fin. Alba________________ 5.250'00 5.250'00

Cía. Gral. Invers._______________ 1.270'00 1.240'00

Cofir_________________________ 1.690'00 1.695’00

Corp. Fin. Hispamer____________3.250'00 3.270'00

Papelera Española_______________ 280’00____ 280’00

Sarrió, S.A.____________________ 743'00 740'00

Eppic____ _ _____________ _ ________________

Argón__________ 4.895'00 4.895'00

Ercros 840'00 834’00

B. Castilla 31.010'00 31.010'00 Acerinox 7.630'00 7.590'0(^

B. Herrero 4.120'00 4.120'00 Asturiana Zinc 4.195’00 4.150’00^

B. Pastor_____________________6.760'00 6.760'00

B. Vasconia 4.150'00 4.150'00

Esp. del Zinc 1.185’00 1.185’00)

Mat. y Construcción 578'00 575'00)

B. Atlántico 2.780'00 2.780'00 M. Montana Quijano 215'00 215'00)

B. Galicia. 5.720'00 5.720'00 Met. Duro Felguera 1.450’00 1.450’01^

B. Fomento 2.030'00 2.100'00 Amper 840’00 842’001

Bankinter_____________________8.300'00 8.370'00

B. Progreso___________________ 2.570'00 2.570'00

Aguas Barcelona_______________3.200'00 3.250'00

Catalana de gas________________5.550'00 5.600'00

Eléct. Viesgo ______________2.520'00 2.520'00

Eléct. Reun. Zaragoza__________ 1.125’00 1.075’00

RETESA_________ 731’00 736’00

Hidrocantábrico________________1.720’00 1.725’00

Hid. Cataluña___________________ 410’00 410’00

■ Hid. Española__________________ 535’00 544'00

Iberduero 691’00 < 691’00

Tubacex 507'00 509’00_

Zardoya Otis

Citroen Hisp. _

Tudor 1.220'00 1.225'00,
Nissan M. Ibérica 505’00 505’Ooj

Telefónica : 975’00 97?®

Autop. M. Nostrum 1.245'00 1.240^

Autopistas C. Esp. 1.090’00 1.105200)

Ener. e Ind. Aragonesas_____ 1.260'00 ' 1.250'00

Carburos metálicos 4.550’00 4.540’00

Prosegur_____________________3.150’00 3.200 00.

Vidrala 2.500’00 2.50012——j

Saltos del Nansa - 7 250’00 7 250’00 Repsol_______ _______________ 2.705'00 2.'680'00 Cómmerzbank_ ____ 14.800’00 15.000 0^

Sevillana Eléc.___________ _____ ' 630’00 635’00 Cepsa -______________________ 2.260'00 2.255'00 Volkswagen 22.400'00 22.400 0C|
__ _

Unión Eléc. Fenosa______________ 542'00 542‘QQ

Emp. Nac. Eléctríc._____________2.470’00 2.465'00

Eléc. Ribagorzana______________ 1.810'00 1.800'00

Gas y Eléctric._________________ 2.805’00 2.820'00

Unión Ind. Agrogan.____________ 2.135'00 2.150’00

El Aguila_____________________ 1.420'00 1.420'00

Azucarera_____________________4.840'00 4.865'00

Ind. Nav. Eny. Celulos.__________2.925'00 2.950'00

Campofrío____________________11.350'00 11.350'00

Ebro Agrícolas________________ 2.550'00 2.550'00

Tabacalera____________________ 5.300'00 5.310'00

Koipe___________ 4.200'00 4.200'00

Finanzauto____________________ 1.270'00 1.245'00

Asland_______________________ 2.565’00 2.575'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA................. 109’172 109’500
lecu............   128’364 128’750
1 marco alemán................................. 62’545 '' 62’733_
1 franco francés................................. 18’385 18’441
1 libra esterlina................................. 183’791 184’343
100 liras italianas.................................8’365 8’391
100 francos belgas............................303’466 304’378
1 florín holandés.........,......................55’477 55’643
1 corona danesa.................................. 16’154 16’202
1 libra irlandesa................................ 167’197 167’699
100 escudos portugueses....72’869 73’087
100 dracmas griegas..........................56’879 57’049
1 dólar canadiense.............................94’866 95’152
1 franco suizo..................................... 71’658 71’874
100 yens japoneses............................. 79’265 79’503
1 corona sueca................................... 17’238 17’290
1 corona noruega................................ 16’016 16’064
1 marco finlandés.............................. 25’944 26’022
100 chelines austríacos.......888’733 891’403
1 dólar australiano............................. 84’891 85’137

Escasa actividad en la Bolsa \
MADRID (Efe).- La Bolsa de Madrid inició k 

semana sin una orientación definida, en un ambientf 
, ¿e^ escasa actividad y pequeñas oscilaciones en 1 

cambios. Las únicas variaciones significativas se regiS' 
traron en el sector de contrucción, cuyo índice 
grupo avanzaba 4,07 puntos, y en alimentación y c^tj 
lera-inversión, cuyos indicadores sectoriales retroce 
dían 1,28 y 0,75 puntos, repectivamente.

EI Mercado continua huérfano de referencias so• t 
la evolución a corto plazo y las noticias que se red 
sobre la evolución de las magnitudes económicas 
parecen contar con el suficiente atractivo para me 
tivar al dinero. En esta tesitura, los inversores lo^ ‘ 
se mantenienen a la espera de la apertura de 
Street, con la esperanza de que los descensos de < 
pasada semana provoquen un repunte técnico 9 
contagie al resto de los mercados. , -^

El índice general definitivo de la Bolsa de Ma ^^ 
subió ayer 1,54 puntos y quedó situado al cierre 
269,73 enteros.

@1 BANCO DE MADRID
V^^^ci^^ LOMBARDIA 
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EI tema ¡o planteó Bush en sus primeras palabras durante la recepción oficial celebrada en el Kremlin

La cuestión cubana impide relaciones 
normales entre EE.UU. y la URSS

Washington concederá a ¡a Unión Soviética el estatuto comercial de nación más favorecida

El presidente estadounidense, George Bush, indicó ayer 
a su colega soviético, Mijail Gorbachov, que el principal 
escollo para la normalización plena de las relaciones 
entre su país y la Unión Soviética es la ayuda soviética 
al “obsoleto régimen totalitario” de Fidel Castro. La 
cuestión cubana fue planteada por el jefe de la Casa

Blanca ya en sus primeras palabras durante la recepción 
ofícial celebrada en el Kremlin, y retomó después el 
tema en su discurso ante varios cientos de intelectuales 
en la Academia de Relaciones Internacionales de Moscú. 
Nuestra habilidad para superar los obstáculos será la 
clave de la fuerza de nuestra cooperación”, señaló Bush.

MOSCU. (Efe).- Bush pidió 
que la URSS cese su ayuda 
militar y económica a Cuba 
al señalar que “es hora de que 
ustedes reduzcan su gasto 
militar, el mundo ha cambia
do”, y agregó que “la clave 
para la transformación econó
mica en la URSS es la des
militarización de la ecomo- 
mía”.

Fuentes del Kremlin dijeron 
a Efe que el tema de Cuba 
no fue tratado en el encuentro 
que tuvieron ayer por la 
mañana los dos presidentes, 
pero si lo discutieron el minis
tro de Asuntos Exteriores de 
la URSS, Alexánder Bess- 
mértnij, y el secretario de 
Estado norteamericano. 
James Baker.

Bush, que alabó el proceso 
de reformas que se desarrolla 
en la Unión Soviética y reiteró 
su respaldo al mismo, en los 
términos de asistencia técnica 
y no de “inyección de dinero”, 
tal como se acordó en la 
reciente “cumbre” del Grupo 
de los Siete en Londres, pare
ce decidido a lograr que la 
URSS deje de mantener a un 
régimen, el cubano, conside
rado hostil para los intereses 
de Washington.

El portavoz de la Casa 
Blanca, Marlin Fitzwater, ase
guró, no obstante, que Esta
dos Unidos “no condiciona” 
el asesoramiento técnico a la 
URSS al fin de la ayuda mili
tar soviética a Cuba, y añadió 
que el tema cubano será dis
cutido por los presidentes 
Gorbachov y Bush hoy.

El proyecto francés de flexibilización del 
embargo a Irak prevé un fuerte control

PARIS. (Efe).- El proyecto 
resolución presentado por 

Prancia a los otros cuatro 
njiembros permanentes del 
Consejo de Seguridad de la 
CNU sobre la flexibilización del 
embargo a Irak prevé un “me
canismo de control muy elabo- 
■^^do”, explicó Daniel Bernard, 
portavoz del ministerio de 
Puntos Exteriores francés.
„ ^1 proyecto incluye autorizar 
•a venta de cierta cantidad de 

petróleo iraquí mediante un 
'’iecanismo de control”, dijo 
^yor Bernard.

Este mecanismo de control 
está destinado a “certificar que 
os medicamentos y los alimen- 
os comprados gracias a esta 
''enta serán repartidos de forma 
e9o¡tat¡va entre los diferentes 
^®^entos de la población ira- 

agregó.
Francia pidió el pasado lunes

En otro orden de cosas, el 
presidente norteamericano, 
George Bush, afirmó que 
Estados Unidos está dispuesto 
a prestar asistencia a la nueva 
revolución soviética y anunció 
que concederá a la URSS el 
estatuto comercial de nación 
más favorecida.

En un discurso pronunciado 
ante un grupo de intelectuales 
soviéticos, Bush dijo que 
enviará al Congreso nortea
mericano, una vez que regrese 
a Washington, el acuerdo 
comercial que fue firmado 
hace un año con su colega 
soviético, Mijail Gorbachov.

Bush no había enviado al 
Congreso tal acuerdo a la 
espera de que la URSS eli
minará las restricciones sobre 
libre emigración y señaló que 
el Sóviet Supremo ya levantó 
tales impedimentos en mayo.

El acuerdo comercial que 
Bush remitirá al Congreso 
contiene la claúsula de con
cesión a la URSS del estatuto 
comercial de nación más favo
recida que permitirá la entra
da de productos soviéticos en 
Estados Unidos con las tarifas 
arancelarias más bajas.

Firma del Tratado START

Los presidentes de Estados 
Unidos y de la Unión Sovié
tica, George Bush y Mijail 
Gorbachov, firmarán hoy en 
el Kremlin el Tratado de 
reducción de armas nucleares 
estratégicas, START, que está 
considerado el más amplio y 
complejo acuerdo de desarme 

consultas de “urgencia” para 
decidir una eventual flexibiliza
ción del embargo, a fin de evitar 
una catástrofe humana en Irak.

La decisión francesa respon
día al informe del príncipe 
Sadrudin Aga Jan, coordinador 
de la ayuda humanitaria de la 
ONU en el golfo Pérsico, en 
el que advertía del peligro de 
hambre para el otoño.

Las consultas, que según el 
representante francés en la 
ONU, Jean Bernard Merimee, 
han revelado “una opinión favo
rable” por parte de los miem
bros permanentes del Consejo, 
deben proseguir en Nueva 
York.

Talabani se reúne con Dumas

La situación en Irak también 
será estudiada en la reunión 
que celebrarán hoy en París el

Es la cuarta cumbre que celebran los presidentes de EE.UU. y la URSS.

jamás negociado.
Las armas nucleares estra

tégicas tienen un alcance 
intercontinental y su capaci
dad de destrucción es tal que 
han asegurado la disuasión 
mutua y han evitado el desen
cadenamiento de un conflicto, 
dado que ambas superpoten
cias pueden destruir a la otra 
parte.

Con la firma del START 
termina una larga negociación 
de nueve años y toda una eta
pa en las relaciones bilaterales 
destinada a reducir la ame
naza de un holocausto nuclear 
provocado por el estallido de 
una guerra con estas mortí
feras armas nucleares. 

presidente de la Unión Patrió
tica del Kurdistán iraquí, Yalal 
Talabani, y el ministro de Asun
tos Exteriores francés, Roland 
Dumas.

Talabani, quien llegó a París 
después de visitar Londres, pro
bablemente comentará con 
Dumas las negociaciones entre 
el Gobierno iraquí y los diri
gentes kurdos sobre la autono
mía del Kurdistán y la demo
cracia en Irak.

Francia participa en la fuerza 
multinacional de protección a 
los kurdos iraquíes contra un 
eventual ataque del Ejército de 
su país.

Esas tropas francesas, unos 
5.000 hombres, están en Silopi, 
sureste de Turquía, con el 
acuerdo de las autoridades de 
esa nación.

El ministro iraní de Asuntos 
Exteriores, Alí Akbar Velayati,

En 1968, el presidente 
Lyndon Johnson y el líder 
soviético Leonidas Breznev 
acordaron comenzar a nego
ciar la limitación de sus res
pectivos arsenales, pero con 
la crisis de la primavera de 
Praga se rompieron las con
versaciones que sufrieron, a 
partir de entonces, todo tipo 
de vicisitudes.

Posteriormente, se firmaron 
dos acuerdos SALT para limi
tar las armas nucleares estra
tégicas y en 1982 comenzaron 
las negociaciones START no 
ya para limitar, sino para 
recortar el armáPnento de 
mayor capacidad de destruc
ción que ha creado el hombre. 

se reunirá el próximo viernes 
en Ankara con sus colegas de 
Siria, Arabia Saudí y Turquía, 
en un intento de llegar a un 
acuerdo sobre seguridad en el 
Golfo Pérsico.

Estas conversaciones servi
rán, según señala en su edición 
de ayer el diario iraní “Teherán 
Times”, para clarificar las con
troversias sobre el papel que 
puede desempeñar Irán en una 
política de seguridad para el 
área.

A este respecto, las autori
dades iraníes han expresado sus 
recelos ante lo que consideran 
exclusión de Irán del nuevo 
orden defensivo para la zona 
estudiado por el Consejo de 
Cooperación del Golfo (Arabia 
Saudí, Omán, Kuwait, Qatar, 
Bahrein, Emiratos Arabes Uni
dos), Siria v Ecipto.

Hosni Mubarak.

Para Egipto es 
incompatible la 
paz y los 
territorios 
árabes ocupados

EL CAIRO. (Efe).- El minis
tro egipcio de Asuntos Exte
riores, Amro Musa, aseguró 
ayer que es “inaceptable”- por 
parte de Israel conseguir la paz 
y mantener, al mismo tiempo, 
los territorios árabes ocupados 
en las guerras de 1967 y 1973.

En declaraciones efectuadas 
al final de las conversaciones 
con su colega israelí, David 
Levy, Musa recalcó la impor
tancia de que se cumplan las 
resoluciones 242 y 338 de la 
ONU que instan a Israel a reti
rarse de los citados territorios 
y expresan la fórmula de “paz 
a cambio de territorio”.

Asimismo, el jefe de la diplo
macia egipcia afirmó que el 
cumplimiento de dichas resolu
ciones fue “el asunto fundamen
tal” de la entrevista celebrada 
hoy con Levy.

Según Musa, “intenté suavi
zar la postura israelf’ frente a 
la posición de este país respecto 
a la celebración de la Confe
rencia de Paz para Oriente 
Medio, puesto que el Gobierno 
de Israel se niega, en principio, 
a devolver los territorios árabes 
ocupados.

El ministro egipcio reiteró 
que las conversaciones celebra
das ayer se desarrollaron en una 
“atmósfera amistosa”.

Las reuniones son continua
ción de las mantenidas el lunes 
entre Levy y el presidente egip
cio, Hosni Mubarak.

La celebración de la Confe
rencia de Paz sigue siendo una 
incógnita después de que al 
mediodía de ayer James Baker 
telefonease desde Moscú a 
Isaac Shamir, y ambos esqui
vasen el espinoso tema.

En la conversación telefónica 
que mantuvieron ayer al medio
día el secretario norteamerica
no de Estado, Baker, y el pri
mer ministro de Israel, Isaac 
Shamir, no se planteó el asunto 
de la participación israelí en la 
Conferencia, puntualizó la ofi
cina del primer ministro.

Agregó que el motivo de la 
llamada de Baker fue el de 
anunciarle su posible visita a 
Israel hacia finales de esta 
semana.

De este modo, la fuente des
mentía noticias de la prensa 
extranjera según las cuales 
Israel respondería ayer positi
vamente a la oronuesta.
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EIgobierno 
Qialgache libera 
a la mayoría de 
los “ministros” 
de la oposición

TANANARIVO. (Efe).- El 
Gobierno malgache liberó ayer 
a tres de los cuatro “ministros” 
de la oposición que arrestó la 
semana pasada, escasas horas 
después de anular la orden de 
detención de los miembros del 

•“Gobierno alternativo”, infor
mó la radio nacional.

Los miembros de la oposición 
fueron detenidos de manera ile
gal tras el estado de sitio decre
tado el pasado martes, 24 horas 
después de que los primeros 
“ministros” de la oposición 
tomaran posesión de sus cargos.

Fueron liberados, según la 
radio nacional, el primer minis
tro, el catedrático Albert Zafi; 
la ministra de Obras Públicas, 
Rahantavolona Andiamayato, y 
su colega de Telecomunicacio
nes, Jean-Jaques Rakotomiaina, 
y se desconoce la suerte del 
ministro de Industria, Minas y 
Energía, Jaonoriveio.

La ausencia de cualquier 
información acerca de Jaono
riveio desde hace seis días pue
de confirmar la información de 
que uno de los secuestrados fue 
ingresado en un hospital horas 
después de su detención, ya que 
sufría de diabetes Sin embargo, 
la liberación de los ministros 
y las medidas anunciadas el 
domingo por el presidente de 
Madagascar, almirante Didier 
Ratsiraka, no parecen calmar la 
tensión en el país, ya que la 
oposición ha rechazado inme
diatamente las propuestas.

Amnistía 
para todos los 
líderes de la 
oposición 
mauritana

RABAT. (Efe).- Los siete 
líderes de la oposición clandes
tina de Mauritania, en prisión 
domiciliaria desde el mes de 
junio pasado, serán beneficia
rios de una amnistía “plena y 
completa” en favor de las per
sonas condenadas por “delitos 
contra la seguridad del Estado” 
y “delitos de prensa y reunión 
no autorizados”. Esta amnistía, 
de la que ayer, martes, informó 
la agencia marroquí MAP, fue 
promulgada el lunes por el pre
sidente del país, el coronel 
Muauiya Sidi Ahmed Uld Taya, 
en un texto que prohíbe a los 
magistrados perseguir a las per
sonas beneficiarías de la amnis
tía. El coronel Muauiya, que 
encabeza el Comité Militar de 
Salvación Nacional -en el poder 
desde 1984- ya anunció una 
“amnistía total” para todos los 
detenidos políticos el pasado 
mes de mayo, que afectó sobre 
todo a los militares africanos 
negros detenidos tras diversos 
intentos de golpe de estado.

Sin embargo, días después de 
esta primera amnistía los siete 
líderes de los principales par
tidos de oposición fueron dete
nidos y puestos en prisión domi
ciliaria, horas después de que 
hubieran anunciado la creación 
de un Frente Unido Democrá
tico por el Cambio.

El Ejército federal tiene situados en Croacia y zonas limítrofes a 100.000 hombres.
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Las milicias croatas emprenden planes de respuesta a una guerra total

Croacia considera ^41uso” ei
plan pacifícador de la CE

Esta semana llega de nuevo a Zagreb y Belgrado la ^^terna^^ comunitaria

El ministro croata de Información, Hrvoje Hitrec, cali- 
fícó de “iluso” el plan europeo de enviar contingentes 
mixtos de tropas croatas y federales como fuerza de 
pacifícación en el sur de Croacia. La idea de enviar 
unidades mixtas de la “Guardia Nacional” croata y 
el Ejército federal es poco viable”.

ZAGREB. (Efe).- El vice
ministro croata del Interior, 
Milan Brezak, declaró que las 
fuerzas paramilitares del 
ministerio Croata del Interior 
ha emprendido ya planes de 
respuesta a una guerra total 
por parte de Serbia y del Ejér
cito federal, mayoritariamen
te serbio.

Los observadores políticos 
consideran que Croacia no 
puede hacer mucho militar
mente contra los enclaves ser
bios del sur de esa República, 
que proclamó unilateralmente 
su soberanía el 25 de junio 
pasado.

Zagreb, sede del Gobierno 
y la Presidencia croatas, 
intenta por ello internaciona
lizar al máximo la crisis para 
paralizar los supuestos planes 
serbios de utilizar sus enclaves 
de Croacia como cabezas de

Se trata de los titulares de Defensa, el general Malan, y de Ley, Adrian Vlok

Dos ministros sudafricanos
cesados por el ‘‘Inkhatagate”
JOHANESBURGO. (Efe).- 

Dos nuevos ministros del 
Gobierno surafricano implica
dos en el caso de la financiación 
clandestina del movimiento 
conservador zulú “Inkhata” fue
ron depuestos ayer de sus fun
ciones, según un comunicado 
publicado por la Presidencia,

El ministro de,Defensa, el 
general Magnus Malan, y el de 
Ley y Orden, Adrian Vlok, fue
ron depuestos de sus funciones 
en el Gabinete que preside Fre
derik de íCerk, aunque sin 
embargo continuarán .en el .mis

puente para extenderse.
El presidente croata. Fran

jo Tudjman, declaró a la tele
visión suiza que lo que se 
necesita en Yugoslavia es una 
Conferencia Internacional de 
Paz. Se espera que esta sema
na llegue a Zagreb y Belgrado 
la llamada “terna” comunita
ria, formada por los ministros 
de Asuntos Exteriores de 
Holanda, Luxemburgo y Por
tugal, para tratar de imponer 
un plan de alto el fuego entre 
serbios y croatas.

La prensa croata reproduce 
las declaraciones del ultrana
cionalista Vojislav Seselj, 
diputado al Parlamento de 
Serbia, al diario “Washington 
Post” en las que amenaza con 
que sus bandas armadas ultra- 
nacionalistas “chetniks” dis
pararían contra cualquier tipo 
de fuerza internacional.

mo, hasta el próximo 30 de 
agosto, agrega el comunicado 
presidencial, difundido tras una 
reunión del Consejo Nacional 
de Seguridad, encargado de 
investigar el escándalo de la 
financiación de “Inkhata”.

El general Malan fue nom
brado ministro de Vivienda y 
Trabajo, mientras Vlok fue 
designado como nuevo ministro 
de Prisiones.

Ambas designaciones se pro
ducen un día antes de que el 
presidente surafricano, Frede- 
drik de.Klerk, haga.una decla

Tudjman declaró el lunes 
que Zagreb está dispuesta a 
emprender una movilización 
total de sus tropas, que difí
cilmente podrían oponerse a 
los 100.000 hombres que el 
Ejército federal tiene situados 
en Croacia.

Ejército serbio en Croacia

Se ignora de dónde viene 
el mítico “capitán Dragan”, 
pero se sabe a dónde va: a 
formar un ejército disciplina
do con los serbios de la Kra- 
jina croata, a los que ya ha 
afeitado sus anárquicas bar
bas y prohibido oler a brujo.

Con su cabeza puesta a 
precio por las autoridades 
crotas, en sus contadas entre
vistas televisadas aparece 
Dragan menudo, de mentón 
afilado, canoso prematuro e 
impecablemente ataviado con 
su traje de camuflaje, típico 
alumno de la escuela de 
comandos británica donde se 
asegura estudió. Nadie sabe 
como se apellida, pero ya han 
pasado por su ”escuela” 
30.000 guerrilleros. 

ración en la televisión con moti
vo de la financiación de “Ink
hata” y pocas horas después de 
que dimitieran otros tres minis
tros.

Los tres ministros que ayer 
anunciaron su dimisión para 
ocuparse de sus asuntos per
sonales fueron los de Educación 
de Negros, Stofel Van Der Mer- 
we; de Educación de Blancos, 
Gene Louw, y el de Aguas y 
Bosques, Gert Koetze, aunque 
no obstante afirmaron que 
seguirán en el Partido Nacional 
(NP), en el poder desde. 1948.

Dos muertos y 
seis heridos en 
un nuevo ataque 
israelí al sur del 
Líbano

BEIRUT. (Efe).- Al menos 
dos personas murieron y seis 
resultaron heridas en un ataque 
peipetrado por una unidad de 
las tropas israelíes, apoyada por 
fuerzas de la milicia ESL, con
tra tres coches en las cercanías 
de la localidad de Qaqaiyeh Al 
Yisr, en la zona meridional de 
Líbano.

Unidades del Ejército israelí 
y del Ejército del Sur de Líbano 
(ESL) dispararon el lunes por 
la noche con ametralladoras y 
lanzagranadas contra los ocu
pantes de tres vehículos, infor
mó ayer la prensa libanesa.

Los seis heridos fueron tras
ladados a centros sanitarios de 
la ciudad de Tiro, a 74 kiló
metros al sur de Beirut.

Este ataque es la respuesta 
a un atentado con explosivos 
contra una patrulla del ESL en 
la “zona de seguridad” y que 
ocasionó tres muertos y dos 
heridos en las filas de esa 
milicia.

El grupo prosirio “Amal”, 
dirigido por el ministro libanés 
de Estado, Nabih Berri, se atri
buyó la'autoría de ese acto en 
un comunicado difundido en 
Beirut.

Tras esta operación, el Ejér
cito israelí bombardeó varias 
localidades del sur libanés e 
hirió a dos personas.

La “zona de seguridad” ocu
pa una franja de 1.000 kilóme
tros cuadrados contigua a la 
frontera entre Israel y Líbano.

Walesa: “Las 
élites bloquean 
las reformas 
democráticas en 
Polonia”

VARSOVIA. (Efe).- La 
democracia está fallando por
que las elite*s bloquean las refor
mas y no sienten lo mismo que 
la sociedad, afirmó ayer el pre
sidente de Polonia, Lech Wale
sa, en su primera rueda de pren
sa desde que fue elegido jefe 
del Estado en noviembre de 
1990.

Walesa no quiso precisar a 
quién se refiere en sus acusa
ciones y se limitó a señalar que 
él mismo también se considera 
parte de esas élites.

El presidente polaco aclaró 
que sus declaraciones recogidas 
por el diario “Sztandar 
Mlodych” sobre la implantación 
de la ley marcial para con
trarrestar la anarquía fueron un 
malentendido.

“No pensaba en la situación 
concreta existente en Polonia y 
lo único que hice fue exponer 
lo que hubiese respondido en 
el caso de que me realizasen 
esa pregunta en Estados Unidos 
en relación con mi actitud gene
ral hacia el caos y la anarquía , 
afirmó.

Walesa puso de relieve q^ 
no coincide con muchas de la 
opiniones de sus colaboradore 
de la Oficina de la Presidend 
de la República..
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-' El Albacete Balompié, de pretemporada
Zalazar y Julio Soler, con molestas físicas, tuvieron ayer descanso

Mario: ‘‘Es difícil quedarse en el 
primer equipo, aquí hay gente buena’’

El Tenerife se hizo con Mata: 80 millones para el Málaga y 90 para el jugador por cuatro años

Federico Liante 
y José Lázaro, 
con el título de 
entrenador 
nacional

A.G.

El Albacete ba, pisado el 
acelerador en las sesiones 
preparatorias y salvo 
mañana Jueves, el ritmo de 
los entrenamientos será 
más duro que la semana 
pasada. Zalazar y Julio 
Soler, con molestias en 
rodilla y tendón de aquiles, 
tuvieron descanso.

Adolfo GIMÉNEZ

Junto a los veintitrés juga
dores de la primera plantilla, 
los técnicos del Albacete 
Balompié cuentan con otros 
hombres del filial que en cual
quier momento pueden dar el 
salto, si bien el ascenso de 
categoría a la Primera Divi
sión ha puesto demasiado alto 
el listón.

De hecho, los jugadores 
Mario, Lin, Aliaga, Alcahúd 
y Simón han emprendido la 
temporada con el primer equi
po. El futuro de todos ellos 
va unido al nombre de Alba
cete Deportivo que entrena 
Bernabé Herráez, pero la 
esperanza es lo último que se 
pierde. Mario nos decía al res
pecto lo siguiente: “Ya vere
mos si nos podemos quedar, 
pero será difícil porque hay 
gente muy buena”.

El centrocampista Mario 
Víctor Blázquez Blázquez, 
nacido en marzo del 71, es 
un jugador al que Benito Flo
ro le está siguiendo los pasos 
detenidamente, pese a que la 
temporada pasada “chupó” 
banquillo en el Atlético Alba
cete: “No sé lo que ocurrió 
el año pasado, esto depende 
mucho del criterio de los 
entrenadores. A unos les gus
tas y a otros no”.

El Albacete juvenil, con la plantilla 
totalmente remozada, arranca esta tarde

A.G.

El Albacete Balompié juvenil 
tiene esta tarde, a las veinte 

J horas en la sede del club, su 
; primera reunión de la tempo- 
’ rada 91-92. El encargado de 
1 confeccionar la plantilla será 
t Javier Val, quien sustituye en 
1 el puesto de entrenador a 
| Vicente Vizcaíno. Val entraba 
f en todas las quinielas para diri

gir este año al Albacete Depor- 
g tivo en Tercera División, pero 
* la imposibilidad de compaginar 
1 su actividad laboral con las 

sesiones de trabajo dobles tal 
¡' y como quiere Benito Floro, le 

ha relegado finalmente al pri- 
I^er equipo de los juveniles.

La plantilla de este año ha 
sido notablemente remozada 
con relación al anterior y, de 
*nomento, Javier Val cuenta 
con los siguientes futbolistas: 
Arcas y Paca (porteros),, ya

Mario, en primer plano, nn jugador del Rlial que agrada a Benito Floro. JESUS MORENO

El jugador albacetense 
cumple su cuarta temporada 
en el club blanco. Antes per
teneció al C.D. Albacete, del 
que salió también “por algu
nos problemillas”. De su lla
mada para entrenar con el pri
mer equipo señala lo siguien
te: “Estoy muy contento por 
ello, la verdad e que me ha 
sorprendido un poco. El nivel 
de trabajo es muy fuerte, al 
principio hubo agujetas inclu
so, y el ambiente en la plan
tilla es bueno. Si empieza 
cogiendo puntos, el Albacete 
puede hacer una buena cam
paña, nunca se sabe”.

Por su parte, Antonio Alca
hud Martínez, más conocido 

estaban el año anterior; para 
la defensa, están hasta la fecha 
Criubaldo, Santi, Juanma y 
Mario (año pasado). Cele, 
Madrigal, Nieto y Carboneras 
(procedentes del Avenida de 
España); para el centro del 
campo, Jesús (fichado del Mota 
del Cuervo), Poyatos (año pasa
do), Trinche y Francisco (as
cendidos del equipo juvenil 
“B”) y Alberto (Avenida de 
España); para la delantera, Pau
lino y Santi (año pasado), Dubi 
y Calero (Avenida de España) 
y Felipe (juvenil “B”).

En los próximos días se tiene 
previsto observar en los entre
namientos a no menos de diez 
jugadores procedentes de cam
peonatos inter-barrios, de 
Tarrasa, Cuenca, Elche o Alme
ría. Los partidos amistosos con
certados hasta ahora son dos, 
en Iniesta y Campo de Crip- 

',tana.\ .................. ‘..

como “Chino” explica que la 
llamada de Benito Floro para 
el comienzo de pretemporada 
le sorprendió bastante: “No lo 
esperaba, máxime teniendo en 
cuenta que no fue un buen 
año para mí, al principio ni 
siquiera entraba en los par
tidos”.

El “Chino”, centrocampista 
de corte defensivo, con 21 
años, está llamado a ser un 
hombre básico en el esquema 
de Bernabé Fíe’ ráez. En cuan
to al ambiente que ha vivido 
en el seno del primer equipo 
se muestra satisfecho: “Es 
fenomenal, te ríes mucho y 
son buena gente. Catali y 
Mario mismo son bastante 

-

' ^
 .Í *

> 'Los juveniles, también con-sesiones de trabajo eii mañana y tarde. .LOJS Miguel

graciosos”.
En otro orden de cosas, 

cabe resaltar que uno de los 
jugadores deseados por el club 
blanco para reforzar la plan
tilla, el malagueño Antonio 
Mata, se aleja definitivamente 
de la órbita albaceteña al 
haber llegado a un acuerdo 
con el Tenerife que es quien 
finalmente se ha llevado el 
gato al agua. 85 millones de 
pesetas en mano para el C.D. 
Málaga y 90 millones por cua
tro temporadas para el juga
dor han sido argumentos más 
que convincentes. Una opera
ción relámpago que ha dejado 
con un palmo d^ narices al 
SeviUa C.F.

El que fuera preparador físi
co del Albacete Balompié en 
la etapa de Julián Rubio, Fede
rico Liante, ha conseguido el 
título de entrenador nacional 
junto al hellinero José Lázaro 
Morales Andújar, hombre estre
chamente vinculado al fútbol de 
la población hellinera.

Federico Liante, licenciado 
de INEF, ejerce en la actua
lidad como profesor de educa
ción física * en el instituto de 
bachillerato número 4.

Otros entrenadores de Cas
tilla-La Mancha que ya tienen 
en su bolsillo el título a partir 
de este año son: Manuel Fer
nández Aguilar, Angel García 
Bermejo y Rafael García Fer
nández, de Ciudad Real; Fran
cisco Gutiérrez Ruiz, de Gua
dalajara; Matías López, de 
Alcázar de San Juan; Lorenzo 
Navarro Serna, de Tomelloso 
y Joaquín Rubio Navarro, de 
Motilla (Cuenca).

Quien tendrá que esperar un 
año más obtener el título es 
el actual entrenador del Atlé
tico de Albacete, el joven Ber
nabé Herráez.

Javier Val: “Lo 
peor para un 
entrenador es 
estar sin 
trabajo”

AG.

Javier Val vuelve a la acti
vidad en el seno del Albacete 
Balompié, y lo hace después de 
casi una temporada en blanco 
como consecuencia de su pre
maturo cese en el Villarrobledo. 
Val, profesor de EGB en la 
Academia Cedes, de 39 años, 
arranca esta tarde con el Alba
cete Balompié juvenil: “Está 
claro que aspiro a entrenar 
equipos de superior categoría, 
pero cuando las circunstancias 
no son favorables... hay que 
seguir trabajando; yo me con
sidero un entrenador de club, 
de manera que mi decisión de 
llevar al juvenil esta temporada 
se puede entender como un 
paso atrás, puede ser, pero me 
interesa. Lo peor que le puede 
pasar a un entrenador es estar 
una temporada en paro”.

Javier Val sabe de la buena 
temporada realizada en la cam
paña anterior por el juvenil, 
pero no le mediatiza: “En pri
mer lugar, tendremos que tra
bajar mucho con estos chavales 
porque nos vamos a enfrentar 
a equipos importantes; nuestra 
labor va encaminada a hacer 
futbolistas y los resultados en 
los conjuntos fialiales varían 
mucho de una temporada a 
otra; nos sirve de referencia, 
pero no es un espejo en el que 
debamos obsesionamos”.

El Albacete juvenil entrena 
a partir de mañana, con sesio
nes de trabajo dobl^. ...
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El albacetense con algunos de sus compañeros en la selección.

La selección júnior de baloncesto, ya clasificada, se enfrenta a Estados Unidos

España se impuso claramente 
a Japón por 133-60

Dentro del quinteto titular, destacada actuación del albaceteño Tomás González

La selección española de baloncesto junior derrotó con- 
tundentemente a la Japonesa por 133-60, asegurándose 
de esta manera su pase a la siguiente fase. Cabe destacar 
la buena actuación del albacetense Tomás González que, 
en un partido con muchas rotaciones de Jugadores, con
siguió 19 puntos.

EDMONTON (Efe).- 133 
(66+67) España: Galilea (6), 
Esteller (10), Claudio Martínez 
(12), Tomás González (19), 
Alfonso Reyes (22) -cinco ini

cial-, Lalo García (-), Iván Par
do (11), José Antonio Paraiso 
(21), Alfredo Fabón (19), Daniel 
Alvárez (5), Arturo Llopis (-) 
y José Miguel Hernández (8).

60 (23+37) Japón: Kazama 
(13), , Horiuchi (6), Setsungmsa 
0, Kawamoto (4), Taketani (-) 
-cinco inicial-, Yaoita (9), Sorita 
(-), Iwasa (15), Okuyama (9), 
Mori (2) y Minamiyama (-) y 
Narita (2).

España se impusó claramente 
a Japón en un encuentro en 
ei que supo mantener el ritmo 
durante los 40 minutos y en 
el que sólo estuvo por detrás 
en el marcador en el comienzo

...sigue La Tribuna
Si estás en la Costa Alicantina 

durante este verano puedes 
encontraría en estas puntas:

del primer tiempo.
El conjunto español jugó con 

continuos contraataques propi
ciados por su gran dominio del 
rebote defensivo -43 en todo 
el encuentroque permitía rápi
das acciones a los españoles e 
impedía realizar segundos lan
zamientos a los japoneses.

La defensa individual espa
ñola fue suficiente para parar 
a un equipo japonés totalmente 
carente de ideas en ataque y 
con las justas en defensa.

Joaquín Costa movió el ban
quillo para dar prácticamente 
los mismos minutos a todos sus 
hombres y permitir también que 
no hubiera cansancio excesivo 
en ninguno de ellos para el 
compromiso ante Estados Uni
dos, que tuvo más problemas 
de los previstos para doblegar 
al conjunto sirio.

BENIDORM:
-ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGUEZ, 0/ ALCALA, 1. BENIDORM.
-CARMEN CABALLERO OLAVARRIETA. C/ LOS ALMENDROS, 4. BENIDORM.
-JOSE OROZCO LLINARES. C/ MARTINEZ ALEJOS, 3. BENIDORM.
-SAN MIGUEL, C.B., C/ SAN MIGUEL, 2. BENIDORM.
- J. ANTONIO FERRERO LUNA. PLAZA TORREON. BENIDORM.
-JOSEFINA ZARAGOZA BELENGUER. EDIF. BEATRIZ UB. ATLAS. BENIDORM.
-FOTO RUECK LAS PALMERAS. AVDA. ALCOY. BENIDORM.
-MONTIEL Y TASA. CUENCA LOC, 9. BENIDORM.
-S.G.E.L. LA GOLETA. AVDA. MADRID. BENIDORM.
-JUAN GREGORI PEREZ. ESTOCOLMO, 2. BENIDORM.
-S.G.E.L. VIKI. AVDA, MEDITERRANEO, S/N. BENIDORM.
-ANTONIO ROMERO MARQUEZ. C/ FILIPINAS. BENIDORM.
-SALVADOR SOLA CASALS. COBLANCA, 4 PLAYA PONIENTE. BENIDORM.
-ANTONIO PEDROSA ARTACHO. MIRADOR, LOCAL 13. BENIDORM.
- S.G.E.L. UBRERIA CHONI. GERONA, 2. BENIDORM.
-LUISA CARRASCO MONTIEL. DR. ORTS LLORCA. BENIDORM.
- S.G.E.L. MEDITERRANEO. AVDA MEDITERRANEO, 5. BENIDORM.
- ANGEL LAMELAS GUILLEN. C/IBIZA EDI. ALTEANOS, 3 LOCAL 7. BENIDORM.
-JUAN JOSE BLANQUER DEVESA. AVDA. JAIME I. BENIDORM.
-MIGUEL LLORCA SORIANO. AVDA. LUXEMBURGO EDF. ROSALEDA. BENIDORM.
-J.L. BLANCO TORRECILLAS LOPEZ, AVDA. MARINA ESPAÑOLA, 6. BENIDORM.
-SALVADOR SOLA CASALS. AVDA. MARINA BAIXA, 3. CALA DE FINESTRAT. (BENIDORM).
-MARIA DOLORES MORENO SANCHEZ. AVDA. MARINA BAIXA, EDF. CARDENAL, 3. CALA 
DE FINESTRAT. (BENIDORM).
-FOTO RUECK LA CALA. AVDA. BAHIA, S/N PLAYA PONIENTE. CALA DE FINESTRAT. 
(BENIDORM).
-RAFAEL GONZALEZ CASTILLA, C/ SANTANDER PAPELERIA EULO. CALA DE FINESTRAT. 
(BENIDORM).
-J. RAMON DEVIS BAÑULS. EDF. ULIA LA CALA. (BENIDORM).
-PUBLIFIN, S.L, CARRETERA NUEVA DE FINESTRAT. BENIDORM.
JAVEA:
-JULIAN PEREZ RAMIREZ. PASEO AMANECER BLOQUE 9. EL ARENAL. (JAVEA).
-MARIA ROSA CRISOSTOMO BUIGUES. CRISTO DEL MAR, 15. JAVEA.

4 -JUAN CARDONA BISQUER. AVDA. ALICANTE, 1. JAVEA.
I DENIA:
, -PRENSA DIANENSE, S.C. PATRICIO FERRANDIZ, 16. DENIA.

-MARIA AMPARO LLORENS FORNES. MARQUES DEL CAMPO. S/N. DENIA.
-PEDRO GARCIA CARRIO. MARQUES DEL CAMPO, 24. DENIA.
-JOSEFA FERRANDO ORTOLA. PLAZA DEL COMVENTO, S/N. DENIA.
-LIBRERIA DENIA, S.L. MARQUES DEL CAMPO, 66. DENIA.
-MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL. URB. EL POBLET. DENIA.
-MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL, MARINAS URB. VORA MAR LOCAL 2. DENIA.
-MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL. BOVETES NORTE, URB. LA VELAS. DENIA.
-MARIA FRAU MENGUAL. ATENEA PRENS. URB. LES FORNS. DENIA.
URBANOVA:
-ANGELES DOMENECH ALCARAZ. URB. URBANOVA. URBANOVA.

ALICANTE:
-PRODESA. AEROPUERTO ALICANTE.
-ANGELA SUAREZ FERREIRO. PLAZA RUPERTO CHAPI. ALICANTE.
-ENRIQUE MEDINA DIAZ. PASEO GOMIS, S/N. PLAYA POSTIGUET. (ALICANTE).
-CARMEN GALLEGO AGUDO; PLAZA SANTA FAZ. ALICANTE.
-DOLORES GOMEZ GIRON. RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 12. ALICANTE.
-CONSUELO NAVAS CANO. CALDERON DE LA BARCA, 11. ALICANTE.
-ANTONIO BERNA MANRESA. PLAZA LOS LUCEROS ESQ. ALFONSO EL SABIO. ALICANTE.
-MERCEDES GOIXOT CERDAN, CORTE INGLES. ALICANTE.
SANTA POLA:
-COLET ALEGUAT BOREAS. AVDA. SANTIAGO BERNABEU, 6. SANTA POLA.
-MANUEL QUESADA MORENO. DEL MUEBLE, 3. SANTA POLA.
-MARGARITA BAILE SOLER. ELCHE, 10. SANTA POLA.
-MARIO LOPEZ IBAÑEZ. FERNANDO PEREZ OJEDA, 2. SANTA POLA.
-ANTONIO BERTOMEU JAVALOYES, AVDA. VASCUÑANA. SANTA POLA.
-FRANCISCA GARCIA ORTS. AVDA. PLAYA LISA ESTACION DE AUTOBUSES. SANTA POLA.
-CATAUNA PRIETO PADILLA. ELDA, 37. SANTA POLA.
LA MARINA:
-MANUEL AMOROS LINARES. AVDA. LA ALEGRIA, 1. LA MARINA.
GUARDAMAR:
-PEDRO PALOMAR TEVA. INGERIERO MIRA, S/N. GUARDAMAR.
-ROSARIO PEREZ FERRER. AVDA. LIBERTAD PLAYA. GUARDAMAR.
TORREVIEJA:
-MANUEL BAEZA MAYOR. PEDRO LORCA, 9. TORREVIEJA.
-FRANCISCO SOLANO ANDREU. PLAYA LOS LOCOS. TORREVIEJA.
-TEODORO NAVARRO CAMARA. J.M. AZORIN, 6. TORREVIEJA.
-CONCHITA BOJ. PLAYA DE LA MATA. KM. 3. TORREVIEJA.
-JOSEFA ÑIGUEZ BALLESTER APOLO. 63. TORREVIEJA.
-EUSTOLIO RODRIGUEZ ZAZO. GREGORIO MARAÑON, S/N. TORREVIEJA.
CAMPOAMOR:
-JOSE ARTURO LOPEZ LAROSA. SAN JUAN DE LA CRUZ. 13. CAMPOAMOR.
-COMERCIAL CAMPOAMOR. S.A. LUIS DE GONGORA. S/N. CAMPOAMOR.
CALPE:
-FERNANDO PENELLA MARTIN. PASEO MARITIMO EDF. FRENTE MAR PLAYA LEVANTE CALPE
-S.G E L. CAMINO DE LA CALA. PLAYA PUNTA ALBIR. PUNTA ALBIR
-MIGUEL IVAPS BARBER AVDA. PUERTO. CALPE
- MARIA DOLORES ORTEGA BUSTAMANTE. PLAZA DE LA SORT, 2. MORAIRA’
SAN JUAN:
-AGUSTIN JIMENO GARCIA. CATRA. BENIMAGRELL. PLAYA MUCHAVISTA SAN JUAN
-MERCEDES LAMAS GARCIA. AVDA. COSTA BLANCA EDF. LUTECIA. PLAYA SAN JUAN.
-ANTONIO TERCERA GARCIA. AVDA. NIZA, 10. PLAYA SAN JUAN.
■S.G.E.L. PRYCA SAN JUAN. SAN JUAN.
EL CAMPELLO:
- EL PALACIO DE LA PRENSA, S.A. I, SAN BARTOLOME, 49. EL CAMPELLO.
-MARIA AURORA TORREJON MARTINEZ, AVDA. CARRER DE LAMAR. EL CAMPELLO. •
VILLAJOYOSA: |
- ANGEL PEREZ MASON. COLON, 108. VILLAJOYOSA. I

Magic Johnson 
llenó el Palacio 
de los Deportes 
de Madrid

MADRID (Efe).- El nortea
mericano Earving “Magic” 
Johnson, base de Los Angeles 
Lakers, consiguió que el Palacio 
de los Deportes de Madrid 
registrará una entrada de 8.000 
personas para ver sus evolucio
nes en un cursillo de baloncesto 
dirigido a los jóvenes.

El famoso jugador estuvo 
acompañado en la cancha por 
el alero del Barcelona Juan 
Antonio San Epifanio “Epi”, 
que disfrutó de un caluroso 
recibimiento del público madri
leño.

Durante el cursillo, los jove
nes elegidos realizaron algunos 
ejercicios de técnica individual 
y, al terminar, disputaron un 
partido con Johnson y Epi en 
diferentes equipos.

Los ex-jugadores del Real 
Madrid Alfonso del Corral y 
Rafael Rullán y el escolta dd 
equipo madrileño José Biriu- 
kov, que tuvo que salir en varias 
ocasiones a la pista a practicar 
ante la insistencia de los afi
cionados, y otras figuras del 
mundo del baloncesto estuvie
ron también presentes.

El base de los Lakers demos
tró por qué es uno de los juga
dores más querido por el públi
co norteamericano y fue capaz 
de embelesar a todos con su 
sencillez y humanidad, jugando 
con los más pequeños, haciendo 
ejercicios con minusválidos, ani
mando constantemente a todos 
los presentes y dando ejemplo 
de un buen humor.
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En el Trofeo de la Paz celebrado en Italia y con la presencia de selecciones nacionales

Extraordinaria actuación del equipo 
castellano-manchego de tenis

El albaceteño Ubaldo Alfaro se impuso en las pruebas individual y dobles masculino

Fútbol sala: 
Cebrián sigue al 
frente de la 
clasifícación de 
goleadores

LT

La selección de Castilla-La Mancha representó a España 
en el Trofeo de la Paz de tenis celebrado en la ciudad 
italiana de Termi entre los días 19 y '29 de julio, en 
donde los castellano manchegos tuvieron que enfrentarse 
a selecciones nacionales como Checoslovaquia, Italia, 
Egipto, Rusia e Inglaterra entre otras.

LT

Magnífica actuación reali
zaron los jugadores castella
no manchegos sobre todo el 
albaceteño Ubaldo Alfaro 
que, en una final española, 
se alzó con el triunfo en la 
categoría individual mascu
lina.

La selección castella
no-manchega estaba forrnan- 
da por Ubaldo Alfaro, 
Eduardo Mancheño, Juan 
Angel Varea y Carlos Piñero 
en categoría masculina y 
Mónica Pérez y Mari Carmen 
Adeva en la femenina. El 
capitán del equipo ha sido 
Antonio Zapata.

Los resultados obtenidos 
por la selección de Casti
lla-La Mancha en las distin
tas categorías de este torneo 
fueron los siguientes:

Individual masculino; 
Campeón Ubaldo AlfaroJ^l- 
bacete), subcampeón Eduar

do Mancheño.
Dobles masculino; Cam

peones Ubaldo Alfaro y 
Eduardo Mancheño.

Dobles mixtos: Tercer clá- 
sificado Eduardo Mancheño y 
Mari Carmen Adeva.

Dobles femenino: Cuartas 
clasificadas Mónica Pérez y 
Mari Carmen Adeva.

Al final del torneo la cla
sificación por equipos quedó 
de la siguiente manera:

Primer clasificado Cehcos- 
lovaquia 20 puntos; segundo 
clasificado España (Casti
lla-La Mancha) 19 puntos, ter
cer clasificado Egipto 16 pun
tos.

En esta tercera edición del 
Trofeo de la Paz, España, 
representada por Castilla-La 
Mancha ha mejorada notable
mente su actucación respecto 
a la del año pasado en la que^ 
quedó tercer clasificado, que
dandose en esta edición en 
segunda posición a tan solo

Antonio Zapata, capitán de la selección Castellano-Manchega de tenis. • /-

un punto del primero, Che
coslovaquia.

Este resultado es muy meri
torio ya que la representación 
española formada por el equi
po castellano manchego se ha 
debido enfrentar a las selec
ciones nacionales que presen
taban los demás países par
ticipantes.

Todo el equipo, jugadores 
y capitán, quieren agradecer 
abiertamente el destacado 
apoyo préstado por la Con
sejería de Educación y Cultura 
de Castilla-La Mancha ya que 
sin su extraordinaria colabo
ración hubiera sido totalmente 
imposible asistir a esta cita 
internacional.

Se disputó la cuarta jornada 
de la liga de verano de fútbol 
sala en la que se dieron los 
siguientes resultados: ’

Grupo 1: Cafetería Honolulú 
3-Tejares Diez 6; Cafetería La 
Isla 6-Auge 3; Cristalería Soria
no 4-Antonio y Manolo 4; Flu
minense 5-Garlo Jeans 6.

Grupo 2: C.D. Albacete 
5-Restaurante Piscina 6; C.P. El 
Bonillo 7-Bazar Canarias 6; 
Cafetería La Unión 11-Rótulos 
Futura 2; Cafetería Eros 3-Op- 
tica Garvi 1.

La Clasificación en el grupo 
1 esta encabezada por Crista
lería Soriano, empatado con sie
te puntos a Antonio y Manolo. 
Tercero es Cafetería La Isla con 
seis puntos.

En el grupo 2 es primero 
Restaurante Piscina empatado 
a ocho puntos con el C.P. El 
Bonillo. Tercero es C.D. Alba
cete con seis puntos.

La clasificación de goleado
res continúa encabezada en el 
grupo 1 por Cebrián (Cafetería 
La Isla) con 20 goles, seguido 
de Juan (Cristalería Soriano) 
con 14.

En el grupo 2 destaca Corra
les (C.D. Albacete) con 15 dia
nas, seguido por Angel (Bazar 
Canarias) con 12 goles.

EMPRESAS QUE COLABORAN 
CON EL 

ALBACETE BALOMPIE

1 LA TRIBUNA 11

ACEITUNAS 
ADRIAN 21 ADIMPO

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO
31 E INDUSTRIA 41

2
CUBIERTAS Y 

MZ0V, S.A.
MESSA ALBACETE,. S.A. 
12 (Material eléctrico) 22

AUTOBUSES 
GONZALEZ

ALSO-ELECTRICIDAD
32 (Departamento Técnico)

3
CONFECCIONES 
LOPEZ VERA S.A. 13

S.A.T.
Casa del Alcaide 23 ALBAPROA, S.L. 33

CONSTRUCCIONES 
V. JUNCOS, S.L. 43

4 OLIVETTI 14

PROIMAN 
(Montajes eléctricos) 24 ALBALUX; S.A.

GALERIAS-SEGRELLES
34 44

-

5
PROVEHIMA, S.A. 

(Concesionario, Volvo) 15

MIGUEL 
PIQUERAS 25

CONFECCIONES 
GLE, S.A. 35- 45

CAFETERIAS AUTOBUSES
6 Y CAFE DE PARIS 16

ALBASA 
(Peugeot-Talbot) 26 IZALCO 36 46

7 FERRATTI 17 GRUPO-86 27

ALBORAN 
(Seguros) 37 47

8
ANIGMA, S.A. Y 
REPAIVIAN, S.L. 18

ALBACOPI 
(Rodríguez Escribano) 28 FEDA 38 48

9
CASAS DE 

LAS MONJAS, S.A. 19 VIAJES RODATOUR 29

RESTAURANTE 
D. GIL, S.A.L 39

NOTA: Las empresas que dia
riamente irán apareciendo en 
esta columna colaboran con el

10

ALSO-ELECTRICIDAD 
(Montajes Industriales) 20 METALMANCHA 30

URBANAL, S.L. . 
(Empresa de Construcción) 40

Albacete Balompié en la adqui
sición de un Palco de Honor.
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El corredor navarro afirmó que ‘'ganado un Tour, se puede ganar un segundo” *

Gritos de ^^torero, torero” esperaban 
a Miguel Indurian en Barajas
Sus principales objetivos serán el Tour de Francia y la Vuelta Ciclista a España

Miguel Indurain, ganador 
del Tour’91, ñie recibido 
este mediodía en el aero
puerto de Madrid- Barajas 
con gritos de “torero, tore
ro” por un centenar de afi
cionados que habían acu
dido para recibir al fla
mante vencedor del Tour 
de Francia.

MADRID (Efe).- Miguel 
Indurain afirmó que ya le 
habían informado del “jaleo” 
que le esperaba, y a su llegada 
a la capital ha sentido una
gran emoción, 
carrera”, dijo, 
do, luchando 
cuenta”.

Preguntado

“porque en la 
“estás sufrien- 
y no te das

acerca de si
esperaba o no la victoria, 
declaró que al principio la vic
toria se plantea como un obje
tivo “aunque en los últimos 
días de la carrera”, señaló, 
“pensé que podía ser el triun
fador”.

Indurain no descarta que 
pueda ganar de nuevo el Tour 
“ganando uno, se puede ganar 
un segundo”, dijo- y cree que 
el público no tiene por qué 
exigirle más ahora.

“Siempre te exigen lo mis
mo, no sólo porque ganes”, 
dijo Indurain, “pero lo real
mente importante es exigirse 
uno mismo, luchar por supe
rarse”.

Esta victoria supondrá, 
según el navarro, que ya entre 
más en los planes de la carre
ra, pues ahora los corredores 
tendrán que tener en cuenta 
sus estrategias y su estilo a 
la hora de plantearse una 
competición.
* El na<'arro citó el Tour y

3»

Miguel Indurain fue aclamado en su llegada a Barajas.

la Vuelta Ciclista a España 
como sus principales objetivos 
e indicó que nunca ha hecho 
otras carreras, como por ejem
plo el Giro.

Entre las aspiraciones de 
Indurain está la de conservar 
el número uno con el que sal
drá el próximo año desde San 
Sebastián, nuevamente con el 
maillot amarillo.

Sobre si esta victoria podría 
afectarle a su carácter de hom
bre sencillo, el ciclista declaró 
que el triunfo está muy recien
te. “Lo podré decir en tres 
o cuatro meses pero espero 
que no”, apuntó el corredor 
navarro.

Indurain no 
cuál ha sido el 
victoria, pero,

sabría 
secreto 
señaló

decir 
de su 
como

dor del Tour en el
Banesto. “Pedro puede

grupo 
ser un

cuestión clave “haber estado 
pedaleando desde los siete 
años”, que es, según él, lo que 
le ha hecho llegar hasta aquí.

El director del grupo depor
tivo Banesto, Jose Miguel 
Echávarri, declaró a ^u vez . 
que “es un poco prematuro” 
prever cambios para la próxi
ma temporada. “Pero, en cual
quier caso”, añadió, “quere
mos conseguir que Banesto 
sea el peso pesado del ciclis- 
mo .

Echávarri considera que 
puede haber un tercer gana-

ganador y Miguel ha demos
trado que también puede, uno 
de los dos podría ser el tercer 
ganador”, explicó, y añadió 
con rotundidad: “Miguel ha 
ganado el primero de sus 
Tours”.

Respecto al análisis global 
de los equipos españoles en 
el Tour, Echávarri aseguró 
que “cada equipo merece un 
análisis especial sobre su 
actuación”.

“La ONCE ha sido un equi
po triunfador durante todo el 
año y en el Tour ya estaba 
cansado”, concluyó. *

“Miguel es un hombre sencillo y natural, respeta al prójimo, de quien jamás hará crítica algHna”

José Miguel Echávarri: “Miguel Indurain 
me recuerda mucho a Jacques Anquetil”

PARIS (Efe).- José Miguel 
Echávarri comentó antes de 
salir hacia Madrid que Miguel 
Indurain, “como Miguel Una
muno, es un humanista”, y com
para ai ganador del Tour con 
campeonísimo Jacques Anque
til.

“¡Cómo se puede juzgar a un 
hombre excepcional! Miguel de 
Unamuno, el escritor y poeta 

* es^ñol, se detinía como un 
hombre universal. Miguel Indu
rain e.s eso, un español univer
sal. Ama a todos los hombres, 

, sean ingleses, japoneses, negros 
o pieles rojas, poco importa. El 
es español porque ha nacido en 
JEspaña, pero, ante todo, es un 
humanista”, dice Echávarri en 
declaraciones que ayer publica
ba “L’Equipe”.

Ex-ciclista profesional, que 
corrió una temporada con Jac
ques Anquetil (récord de vic
torias en el Tour, junto con 
Eddy Merckx y Bernard

Hinault, con cinco vueltas a 
Francia cada uno) en el equipo 
BIC, Echevarri dice textual
mente; “Indurain me recuerda 
a Anquetil”.

“He corrido una temporada 
con Anquetil. Demasiado poco 
para decir que yo podía conocer 
a fondo el campeón francés. 
Pero he retenido de él lo mejor: 
su nobleza y sentido profesional 
del ciclismo, virtudes esas de 
las que estoy orgulloso de 
haberlas inculcado a Miguel”.

Agrega Echávarri que Miguel 
es, además, un hombre “sencillo 
y natural, el más natural y sen
cillo que yo conozco. Hace las 
cosas como vienen, y no para 
que hablen de él. Además, 
Miguel respeta mucho al pró
jimo, a la gente, de quienes 
jamás hará crítica alguna”.

Analiza Echévarri el talante 
de Miguel cuando afirma que 
“no es exhuberante, ni tímido. 
Incluso el otro día hizo un dis-

* sí

Echávarri compara a Indurain con el cinco veces ganador del Tour, Anquetil.

curso en la mesa. Miguel levan
tó el vaso y brindó en estos 
términos: “bebamos por el buen 
trabajo, el buen ambiente y la

victoria final que todos hemos 
conseguido: mecánicos, masajis
tas, chóferes y corredores. Toda 
la familia de Banesto”.

Maradona se 
incorporó ayer a 
los 
entrenamientos 
del Boca Juniors

BUENOS AIRES (Efe).- El 
futbolista argentino Diego 
Armando Maradona se incor
poró ayer a los entrenamientos 
del Boca Juniors, después de 
cuatro meses y medio de inac
tividad provocada por una sus
pensión deportiva y un proceso 
judicial por consumo de cocaí
na.

El reencuentro de Maradona 
con el balón tendrá como esce
nario el estadio “La Bombo
nera”, donde hace diez años dio 
la vuelta olímpica como capitán 
del conjunto boquense que 
ganó la liga de primera división, 
y se despidió de su público para 
iniciar una prolongada y con
trovertida actuación en el fútbol 
europeo con las camisetas del 
FC Barcelona y el Nápoles.

Su representante, Marcos 
Franchi, anunció el lunes pasa
do que la directiva del Boca 
Juniors había aprobado la peti
ción del jugador para que le 
permitiesen entrenarse con la 
plantilla profesional, aunque la 
realidad indica que Maradona 
aceptó finalmente las numero
sas invitaciones que en ese sen
tido le formuló el presidente 
del club, Antonio Alegre.

“Esta es tu casa”, le había 
dicho en varias ocasiones Ale
gre, un veterano empresario y 
dirigente deportivo que, en el 
momento eri que las críticas y 
los cuestionamientos a Marado
na se multiplicaban, pidió a la 
sociedad argentina y a los 
medios de comunicación que se 
sumaran para “ayudar” a quien 
hasta días antes habían idola
trado y elogiado hasta la exa
geración.

Maradona reapareció públi
camente la semana pasada en 
una entrevista de cinco minutos 
que concedió al periodista 
Mariano Grondona, de la cade
na estatal de televisión ATC, 
y el domingo presenció en “La 
Bombonera” el partido que 
jugaron Boca Juniors y Racing, 
correspondiente a la liguilla que 
clasificará a un equipo para la 
Copa Libertadores de Ajnérica.

La decisión de dejar de lado 
sus solitarias sesiones de gim
nasia en los bosques del barrio 
de Palermo e ¡ncorporarse a los 
entrenamientos de la plantilla 
boquense, responde a los “no
tables progresos” en el trata
miento de recuperación por su 
adicción a las drogas al que 
Maradona es sometido bajo 
control judicial, señaló Franchi.

Agregó que el próximo 
domingo jugará un partido con 
el equipo del sindicato Futbo
listas Argentinos Agremiados 
ante un conjunto de la Sociedad 
de Actores, en el estadio del 
club Ferro Carril Oeste.

“Todo va bien y Diego esta 
mucho mejor”, aseguró Franchi 
al comentar que Maradona tie
ne deseos de jugar al fútbol, 
una actividad que le divierte 
como ninguna otra.

Su sonrisa recuperada tam
bién ha vuelto a aparecer en 
las portadas de las revistas y 
los periódicos. Todavía debe 
cumplir un año de suspensión, 
pero la prensa argentina casi 
no habla de eso, sino de su 
reencuentro con el balón.
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Dimisión del presidente de la Federación Española de Baloncesto

Coello: ^Ta gestión económica ha sido 
el punto flaco de Pedro Sust”

La situación económica de la FEB era insostenible con un défícit actual de 300 millones de pesetas

Felipe CoellOf director 
deportivo del equipo de 
ACB, Juver-Murcia, dijo 
ayer que la dimisión de 
Pedro Sust como presiden
te de la Federación de 
Baloncesto, ^‘Ita sido por 
los graves problemas eco
nómicos que han podido 
con una positiva gestión 
deportiva”.

MURCIA (EFE).- Coello, 
indicó que Sust es y será un 
hombre de baloncesto, “aun
que se ha visto presionado”, 
explicó, “por los últimos acon
tecimientos de nuestro balon
cesto”.

El director deportivo del 
club murciano considera que, 
pese a todo, “su labor ha ser
vido para conseguir los mejo
res éxitos en este deporte y 
llegar a la época dorada del 
baloncesto nacional”.

Coello resaltó que los Jue
gos Olímpicos están cerca y 
que se debe “hilar fino”, para 
elegir a un presidente que 
iguale o mejore a Sust, ya que, 
dijo, “la vacante no debe estar 
mucho tiempo vigente”.

Jesús Poyato, presidente de 
la Federación Andaluza de 
Baloncesto, dijo ayer, en rela
ción con la dimisión de su 
homónimo de la española, 
Pedro Sust, que su gestión 
económica había sido “un 
desastre” ya que se había

4

La dimisión de Sust no afectará al equipo nacional.

pasado de tener superávit a 
un déficit actual de 300 millo
nes de pesetas.

Poyato añadió que esta 
situación económica era insos
tenible, y que si a eso se le 

unen las malas relaciones de 
Sust con la ACB y últimamen
te con las territoriales, “todo 
ha hecho que no tenga más 
remedio que dimitir aunque 
él no quisiera”.

^^Era 
necesaria’’

Eduardo Portela, 
gerente de la ACB, dijo 
ayer, en relación con la 
dimisión de Pedro Sust 
como presidente de la 
Federación Española de 
Baloncesto, que “duran- 

' te su gestión pasó total
mente del baloncesto 
profesional”.

Portela insistió en 
que “el baloncesto pro
fesional estuvo alejado 
de su gestión, como lo 
prueba el que no estaba 
representado en su jun
ta directiva, por lo que 
no ha podido asumir 
ninguna responsabili
dad”.

Moncho Monsalve 
técnico del Oximesa, 
comentó que él trabajó 
con Sust cuando estuvo 
en la Federación Cata
lana y que su gestión ha 
evolucionado a peor “en 
particular”, dijo, “la 
económica y administra
tiva, que ha sido un 
desastre”.

La labor como presi
dente de Sust fue buena 
en sus comienzos “pero 
desde hace dos años”, 
concluyó, “no ha sido 
así”.

Cortés Elvira 
cree que la 
dimisión de Sust 
no afectará 
deportivamente

MADRID (Efe).- Rafael 
Cortés Elvira, director general 
de Deportes de Consejo Supe
rior (CSD), dijo ayer que la 
dimisión de Pedro Sust, presi
dente de la Federación Espa
ñola de Baloncesto, no afectará 
deportivamente y que la selec
ción continuará normalmente 
su trabajo.

Cortés indicó que tras la “ne
fasta dirección económica” de 
Sust, la Federación tendrá que 
gastar menos y ajustarse al plan 
de viabilidad elaborado por el 
CSD, para disminuir el déficit 
que ahora tiene.

Manifestó también que el 
Consejo ya ha comenzado a 
librar a la Federación las can
tidades de la subvención hasta 
ahora retenidas, y que conti
nuará en esta línea si todo lo 
acordado en el citado plan de 
viabilidad, se cumple, dijo, “a 
rajatabla”.

”E1 baloncesto tiene que gas
tar menos dinero y ello alcan
zará a todos, incluidos jugado
res y técnicos, y la nueva direc
tiva que surja de las elecciones 
tiene que ser consciente de que 
hay que gastar con orden y 
organización”.

Sobre la continuidad de Díaz 
Miguel al frente de la selección, 
se mostró favorable a que todo 
siga su linea normal, “ya que 
gran parte del trabajo ya está 
hecho y^ólo queda un año para 
los Juegos de Barcelona. Cam
biar las cosas a estas altura, no 
creo que fuese beneficioso”.

Sobre el mandato de Sust, 
opinó que “la gestión ha sido 
muy mala y ya es hora de sanear 
el baloncesto español”.

El jugador americano se ha nacionalizado español Pone en peligro la disputa de la liga esta temporada

Mike Smith nuevo jugador 
del Montigala Joventud

Retirada de los equipos 
croatas en liga yugoslava

BADALONA (Efe).- El 
Montigalá Joventut presentó al 
norteamericano nacionalizado 

1 español Mike Smith como nue
vo jugador verdinegro, que per- 

Í manecerá ligado a la disciplina 
del equipo de Badalona por cin
co temporadas, y aunque no lo 
han querido desvelar se cree 

‘ que percibirá la cifra de 400 
niillones de pesetas.

El jugador norteamericano 
estuvo acompañado durante su 
presentación del presidente y 
vicepresidente del club, Luís 
Conesa y Francesc Cairó, res- 
pectivmente, así como del 
actual entrenador de la Penya, 
Lolo Sainz.

t Smith, de 1,97 metros y 27 
j años y que siempre interesó al 

Joventut si ocupaba plaza de 
español, se nacionalizó el pasa
do 18 de abril, día en el que 

j obtuvo el pasaporte correspon- 
t diente. Desde hace pocos días 
i obra ya en su poder el per- 
i tinente D.N.I.
1 El Joventut de Badalona con

fía en que el nuevo jugador pue- 
Í da disputar la liga española 

como nacional, pero lo más pro
bable es que la ficha que de 
^ike Smith envíe el club ver
dinegro a la ACB (Asociación 
de Clubes de Baloncesto) sea 

rechazada, ya que en la última 
Asamblea, la Asociación deci
dió posponer la cuestión de los 
nacionalizados hasta la tempo
rada 1992/93.

Smith se mostró muy con
tento y dijo que sólo pensaba 
en ”comenzar cuanto antes la 
temporada y jugar lo antes 
posible”.

”E1 Joventut es un gran equi
po, el actual campeón, y estoy 
aquí para intentar ayudar en lo 
que el equipo pueda necesitar 
y en lo que solicite Lolo Saiz, 
un magnífico entrenador”, seña
ló.

Lolo Sainz, técnico verdine
gro, manifestó que “con Mike 
Smith el equipo acaba de per
filar una extraordinaria planti
lla, que tendrá cuatro jugadores 
para dos puestos -los aleros 
Villacampa, Pardo, Presley y 
Smith-”. “Pero lo prefiero así 
puesto que los grandes equipos 
deben contar también con los 
máximos efectivos posibles”, 
precisó.

Lolo Sainz definió al nuevo 
jugador como “un gran defen
sor, buen reboteador y gracias 
a sus grandes cualidades puede 
jugar en la posición de alero 
alto y de escolta”.

BELGRADO (Efe).- La liga 
de fútbol yugoslava puede no 
llegar a disputarse esta tempo
rada después de que la Fede
ración de Fútbol Croata deci
diera que sus equipos de la pri
mera, segunda y tercera división 
no deben empezar la tempo
rada, este sábado, debido a los 
conflictos en la república.

“Mientras se asesina a per
sonas cada día en nuestro país, 
nosotros no podemos aceptar 
la idea de jugar al fútbol”, mani
festó un portavoz de la Fede
ración Croata.

Zorislav Srebric, presidente 
del Hask Gradjanski Zagreb, 
antiguo Dínamo, declaró ante 
la grave situación que viven en 
estos momentos las repúblicas 
yugoslavas: “Hasta que la situa
ción en Croacia no sea normal, 
nosotros no jugaremos”.

Zdravko Rupnik, presidente 
del Osijek, localidad del oeste 
de Croacia donde tienen lugar 
la mayoría de las luchas 
inter-étnicas entre croatas y ser
bios, consideró “estúpido y fue
ra de toda lógica” jugar en esta 
situación. “No jugaremos cuan
do la guerra se desarrolla alre
dedor nuestro”, añadió.

Los combates en Yugoslavia, 
donde más de doscientas per

sonas han perdiao la vida, se 
iniciaron como consecuencia de 
las declaraciones unilaterales de 
independencia de las repúblicas 
eslovena y croata el pasado 25 
de junio.

El único conjunto esloveno 
de la liga, el Olimpia Ljubljana, 
ya ha decidido no disputar sus 
primeros encuentros de la com
petición, ya que, según un por
tavoz, el equipo aún no está 
preparado después de los siete 
días de lucha en su república.

Representantes croatas y 
eslovenos en la Federación 
Yugoslava de Fútbol (FYF) evi
taron el comienzo de la com
petición, aunque no rechazaron 
el pasado sábado una reunión 
para dialogar sobre este pro
blema que afecta a esta nación 
en todos los aspectos.

“No hemos decidido qué 
hacer en una situación como 
ésta”, comentó Ante Pavlovic, 
secretario general de la FYF, 
quien añadió que: “Con seis 
equipos, sobre dieciocho de la 
primera división, fuera de la 
competición, parece que no va 
a ser posible jugar. Estamos 
muy preocupados ante lo que 
puede ser un colapso en la pri
mera división”.

Ricky Brown, 
segundo 
extranjero del 
Real Madrid, 
llegó a España

MADRID (Efe).- El nortea
mericano Ricky Brown, el 
segundo extranjero del Real 
Madrid para esta temporada, 
llegó al aeropuerto de Madrid, 
donde fue recibido por Rafael 
Rullán en representación del 
club madrileño.

Brown, de 2.07, se adelantó 
en una hora al horario previsto 
de llegada y manifestó que esta
ba muy entusiasmado con su 
incorporación al Madrid.

El pivote estadounidense 
reconoció que su fichaje “tiene 
muchísimo que ver con el téc
nico George Karl”, del que ase
guró que “tiene muchas ven
tajas para hacer bien su trabajo 
porque conoce muy bien a los 
jugadores americanos y tiene 
experiencia en la Liga ACB”.

Ricky Brown afirmó que no 
le asusta la presión que hay 
sobre el equipo, sino que “le 
estimula” y declaró que él es 
el jugador que necesita el Real 
Madrid.

El pivote dijo acerca de sus 
supuestos problemas disciplina
rios, que no son ciertos y que 
sólo los ha tenido en su etapa 
de jugador del Caja de Ronda.
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EI Sevilla sigue buscando sustituto para Polster

El sevillista Manuel Herrero 
fichó por el Castellón

Jiménez: “El año pasado no supieron entenderme^

Pilar Vargas, se presentó por la escuela andaluza

Luis Cuervas y Domingo 
Tárrega, presidentes del 
Sevilla y el Castellón, res
pectivamente, llegaron 
definitivamente a un 
acuerdo para el traspaso 
del jugador Manuel 
Herrero al conjunto blan
quinegro, según confírma- 
ron ayer.

SEVILLA.-Cuervas confir
mó a Efe que se reunió con 
Tárrega ayer y tras la con
versación se llegó al acuerdo, 
“por lo que está resuelto solo 
a falta de que se firme el 
documento”, dijo.

El presidente sevillista indi
có que su entidad cobrará die
cisiete millones de pesetas por 
el traspaso de Herrero, quien 
ha militado en el conjunto 
andaluz durante dos tempo
radas.

Herrero, natural de Villena 
(Alicante), firmará por tres 
años con el Castellón después 
de haber destacado por la 
banda derecha en el Murcia 
y en su primer año de etapa 
como sevillista.

El jugador, de esta manera, 
ha abandonado la concentra
ción que realiza el Sevilla en 
un complejo turístico de Chi
clana de la Frontera (Cádiz).

Asimismo, Luis Cuervas 
afirmó que esta entidad “tra
baja y busca refuerzos sin pri
sa, pero sin pausa”. Cuervas, 
que no quiso comentar la 
situación de los fichajes de 
Pedro del Campo (Mallorca) 
y Antonio Mata (Málaga), 
indicó que ”cuando se quiere 
algo cuesta trabajo, porque es 
interesante, pero poco a poco 
se consiguen los objetivos”.

En el caso de Antonio 
Mata, el jugador se encuentra 
en las instalaciones de La 
Rosaleda para finalizar las 
negociaciones con los dirigen
tes sevillistas, ya que la pre
tensión del futbolista es fichar 
por el Sevilla y no por el 
Tenerife, el otro conjunto que 
quería hacerse con sus ser
vicios.

El Sevilla signe bascando jngadores.

Sobre el sustituto del aus
triaco Anton Polster, el pre
sidente de la entidad sevillista 
señaló: “Se están viendo las 
posibilidades, pero ahora mis
mo se bajaran varios nom
bres. Está difícil, porque lo 
que se quiere es caro, lo que 
no impide que se trabaje sin 
pausa”.

Por otra parte. Cuervas se 
reunirá hoy, a partir de las 
13 horas, con Alejandro Rojas 
Marcos, alcalde de Sevilla, así 
como con Hugo Galera, pre
sidente del Real Betis, a par
tir de las 9 horas.

En estas conversaciones se 
abordarán las deudas que tie
nen ambos clubes, así como 
la posibilidad de que en años 
venideros se vuelva a disputar 
el Trofeo Ciudad de Sevilla.

Jiménez

Porsu parte, Manuel Jimé
nez, lateral internacional del 
Sevilla, manifestó hoy a Efe 

que afronta la temporada 
1991/92 con mucha ilusión, 
después de que “el año pasa
do, moralmente”, no le supie
ron entender.

"Quiero que este sea mi 
año, ya que la pasada cam
paña, por lesiones, nunca 
encontré la forma física y 
estuve casi cinco meses fuera 
del equipo”, afirmó.

Jiménez reconoció que 
pasó su peor momento des
pués del Mundial de Italia-90. 
“Fueron dos años intensos 
con muchos partidos jugados 
y después, moralmente, no 
supieron entenderme. A par
tir del Mundial no ha habido 
más que problemas para mí, 
que es cuando debían haber 
estados más orgullosos de 
mí”, indicó. No obstante, el 
lateral sevillano apuntó: 
“Quizá la culpa fue mía por 
infravalorar lo que hice. Pare
ce que iba y venía de la selec
ción de puntillas, sin hacer 
alardes por el camino”.

Una mujer, 
nacional de

MADRJD.-María Pilar Var
gas Rodríguez es la primera 
mujer que consigue el título de 
entrenadora nacional de fútbol, 
tras haber aprobado el trigé
simo tercer curso, al que se pre
sentó por la escuela andaluza.

Del total de 526 aspirantes 
zd título, 311 han aprobado el 
examen, lo que representa un 
59 por ciento, por los 215 sus
pendidos (41 por ciento).

Entre los aprobados están 
Manuel Delgado Meco, prepa
rador físico de la selección 
absoluta; el ex-intemacional 
argentino Jorge Valdano; el 
ex-jugador del Burgos, Real 
Madrid y Málaga, Juan Gómez 
“Juanito”; el actual entrenador 
del Cádiz, José Manuel Blanco; 
el ex-intemacional y miembro 
del cuerpo técnico del Real 
Madrid José Antonio Camacho 
y los ex-jugadores de la Real 
Sociedad Roberto López Ufarte 
y Perico Alonso.

La federación que más juga
dores ha presentado a estos exá
menes es la andaluza, con 68, 
de los que 53 han aprobado, 
y las que menos, la alavesa y 
la de Ceuta y Melilla, ambas 
con cuatro cada una, y tres y 
dos aprobados, respectivamen
te. La escuela vizcaína, que pre
sentó a 38, fue la que más sus
pensos cosechó con 23, seguida 
de la canaria, que presentó 31, 
de los que 21 suspendieron.

El brasileño Gilson, del 
Logroñés, cedido al Sabadell

SABADELL.-El jugador bra
sileño Gilson César Granzotto, 
perteneciente al Logroñes, ha 
llegado a un acuerdo con la 
directiva del CE Sabadell para 
jugar la próxima temporada en 
calidad de cedido.

Gilson, que tiene ficha con 
el Logroñes, ha sido incluido 
por la directiva dU club riojano 
en la lista de jugadores cedibles, 
al haber contratado al ex-juga
dor sevillista Anton Polster.

La operación de la cesión de 
Gilson a la entidad sabadellense 
se acerca a los veinticinco millo
nes de pesetas, a la vez que 
en el contrato se ha incluido 
una clausula que permitirá al 
Sabadell fichar al jugador bra

con el titulo 
entrenador

Fichaje del Español

El delantero argentino Alfaro 
Moreno llegó ayer vía Madrid, 
al aeropuerto del Prat de Bar
celona donde fue recibido por 
Daniel Solsona, secretario téc
nico del RCD Español, equipo 
con el que el jugador se com
prometió para las próximas dos 
temporadas con opción a una 
tercera.

Alfaro Moreno, que durante 
la pasada campaña marcó un 
total de doce goles en unos 
veinte partidos, debutó en la 
primera división argentina con 
el Platense y posteriormente 
jugó en las filas del Indepen
diente del Avellaneda.

El delantero argentino, que 
participó en los pasados Juegos 
Olímpicos de Seúl en represen
tación de su país, será presen
tado de manera oficial hoy, aun
que antes el jugador pasará la 
pertinente revisión médica.

Posteriormente se trasladará 
a la localidad francesa de Bag- 
neres de Luchón, donde el 
RCD Españaol se encuentra 
realizando la concentración de 
pretemporada. Alfaro Moreno 
se mostró muy contento con su 
nueva etapa españolista y dijo: 
“Ojalá tenga mucha suerte en 
este primer año, ya que aunque 
conozco al equipo, se que va 
a comenzar una liga muy dura, 
durísima. 

sileño en caso de que el Logro
ñes decidiera venderlo.

El presidente del Sabadell, 
Rafael Arroyos, anunció que 
con la cesión del jugador bra
sileño se ha dado por concluido 
el capítulo de fichajes para la 
próxima temporada, aunque 
aún se intenta la contratación 
del jugador del Valladolid Ama- 
visca.

Por otro lado, el futbolista 
brasileño Mazinho llegó ayer al 
aeropuerto internacional de 
Munich donde fue recibido por 
los responsables del Bayern, con 
quienes negociará hoy su posi
ble fichaje. Los bávaros cuentan 
con este jugador en la agenda 
desde hace tiempo.

\iia¡B5 España sa
Agencia de Viajes del Grupo A - Título Licencia 586

TU AGENCIA DE CONFIANZA
SUPEROFERTAS

BENIDORM: HOTELES GARZAS/PEIJCANOS/OCAS SOL *** desde 3.850 Pls. P. completa NIÑOS 50% 
HOTELES FENICIA/LUNA “* desde 2.990 Pts. P. completa - NIÑOS GRATIS

- HOTEL VILLA BENIDORM‘«desde 3.600 Pls. P. completa-NIÑOS GRATIS
TORREVIEJA HOTEL LA ZENIA «* desde 4.600 P. completa - NIÑOS 50%
GANDIA HOTEL VILLA LUZ *« desde 3.450 P. completa - NIÑOS GRATIS
LA MANGA HOTEL CAVANNA ‘‘‘‘ desde 5.375 P. completa - NIÑOS 50% 

HOTEL DOBLEMAR *«* desde 5.800 P. completa - NIÑOS 50%

CIRCUITOS-SALIDAS DE ALBACETE
GAUCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 39.000 ZARAGOZA-VALLE ARAN-ANDORRA. . . . . . . . . 45.000
ASTURIAS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 50.000 ANDALUCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 34.000
CANTABRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 40.000 SIERRA CAZORLA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 29.000
L£ON-ASTURIAS<:ANTABRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 52,000 COTO DOÑANA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 46.000
PIRINEO ARAGONES/LOURDES. . . . . . . . . . . . . . . . . 35.000 COSTA BRAVA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 37.000
VALLE DE ARAN. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 40.000 PORTUGAL. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 43.000 .
PARIS CASTILLO LOIRA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 46.000 PARIS/PAISES BAJOS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 70.000
AUSTRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 72.000 ITALIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 80 000
SUIZA-CATARATAS RHIN. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 75.000

Paseo de la Libertad, 9. Tfno: 21 47 62 - 02001 ALBACETE Dionisio Guardiola, 43. Tfno: 23 88 51 02003 ALBACETE
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SOLO POR LEER
La Tribuna
---------------------de Albacete

BASES DEL CONCURSO
1“ El concurso consiste en dos sorteos.
2” El primero a celebrar el día 15 de Julio. Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana 
completa en un Hotel de *** de BENIDORM.
Las estancias se podrán disfrutar a partir del 16 de Agosto.
3® El 2® sorteo se celebrará el 25 de Septiembre. Consiste en los siguientes viajes.
~4 plazas a Mallorca, Cadena Iberostar***, Régimen H.D.
~4 plazas a Mallorca, Cadena Sol***,' Régimen H.D.
~2 plazas a Lanzarote (H. Lanzarote Park), Régimen H.D.
“2 plazas a Tenerife (Apart. 3 llaves), Régimen H.D.
~2 plazas a Madeira, 3 estrellas, Régimen H.D.
~2 plazas a Túnez (categoría B), Régirnen H.D.
■ 2 plazas a Italia, 11 días. Media Pensión
- 2 plazas a París/Castillos del Loira, Media Pensión 8 Días.
-2 plazas a TirolÁ/iena (11 días M.D.)-Avión- . u ।
Todos los viajes son de 7 noches (8 días) excepto los citados de Italia, Paris/Castillos Loira.
Viajes a realizar en los meses de Octubre, Noviembre de 1991. , . , . , •
4’ Cada cupón dará derecho a participar en todos los sorteos los cuales se celebrarán ante notario. 
5’ El agraciado por cada sorteo queda excluido de los demás sorteos. hqi
«•Los cupones recibidos hasta el 13 de Julio a las 2'00 H. de la tarde participan el sorteo del
y los no graciados en ese sorteo y los recibidos hasta el 24 de septiembre a las 2 00 h. de la 
participan en el sorteo del día 25.
T° No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados. . „ .
8’Los nombres de los premiados aparecerán publicados en "LA TRIBUNA de Albacete en alguno 
í^e los tres días siguientes a la fecha de cada sorteo. , »-rr^mi
9® Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA y de Viajes España, 
10® Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Albacete C/ Salamanca, 17 02001 Albacete, enviando 
un cupón por sobre y figurando en el mismo “Concurso Viajes España o entregándolo per
sonalmente en la misma dirección.

CON LA COLABORACION DE

MiaiBS Bspañaisa

de duración para dos personas a pensión

día 15, 
tarde
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Miércoles, 31 de
Julio de 1991 AGENDA La Tribuna

Farmacias

ALBACETE
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: VIÑAS 
PICAZO, Marqués de Molins, 9 (junto a Altozano) y 
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (junto Caseta Jardinillos) 
De 10 de la noche en adelante: VINAS PICAZO, Marqués 
de Molins, 9 (junto a Altozano) y MARTINEZ TEBAR, 
Granada, 7 (frente Caseta Jardinillos)
PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
ACEBAL, Arquitecto Vandelvira, 10 y VIDAL CATALA, León, 
20 (frente Ambulatorio Zona Estación)
De 10 de la noche en adelante: ACEBAL, Arquitecto 
Vandelvira, 10 y VIDAL CATALA, León, 20 (frente 
Ambulatorio Zona Éstación)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8

HELLIN
PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n
PARA MAÑANA: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía, 
49

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MANANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n

LA RODA
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y Margall, 
3
PARA MAÑÁNA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y 
Margall, 3

ALMANSA
PARA HOY: ANA M® GOMEZ CAMACHO, Manuel de 
Falla, 28
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 
2

Crucigrama

1 2 34 5 6 7 89 10 11

HORIZONTALES: 1: Dícese de 
la persona que ha sido echada de 
su patria, ordinariamente por cau
sas políticas (Pl). 2: Conjunto de 
partículas disgregadas de las rocas. 
3: Pronombre personal. Ave. zan
cuda, muy común en España. 4: 
Polo positivo de un generador 
eléctrico. Al revés, pronombre 
posesivo. 5: Natural de cierta 
región de Alemania. Mineral 
terroso que se emplea en pintura. 
6: Ata. Liguéis. 7: Entréguele. 
Déjeme entrar. 8: Altar. Al revés, 
clase. Al revés, nota musical. 9: 
Te atrevieras. Entrega. 10: Indi
viduo de la asamblea de patricios 
que formaba el Consejo supremo

de la antigua Roma (Pl). 11: 
Labrase.

VERTICALES: 1: Desvanecida, 
hecha desaparecer. 2: Cierto mes 
(Pl). 3: Al revés, terminación de 
infinitivo. Diese por nula alguna 
disposición. 4: Pato. Nombre de 
mujer. 5: Ciudad y provincia ita
lianas. Labrar. 6: Sin cocer. Dota
da de alas. 7: Desafío. Acción y 
efecto de usar mal o indebidamen
te de una cosa (Pl). 8: Terminación 
de diminutivo. Distinta. Nota 
musical. 9: Labor de incrustación 
o embutido hecha con pedazos 
pequeños de chapa de madera, 
concha, nácar, etc. Preposición. 10: 
Ajustabas, ponías fin a una con
troversia. 11: Cierto gato (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Alejandría. 2: ecudA. 3: Os. Fracasar. 4: Logra. asU. 5: Bilbao. oreP. 
6: Aráis. aparT. 7: Tina. Agosto. 8: esU. Afán. iS. 9: aramiL. aV. 
10: sanallevA. 11: Areas.

VERTICALES: 1: Combate. 2: Irisas. 3: Li. Llanura. 4: Fobia. Ana. 
5: Jergas. Amar. 6: Acaro. Afile. 7: Nunca. Agalla. 8: Dda. Opón. 
Es. 9: Rasaras. aV. 10: Asertiva. 11: Abruptos.

El tiempo Teléfonos

Descenso de las temperaturas
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base de los Llanos, la temperatura máxima registrada ayer 
fue de 26,6 grados a las 18 horas, mientras que la mínima fue 
de 13,4 grados a las 7,50. El viento alcanzó una velocidad de 
21 kilómetros por hora, con dirección oeste. La humedad relativa 
del aire fue del 57%, y el cielo estuvo despejado.

El Instituto Nacional de Meteorología informa de que hoy 
se esperan cielos nubosos o muy nubosos en Galicia y regiones 
cantábricas, con algunas precipitaciones débiles, tendiendo a des
pejar, a lo largo de la jornada, por el oeste. Habrá intervalos 
nubosos en las zonas montañosas peninsulares, y poco nuboso 
o despejado en el resto de España. Las temperaturas tienden 
a descender en las regiones orientales de la Península y a ascender 
en las occidentales.

ALBACETE
Parque de Bomberos 59 6108
Policía Nacional...... 22 33 62
Policía Municipal.... 59 6126
Guardia Civil 221100-2186 61
G. Civil de Tráfico ....2107 23
Casa de Socorro 
Cruz Roja 

cia............................
Urgencias...........
Hospital General
Alcohólicos

........216161
Ambulan-

mos..........................
Estación de 

carril........................
Telégrafos...........

...219012

..59 7137

..59 7100 
Anóni- 
..50 0312
Ferro- 

..2102 02 
.22 20 00

Predicción por Comunidades Autónomas

- Comunidad Valenciana.- Algún intervalo nuboso a primeras 
horas y formación, por la tarde, de nubes de desarrollo en el 
interior. Vientos flojos del noroeste, con brisas en la costa. Tem
peraturas más bajas en el litoral.

- Comunidad Murciana.- Poco nuboso, con algunas nubes de 
desarrollo por la tarde. Vientos flojos variables, con brisas. Tem
peraturas algo más bajas en el litoral.

- Castilla y León.- Nuboso en el noreste, con tendencia a 
disminuir la nubosidad, y poco nuboso en el resto. Algunas neblinas 
matinales y vientos flojos de componente norte. Temperaturas 
iniciando un ascenso.

- Castilla-La Mancha.- Poco nuboso o despejado. Vientos flojos 
del oeste y temperaturas en ligero ascenso.

- Comunidad de Madrid.- Poco nuboso o despejado. Vientos 
flojos del oeste y temperaturas en ligero ascenso.

- Extremadura.- Poco nuboso o despejado. Vientos flojos del 
noroeste y temperaturas más altas.

- Andalucía.- Cielos poco nubosos o despejados. Vientos de 
flojos a moderados de componente oeste y temperaturas en ligero 
ascenso.

O. Reclamación Pre
cios...................................59 6111

Protección Civil........22 34 00
Tele-Ruta (Ma

drid) ........................91-535 22 22

LA RODA
Policía Municipal......44 2193
Guardia Civil............ 4413 05
Bomberos...................441414
Casa de Socorro.......4413 28
Cruz Roja.................. 44 05 64
HELLIN
Comisaría de Policía..301516
Servicio

S.S.................
Urgencias

Calendario
144 díasSANTORAL

Santos Ignacio de Loyola, 
fundador de la Compañía de 
Jesús, y Segundo, mártir.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 212
Días hasta finalizar el año:

Carteleras

CERRADO POR 
VACACIONES

PALAFOX
PROXIMA 

REAPERTURA

RIOS ROSAS, 24

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale mañana a las 

05,10 y se pone a las 19,31 
(H. S.).

La luna sale mañana a las 
21,29 y se pone a las 09,49 
(H. S.).

Policía Municipal
Bomberos............

30 03 63
30 00 00
30 00 80

Casa de Socorro..... ..30 0133
Cruz Roja................. .30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis...... .3410 80
Bomberos................. .34 00 80
Hospital Ntra Sra.

Belén.............................3419 80
Policía Municipal.... .3104 65
Guardia Civil........... .34 00 96
Cruz Roja................. ..34U90j
Casa de Socorro..... .3419 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.... .14 04 00
Centro de Salud...... ..14 3611
Centro de Salud...... ..14 36 51
Comisaría................. ..141516
Guardia Civil........... ..14 0127 1
Bomberos................ .14 00 80

ESPIRITU 
SANTO 

EN ESPERA 
DE TUS 

FAVORES.

Z
 P

CERRADO POR 
VACACIONES

CERRADO POR 
VACACIONES

Extraordinario estreno. La divertida historia 
de un “cazafugados” y una dama muy soli

citada. Hay que ser muy hombre para paserar 
a una chica en un Cadillac Rosa. 

CLINT EASTWOORD EN 

“EL CADILLAC ROSA” 
Una película de Buddy Van Horn. Con 
Clint Eastwood. Bernadette Peters y 

T. Harcart 
SESIONES; 5.30 - 8 y 10.30 

NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS

TERRORIFICO ESTRENO
La esperada continuación de la mítica saga 

de los años ?0. Dijeron que todo había 
acabado... Se equivocaron.

“LA PROFECIA IV” 
EL RENACER

(No recomendada para menores de 18 años) 
Dirigida por Jorge Montesi y Dominique 

Othenin Gerard. Con Faye Grant, Michael 
Woods y Michael Lesner.

SESIONES 6.15 - 8,30 Y 10,45

Hoy dos sesiones GRANDIOSO ESTRENO 
Hubo un tiempo en el que la única forma 

de hacer justicia era infringir la ley.

“ROBIN HOOD” 
(PRINCIPE DE LOS LADRONES)

(Autorizada todos los públicos) 
Esta película tendrá un descanso 

de 10 minutos
KEVIN’COSTNER, María Elizabeth Mastroan 

tonto y Morgan Freeman 
SESIONES:6,45 y 10 

Director; Kevin Reynolds

Impresionante estreno. Todo su 
cuerpo es un arma... y no es un 

arma cualquiera, es un...
“ARMA PERFECTA”

Un film de'Mark DiSalle, con Jen 
Speakman, John Die y Mako.
Sesiones; 6,30 - 8,30 y 10,45 
NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 13 ANOS
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IDIOMAS - CONTABILIDAD - DIBUJO TECNICO

• ALQUILO 0 traspaso 
locales comerciales. Teléfo
no: 24 05 27

• SE NECESITA mensajero 
de 16 a 20 años. Moto pro
pia. Tef. 22 75 53

• VENDO Lada-Samara a 
estrenar. Procede de un sor
teo. Tef. 23 47 58

• SE VENDE vitrina frigo
rífica nueva, buen precio. 
Teis: 22 28 09 - 22 00 56

• VENDO solar 544 m^. 
Albacete. Zona Chalet. Telf. 
2119 65

• EMPRESA de servicios, 
necesita personal autónomo 
con furgón gran volumen. 
Tef. 22 96 56

• SE NECESITA personal 
para montar estructuras. 
Tef. 52 20 48

C/ ZAPATEROS, 5 
ALBACETE 

TEF. 21 70 61

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 02 46

• SE BUSCA chalet en 
alquiler, Agosto y Septiem
bre, con piscina. Tef. 
2118 33

ANUNCIOS
la

Anuncios por palabras

2.500.000ESTUDIOS:

REGOR.O MARAÑON ,80 TORREVIEJA

VENDO
BMW 320 A.A.

VENDO
BMW 320 I
Goyo A^^

HIGINIO OLIVARES

P.U.P.F.P.

I ¡ASEGURAMOS TU PREPARACION EN UN SOLO MES!
C/ Marqués de Villores, 18 - Tino. 23 31 11 - ALBACETE

PEREZ

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

•.RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono; 21 88 65. 
Albacete

• SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Teléfo
no: 22 43 71

• RECORD Sound Import 
U.S.A. Maxis LP’S y CD’S. 
Tef. contacto 52 01 91

• NECESITO aprendiza. 
Pleuquería Pilar. José Isbert, 
s/n

TARIMA FLOTANTE
Sencillo-fácil 
Cómodo-perfecto 
Rápido-O.K,.
C/ A. Machado, 77
Telf. 23 94 80

• SE NECESITA aprendiz 
de cocina y aprendiz de 
camarero de 16 años Telf. 
21 53 93

RODRIGUEZ CASTELLAR; MANUEL 
R0LDAAM«|pí 1 FSÍNCISCO . 
ROMERO GARCIA: /jAN ANGEL / 
ROMERO SANCH&2: MARIA ANGF ¿ES 
RUBIO MOntflí^; FERNANDO - 
RUESCAS SANCHEZ; FERMIN 
SAHUQUILLO GOMEZ; ANTONIA 
SEGURA SEGURA; MARIA SOLEDAD 
SIMARRO ANDUJAR; ADELINA 
TALAVERA SOTOCA; ADELA 
TOLEDO RAMIREZ; MONSERRAT 
TOMAS SANCHEZ; GUSTAVO 
VERDEJO GARCIA; TRINIDAD 
VILLENA GRAELLS; JUAN ANDRES 
VIZCAYA LOPEZ; EMILIA • SE VENDEN máquinas 

de confección por cierre de 
negocio, buen precio Tel: 
50 03 97

Arquitecto Vandelvira. 8.
Teléf: 50 32 10

Arquitecto Vandelvira, 8.
Teléf: 50 32 10

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

•TRASPASO garaje con 
lavadero automático 850 m^. 
A tres calles. Tef. 22 44 91 
- 22 33 29

• CLASES particulares 
E.G.B., B.U.P., C.O.U. 
Inglés. Tef. 21 6610

PARA ALBACETE Y PUEBLOS 
NECESITO 

PROFESIONALES DE 
VENTA DIRECTA

EXCELENTES COMISIONES. 
TARDES DE 4.30 A 9.

C/ PABLO MEDINA N« 3 ENTREPLANTA 
. TELEFONO 24 04 52

^EStaurante 

aiwaez 
CERRADO POR VACACIONES

DESDE EL 27 DE JULIO
AL 1 DE SEPTIEMBRE

AMBOS INCLUSIVE
C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

VENDO PISO
Barato, 4° sin ascen
sor, 3 dormitorios, 
salón, cuarto de
baño, cocina con 
terraza, 4.500.000 
ptas. Tel: 21 22 90 
(8-10 tardes)

19O> SE OFRECE pensión 
centro. Teis: 

2 28 09 - 22 00 56

HIPOTECAS 
■Cancelamos hipotecas y

1 ambargos.

■Sobre pisos, chalets y rústicas.
■Discreción y rapidez.
■Amortización a su comodidad.

a Tribuna Miércoles, 31 de 
Julio de 1991

, ¡ ¡DECIOETE YA!!
fdrajfMsu/uJo

108
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126
5 61 
?23
161 
an-
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ni- 
312 
ro- 
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)00 
re
dil
100 
4a- 
’22

193
5 05
114
5 28
564

516 
ias 
5 63 
)00 
)80
133
500

tlCURS0f
¡Curso Intensivo de Verano!

Cursillo orientado a superar el
Duración: Julio y Agosto 1991

' Todas las asignatura 
E.Q.B. - B.U.P. - F.P. - C.O.U., 
Setedividad 
Politécnica, Económicas.

1 Estudios dirigidos y vigilados 
; Curso do Informática mocano- 
' /afia e inglés, (opcionales) i^

QAONA, 5 
« 24 10 84

CHALET JARDIN 1 DORMITORIO: 3.740.000
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE : 3.950.000

^PROMOCIONES

GAONA, 5 
S2410 84

Felicita a sus alumnos 
aprobados en el SEGUNDO 

ejercicio de celadores
PUNTUACION

ALFARO LOPEZ FLORES; M« ANGELES 
ALMENDROS CANTOS; PEDRO 
APARICIO MONASOR: AGUSTINA 
APARICIO MONASOR; JOSE MIGUEL 
CALERO DEL VALLE; ENCARNA 
CIFUENTES PALENCIA; MARIA ELENA 
CORCOLES MOLINA; J. RAMON 
CORTES NAVARRO: PURIFICACION 
CORTES PIQUERAS: JULIA 
DIAZ DIAZ: AMALIA
FAGUNDEZ FAGUNDEZ; JULIA 
FERNANDEZ FERNANDEZ; ANTONIO 
FERNANDEZ LOPEZ; ANGELES 
GARCIA GARCIA; FEDERICO
GARCIA GARCIA; M« JESUS
GARCIA VILLANUEVA: VALERIANO 
GARRIDO ARAGONES; DOLORES 
GOMEZ GONZALEZ; MANUEL VICENTE 
GONZALEZ FERNANDEZ: JUAN 
JIMENEZ GOMEZ; JOSE
JIMENEZ PARRA; CARMEN 
LOPEZ GARCIA; JUAN JOSE 
LOZANO PALACIOS; BENILDE 
MARIN ANDUJAR; M» LUISA 
MARIN MARTINEZ: TERESA 
MARTINEZ HONRUBIA: MANUELA 
MARTINEZ MARTINEZ: ASCENSION 
MARTINEZ PIÑERA: RAFAEL 
MARTINEZ SAEZ; MIGUEL
MOROTE CARRETERO; MARIA JOSE 
NAVARRO VALVERDE; ALICIA
PEREZ BAUTISTA: PILAR

PARQUETS 
EMETERIO

AZULEJOS Y TERRAZOS 
VALDI, S.L.

Por cierre de tábrica. liquidación. Exis
tencias- Venta Mayor y Detalle

OFERTAS
Rodapié 100 ptas. metro lineal
Azulejos Rústico 200 ptas. m’
Decoradas a mano 200 ptas. pieza
CENEFAS USTELOS 40 ptas. pieza.
Ctra. Jaén. Km. 3. Albacete

SE ALQUILAN
Despachos, distintas 

dimensiones, en Polg. 
Campollano. Apropiados 
para asesorías, gestorías 
y otros servicios similares 

telfs. 21 65 62/67 
Preguntar Sr. Jiménez.

)80 
)80 
ra. 
)80 
165 
)96

100
611
5 51
516
127
)80

LOCAL 
COMERCIAL 
SE ALQUILA 

300 m2.
Teléfono 24 29 69

¡967^003^

EMPRESA CONSTRUCTORA 
Necesita

ARQUITECTO TECNICO 
O APAREJADOR

Condiciones interesantes, 
bien remunerado. Para 
mayor información poner
se en contacto en el telé
fono 14 (K) 22 o 14 41 12

Espíritu Santo, tú, que me aclaras 
lodo, que Iluminas lodos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. Tú, que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este corto diá
logo, agradecerle. por todo y confir
mar, una vez más, que nunca quiero 
separarme de ti por mayor que sea 
la ilusión material. Deseo estar contigo 
y lodos mis seres queridos en la gracia 
perpetua Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La persona 
deberá rezar esta oración tres dias 
seguidos, sin decir el pedido; dentro 
de tres dias será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). Espíritu 
Santo. Gracias por el gran favor 
recibido

P.D.R.
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GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

TRASPASAMOS 
LOCAL DE 

275 m
• VENDO Renault-11: Buen 
estado. 490.000 Ptas. Tef. 
25 00 42 (tardes).

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n'^’ 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
A.C.

SE VENDE 
PISO

140 m2 en 
Simón Abril. 
Tef. 23 89 01

SE VENDEN
Plazas garaje, en 
Simón Abril y 
Marqués de Villo
res. Información: 
Tef. 23 89 01

EN ESPERA 
DE TUS 

FAVORES.
SANTA 
CLARA.

anmartín
asesores

• RADIO TELEVISION Con
voca. Personal ambos sexos 
para trabajar como cámara, 
reportero, técnico RTV, soni
do, locutores, modelos, etc. 
Capacitación inmediata en 
cursos profesionales inten
sivos, con posible subven
ción. Peticiones al instituto 
RTV. Teléfono: 965/21 29 20. 
C/ Zaragoza, 4 entresuelo. 
Alicante.

te

3 1 1/

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.L.S.M.

GRACIAS 
SANTA 
CLARA

A.M.

SE ALQUILAN

NAVES
En Polígono Industrial 

Campollano 
con 3.400 m^.

Tef. 21 45 85

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

C
O 

ó
 

Ijj SELECTIVIDAD

INGENIEROS - E. POLITECNICA - FACULTADES 
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iM Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
08,15.- CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
09,05.- LOS VENGA

DORES
09,50.- UNA CIU

DAD PARA VIVIR
10,45.- AVANCE 

TELEDIARIO
10,50. - DE PAR EN 

PAR
12,05.- AVANCE 

TELEDIARIO
12,10.- GENERACIO

NES
12,55.- AVANCE 

TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - TELENOVE
LA: Yo compro esa 
mujer

13,55.- INFORMATI
VOS CEÑTRQS 
TERRITORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - CHEERS 
15,00.- TELEDIARIO 

1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- NUESTRAS 

SERIES: El loco del 
desierto

17,25.- AVANCE 
TELEDIARIO

17,30.- AVENTURA 
92

17,55. - LA VUELTA 
AL MUNDO DE 
WILLY FOGG

18,30. - EN LA COCI
NA DE ELENA: CON 
LAS MANOS EN LA 
MASA

19,00.- LA PALMERA 
20,05.- EL HECHICE

RO
21,00.- TELEDIARIO 

2
21,35. - DE CARNA Y 

HUESO
22,05.- JOVENES 

JINETES
23,00.- GRANDES 

RELATOS: ELDORA- 
DO

00,05.- DIARIO 
NOCHE

00,35.- A PIE DE 
PAGINA

01,35.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- BABILONIA 

(repó
09,00.- BARRIO 

SESAMO
09,30.- DIBUJA-2
09,55.- NOTICIAS
10,00.- CINE PARA 

TODOS
“Salomé la embrujado

ra” (1945)
Dirección: Charlet 

Lamont
Intérpretes: Yvonne de

Carlo, Rod Cameron

Secuencia de la serie “Los jóvenes jinetes”.

5̂
 "V̂

Una bailarina europea 
se ve involucrada en una 
trama de espionaje por 
ayudar a un reportero en 
sus investigaciones de 
una gran exclusiva perio
dística.

11,30.- UNIVERSI- 
JIAD DE VERANO

12.30 - NOTICIAS
1 3,30.- LA HORA 

DE...
14,25.- NOTICIAS
14,30.- BABILONIA
15,30.- DIBUJA-2 
16,00.- WEBSETR
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“La cabaña del tío 

Tom” (1965)
Dirección: Geza Rad- 

vani
Intérpretes: Thomas 

Fritsch, John Kitzmiller
Un plantador de Ken- 

tucky, no puede hacer 
frente a las deudas con
traídas. Haley, traficante 
de esclavos, que ha com
prado los pagarés del 
plantador, le exige saldar 
la deuda.

19,00.- NOTICIAS
19,05.- BARCELONA 

OLIMPICA
19,30.- DEPORTES: 

TENIS
21,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
21,30.- NOTICIAS
21,45.- MATRIMO

NIO CON HIJOS
22,10.- LAS COLEC

CIONES DE LA 2
“La calle de Varenne”

Los protagonistas de “Generaciones”. “Con las manos en la masa”.

23,40.- DOCUMEN
TOS TV

00,35.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“Pressagio” (1974)
Dirección: Luis Alco-

'Intérpretes: David 
Reynoso, Fabiola Falcón

A mamá Santos.se le 
rompe una botella de 
vidrio y propaga que algo 
grande y malo va a suce
der en el pueblo. Un 
lugar rudo, inculto y 
supersticioso.

02,40.- DESPEDIDA 
Y CIERRE.

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERI- 
TOS-AULA 3

07,45.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,00.- LA GUARDE
RIA

10,00.- NOTICIAS 
10,03.- PASARELA 
10,30.- PASIONARIA 
11,00.- VIVA LA 

VIDA
12,00.- NOTICIAS
12 .03.- SANTA BAR

BARA
13 .00.- BONANZA 
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA 
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- COSAS DE 

CASA
15,00.- NOTICIAS

15,30.- TAN CON
TENTOS

- 16,30.- TELECINE: 
“Universidad estatal 

11”
19,00.- LA MERIEN

DA
20,00^¡MaCAS CON 

CLASL
20,30.- LA RUlJcTA

DE LA t ORTUNA
21,00.- NOTICIAS
21,30.- EL COCHE

FANTASTICO
22,30.- “MADE IN 

SPAIN”
“Los presuntos”
00,30.- NOTICIAS
00,45.- LOS INVEN

CIBLES DE NEMESIS 
01,30.- HOSPITAL 

GENERAL
02,15.- PASARELA
03.00.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS 
ANIMADOS

09,50.- ¿HABLANDO 
SE ENTIENDE LA 
BASCA? (rep.)

10,15.- TELERRO- 
MANCE: “MARIA, 
MARIA”

11,00.- CINE CORA
ZON

“El lobo de mar”
12,50.- VACACIONES

EN EL MAR
13,40.- DIBUJOS ANI

MADOS
14,05.- ARNOLD
14,35.- TELERRO- 

MANCE: INES DUAR

TE, SECRETARIA
15,25.- CINE VACA

CIONES
“¡Qué noche mucha

chos!”
17,10.- MISION IMPO

SIBLE
18,00.- SUPER GUAY 
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA 
BASCA?

20,00.- APARTA
MENTO PARA TRES 

20,30.- HUMOR 
AMARILLO

20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- TELERRO- 

MANCE: “TOPACIO”
22,00.- CINE 5 

ESTRELLAS:
“Urban convoy”
24,30.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
01,00.- FUTBOLISI- 

MO
02,45.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL+

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: EL SHOW DE 
TONY RANDALL

10,00.- CINE:
Entre salvajes (cod.)
12,03.- CINE:
Viernes 13 (VII) (cod.)
13,30.- LOS 40 PRIN-

CIPALES
14,00.- REDACCION 

NOTICIAS
14,10. - DIBUJOS ANI

MADOS
14,35. - DIBUJOS ANI

MADOS: POPEYE Y 
SU HIJO (cod.)

15,00.- SESION ESPE
CIAL:

U2 Rattle and Hum 
(cod.)

16,35.- CINE
Amores informales 

(cod.)
18,00.- SESION DE 

TARDE:
El hombre del zapato 

rojo (cod.)
19,34.- TELECOME

DIA: PICHON, AGEN
TE SECRETO (cod.)

20,00.- AVANCE.
REDACCION

20,05.- TELECOME
DIA: LOS PRIMEROS 
DE LA CLASE

20,30.- LOS 40 PRIN
CIPALES

21,00.- TELECOME
DIA: PRIMOS LEJA
NOS

21,30.- REDACCION. 
NOTICIAS

22,00.- ESTRENOS 
CANAL+:

EI hermano bastardo 
de Dios (cod.)

23,41.- SEGUNDA
SESION:

Zona cero (cod.)
01,20.- SESION ESPE

CIAL V.O.:
Cielo líquido (cod.) 
03,05.- CIERRE (cod.)

CANAL 9

08,30.- CARTA DE 
AJUSTE

08,40.- AVANCE DE 
PROGRAMACION

08,45.- VICTOR
09,00.- DOCUMEN

TAL
Vida salvaje
09,30.- DIBUJOS

ANIMADOS
10,00.- ARRIBA Y 

ABAJO
11,00.- ROSA DE 

LEJOS
11,45.- CAPITAL

CITY
12,35.- ALLO, ALLO
13,00.- ROSEANNE
13,30.- DIBUJOS ANI

MADOS
14,30.- NOTICIAS 9 
15,00.- CINE DE 

VERANO
“El contrato de Mat' 

sella”
15,30.- DIBUJOS ANI

MADOS
17,00.- MISTER ED 
17,30.- MAQNUM 
18,15.- ENTRE AME

19,15.- TU O NADIE 
20,00.- EL SHOW DE

JOAN MONLEON 
21,00.- NOTICIAS 9 
21,25.- EL TIEMPO 
21,30.- SUPER 9 
21,45.- EN PANTA

LLA
“Un vampiro adoleS' 

cente”
23,30.- LOS INTOCA

BLES
00,30.- NOCHE DE 

MISTERIO
01,30.- FIN DE EME 

SION
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El heredero del trono británico y su esposa celebran esta semana su décimo aniversario de bodas 

Las ‘^tormentosas” relaciones entre
Carlos y Diana en “Documentos TV”
"A pie de página”, tendrá como invitados al sociólogo Salvador Giner y a la escritora A. Kristoff

Varios actos públicos, ^ 
otros íntimos pero airea
dos, han sido está semana 
los signos de celebración 
del décimo aniversario de 
bodas del heredero del tro
no británico y su esposa, 
unión que “Documentos 
TV^^ “diseccionará” hoy en 
“Carlos y Diana”,

MADRID. (Efe).- El 
reportaje, un repaso a la vida 
en común de los Príncipes 
de Gales durante estos pasa
dos diez años, está produ
cido por la BBC, que ha 
recogido las mejores imáge
nes de Carlos y Dí^ira-tarUo- 
en su vida pública como pri
vada.

Quinientos millones de 
personas vieron por televi
sión el 29 de julio de 1981 
cómo una “joven hermosa, 
tímida, noble y virgen” lla
mada Diana Spencer daba el 
“sí” en la catedral de San 
Pablo al heredero del trono 
británico y futura cabeza de 
la Iglesia de Inglaterra, el 
“maduro y serio” primogé
nito de la reina Isabel, Car
los.

Entonces, según las cró
nicas oficiales, la pareja se 
quería y, como en los cuen
tos, eran felices y comían 
perdices.

Ahora, aunque las perdi
ces siguen sin faltar, los 
medios de comunicación y 
la opinión pública británica 
especulan con su felicidad.

En opinión de unos y 
otros, la pareja real se ha 
distanciado porque las afi
ciones y gustos de ambos no 
son precisamente coinciden
tes, y sus diez años de con-

Plácido Domingo: “Queda mucho por hacer 
en la pedagogía de la música española”

SANTANDER. (Efe).- El 
íenor Plácido Domingo declaró 
el lunes por la tarde a su llegada 
a la capital cántabra para par
ticipar en el Festival Interna
tional de Santander que aún 
queda mucho por hacer” den

tro del panorama pedagógico 
*^c la música española.

j Plácido Domingo, que señaló 
i que es “increible que en España 

iu música no tenga la impor
tancia que debería de tener”, 
uñadió que esta materia debería 
^tr obligatoria en colegios y uni

versidades y apuntó la necesi- 
^3d de crear una carrera de 
'’túsica como ya existe en 

/Ubchos países.
Plácido Domingo, que no 

®ttúa en Santander desde hace 
años cuando vino para con- 

ttcniorar el veinticinco aniver- 
^5rio del FIS, representará el 
P’’óximo jueves el “Otelo” de 
^trdi, uno de los personajes 
’^un los que más se identifica 
’l tenor.

“Carlos y Diana, la primera década”, es el título del reportaje.

t

vivencia no han hecho más 
que agrandar las diferencias.

Algunos periódicos sensa
cionalistas británicos han lle
gado a asegurar incluso que 
la “velada íntima” que Carlos 
y Diana celebraron el pasado 
lunes en su residencia de 
Highgrove para celebrar el 
aniversario fue organizada por 
la propia reina Isabel II como 
una “operación de imagen”.

Su felicidad, según estos 
medios, se rompió hace ya 
tiempo, pero su delicada situa
ción oficial y la enérgica 
actuación de la Reina aquietó 
las aguas conyugales.

Sin embargo, los rumores 
de fuertes desavenencias se

”Otelo”, que representará 
junto con el Teatro de la Opera 
Kirov de Leningrado, es, en su 
opinión, una de las obras más 
maduras y difíciles de Verdi, 
donde mejor se combina lo 
vocal y lo dramático.

La soprano que acompañará 
al tenor español, a la que cali
ficó como una de las últimas 
promesas de este género, es la 
norteamericana Kallen Sperian 
con la que ya ha actuado en 
dos ocasiones, una en el Metro
politan de Nueva York donde 
representaron “La Boheme” y 
la otra en Paris donde ofrecie
ron “Otelo”.

El tenor manifestó que su 
supuesta rivalidad con Pavarotti 
no existe y que es solo “un mon
taje publicitario” de sus cola
boradores con vistas al concier
to que ofrecerá el cantante ita
liano en conmemoración de su 
30 aniversario en el Covent 
Garden. 

volvieron a desatar con fuerza 
hace un mes, cuando la prin
cesa Diana celebró su treinta 
cumpleaños con sus amigos en 
Londres, mientras que el prín
cipe Carlos permanecía en la 
finca de Highgrove, a unos 150 
kilómetros al oeste de la capi
tal.

A partir de ahí, la prensa 
volvió a tomar el asunto de 
las frecuentes y largas sepa
raciones que vive la pareja.

"A pie de página^’

El programa de TVE dedi
cado al mundo de los libros, 
“A pie de página”, tendrá hoy 
como invitados “estelares” al 

Plácido Domineo.

hS

sociólogo Salvador Giner y a 
la escritora húngara Agota 
Kristoff.

Giner será entrevistado en 
el apartado “Inquisiciones” 
con motivo de la publicación 
de su último ensayo, “El sen
tido de la libertad”, en el que 
se trata la tradición científica 
y moral anglosajona y sus dife
rencias respecto a la española.

La escritora húngara afin
cada en Suiza Agota Kristoff 
es autora, entre otras obras, 
de las novelas “El gran cua
derno” y ”La prueba”, por las 
que ha obtenido el premio 
ÁDELF de la Asociación de 
Escritores de la Lengua Fran
cesa.

La compañía 
valenciana “La 
Burbuja de 
Teatro” triunfa 
en Alemania

TROISDORF. (Efe).- La 
compañía valenciana “La Bur
buja Teatro” obtuvo una exce
lente acogida en su segunda gira 
de actuaciones este año en Ale
mania, que la llevó a las ciu
dades de Dortmund, Augsburgo 
y Troisdorf.

”La Burbuja Teatro” recorre 
por cuarto año consecutivo 
tierras alemanas y nuevamente, 
según Juan Carlos Garrés, 
director artístico, “los especta
dores han reaccionado con gran 
entusiasmo”.

Garrés dijo a Efe que “los 
alemanes son más reservados 
que los españoles durante la 
actuación, pero al final se entre
gan por completo, pidiendo 
incluso repeticiones”.

“Este año presentamos en 
nuestra gira europea, que tam
bién nos llevará a Inglaterra y 
Escocia, las obras “Mascarada 
Medieval” y “El Brujo”, un rela
to sobre el mago Merlin, añadió 
Garrés.

“Mascarada Medieval” esta 
ideada “para plazas en ciudades 
medianas y pequeñas”, dijo 
Garrés y añadió que “El Brujo” 
contiene más elementos piro
técnicos, “por lo que la pre
sentamos únicamente en recin
tos amplios”.

“En la ciudad de Dortmund 
tuvimos más de 3.000 especta
dores en la “Westfalenhalle” y 
fue sensacional cómo se metió 
la gente en el espectáculo”, 
relató Juan Carlos Garrés que 
en 1982 fue cofundador de esta 
compañía valenciana.

“A los alemanes les encanta 
este tipo de obras, ya que en 
su país no existe la tradición 
del teatro callejero, típico del 
País Valenciano y de Cataluña”, 
explicó el director artístico y 
portavoz del grupo.

Nuevo filme de J. de la Loma

Por otra parte, el cineasta 
José Antonio de la Loma ini
ciará en septiembre el rodaje 
de su nueva película,“iQué me 
maten a ese chico!, una come
dia con reparto internacional 
que supone el abandono 
momentáneo del cine de acción 
que ha caracterizado sus últi
mos trabajos.

El filme, que se rodará 
durante seis semanas en Bar
celona, se inscribe en la línea 
de internacionalidad que el 
director catalán imprime a sus 
filmes desde la realización de 
“Jugando con la muerte” en 
1982.

“El protagonista del filme 
-indicó a Efe el cineasta- es un 
muchacho hispano de unos 15 
años que intenta triunfar en una 
serie de televisión que se graba 
en unos estudios cinematográ
ficos de Los Angeles, en los 
que se desarrolla toda la 
acción”.

El realizador también reser
vará un especial protagonismo 
en la película a la confrontación 
entre las comunidades hispana 
y anglosajona en Los Angeles, 
tratada siempre en clave de 
comedia, debido a que “el 
empuje y el crecimiento de la 
comunidad hispana en esa ciu
dad es cada día mavor”.



ALTOZANO
Dos atracadores 
roban un millón 
de pesetas de un 
banco en 
Albacete

Según datos facilitados por 
la Policía dos individuos, que 
aparentaban unos 40 años de 
edad, perpetraron en la mañana 
de ayer un atraco en la sucursal 
bancaria úrbana número 22, de 
la Caja de Albacete, sita en la 
calle de los Hermanos Jiménez 
de Albacete.

Los dos sujetos que iban 
armados con sendas pistolas 
entraron en la entidad sobre las 
doce de la mañana y obligaron 
a los diez clientes, que se encon
traban en ese momento en el 
establecimiento y a los emplea
dos del mismo, a encerrarse en 
el archivo.

A continuación amenzaron al 
cajero y le obligaion -a^ábriT 
la caja fuerte, de la que sus
trajeron un millón de pesetas, 
que guardaron en un maletín 
que portaba uno de los atra
cadores.

Los dos individuos de los que 
no se conocen más datos, se 
dieron a la fuga sin que hasta 
el momento hayan podido ser 
localizados.

Cada hora de 
televisión en 
España nos 
cuesta veintiuna 
pesetas

SAN LORENZO DEL 
ESCORIAL. (Efe).- Cada hora 
de televisión en España cuesta 
21 pesetas, de las que 13 corren 
a cargo del consumidor, bien 
sea en gasto del aparato, averías 
o consumo eléctrico, y las otras 
ocho las pagan los canales, 
según el director técnico de 
“Ecotel”, Carlos Lamas.

Lamas, que participó en unos 
encuentros de El Escorial sobre 
”La audiencia de la televisión 
y su medida”, organizados por 
”Ecotel”, empresa de medición 
de audiencias, afirmó que los 
españoles vemos al año 1.000 
horas de televisión.

Esta cifra supone un consu
mo bastante elevado respecto 
a los demás países europeos y 
así España sólo es superada en 
horas frente al televisor por 
Gran Bretaña y ostenta los mis
mos índices que Italia y Francia, 
dijo Lamas. No hay indicios 
sólidos, dijo Carlos Lamas, de 
que el consumo de televisión 
vaya a aumentar, y si lo hace 
será por la aparición de nuevos 
medios. En casi todas las auto
nomías españolas se consume 
el mismo número de horas, aun
que destacan Galicia y el País 
Vasco con los niveles más bajos. 
Las horas de máxima audiencia 
son las 15,30 y las 22,30, mien
tras que en Europa toda la 
audiencia se concentra en las 
diez de la noche.
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No faltó de nada. Los hosteleros celebraron e’^día de su purona con diferentes 
actos. Uno de ellos, el de los Pinares del Júcar, contó con una amplia presencia de profesionales 
del sector. Como se puede apreciar en la fotografía no faltó de nada y el buen ambiente 
estuvo presente en el acto. Por la noche se sorteó un viaje a Benidorm que recayó en 
el popular Chato de Nebraska. A la mañana siguiente se le pudo ver comprando el bronceador 
en grandes cantidades, apróximadamente unos cinco kilos, y una lona para la cabeza.

■ El consejero de Política 
Territorial, uno de los más 
veteranos del Gobierno 
Bono, parece que cuando 
viene a Albacete nos cuelga 
ya el '‘‘sambenito” de que 
aquí no nos enteramos de 
nada y todo vale.

* * *

■ Pues no, señor Sanz 
Aguado. Aquí tenemos las 
cosas muy claras y no nos 
convecen las cuatro palabras 
que en una improvisada rue
da de prensa nos pueda decir 
un consejero.

***

■ Sanz Aguado se per
mitió la osadía de calificar 
de mentira el incumplimien
to por parte de la Junta del 
convenio suscrito con el 
Ayuntamiento para las obras 
de remodelación de redes. 
Menos mal que al final, sin 
quererlo, admitió que hay 
unidades de obra que que
dan por hacer. Esto se mere
ce un buen tirón de orejas.

***

■ Y mientras, los conce
jales de Servicios y Urbanis
mo pululando por los pasi
llos municipales porque las 
puertas del despacho de la 
Alcaldía -donde se celebraba 
la reunión con los conseje
ros- permancerieron cerra
das para ellos.

* * 3(C

■ Dicen las malas lenguas 
que fue el consejero Sanz 
Aguado el que se encargó 
de prohibir su entrada. En 
este caso, la alcaldesa no 
jugó un buen papel a la hora 
de defender a sus concejales.

Los “tiros” de Siro Torres.

* * *
■ Y es que las tensas rela

ciones con Política Territo
rial ya vienen desde tiempo 
atrás. Y si no que se lo pre
gunten a José Jerez. 

***
■ Al que parece habérsele 

olvidado enseguida la mate
ria de Política Territorial es 
a Siro Torres, que hasta su 
nombramiento como conse
jero de Administraciones 
Públicas, era delegado de 
esta Consejería. Preguntado 
por las viviendas que el 
Ayuntamiento quiere cons
truir en Santa Ana, es como 
si le hablaran de pájaros.

( * * *
■ Y muy a propósito no 

sabía ni por donde le venían 
los tiros.

Predicen una fuerte lluvia de 
meteoritos sobre la Tierra

BUENOS AIRES. (Efe).- La 
Tierra sufrirá en los próximos 
cien años una “catastrófica” llu
via de meteoritos similar al que 
arrasó la Siberia soviética en 
1908, predijo un grupo inter
nacional de astrónomos reuni
dos en Buenos Aires.

El vaticinio fue difundido 
ayer por la revista “Cruz del 
Sur”, la publicación que edita 
la XXI Asamblea de la Unión 
Astronómica ^Internacional 
(UAI), que delibera en Buenos 
Aires desde la semana pasada.

Jesús Hermida dice adiós 
hoy al Telediario de la dos

MADRID. (Efe).- El perio
dista Jesús Hermida abandona
rá hoy su trabajo en los infor
mativos de TVE, en los que 
ha permanecido cerca de un 
año, cuando se despida a las 
21,30 horas de la audiencia de 
la segunda edición del "Tele
diario”, de la que es editor y 
presentador.

El periodista dijo ayer a Efe 
que se despedirá de los 'Te
lediarios” tal y como acordó con 
la dirección de TVE el pasado

y
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Los manchegos 
cuestan a las 
empresas un 
millón menos 
que los vascos

MADRID. (Efe).- Los traba
jadores vascos y madrileños 
resultan ser los más caros para 
sus empresas, que desembolsan 
2,63 y 2,50 millones de pesetas 
anuales respectivamente por 
cada empleado de estas comu
nidades autónomas.

Según una encuesta sobre 
Coste Laboral, elaborada por el 
Instituto Nacional de Estadís
tica (INE), primera que realiza 
sobre esta materia y que torna 
como referencia el año 1988. 
Los menos costosos para las 
empresas, según la estadística 
del INE, son los murcianos y 
los castellanomanchegos, con 
1,70 y 1,73 millones de pesetas 
anuales por cada trabajador.

El coste laboral de los tra
bajadores vascos en el sector 
industrial contrasta con el de 
los empleados en Castilla-La 
Mancha, con una diferencia de 
de un millón de pesetas.

El trabajo, elaborado por 
miembros de los observatorios 
británicos de Oxford y Edim
burgo y la Universidad de Man
chester, explica que los meteo
ritos que amenazan a la Tierra 
son los ”táurides”, que viajan 
a extraordinarias velocidades.

Los “táurides” son objetos de 
piedra y hielo desprendidos de 
cometas «“muertos” que provie
nen desde el exterior del sis
tema solar y cumplen periódicos 
ciclos de aproximación a la 
Tierra.

28 de mayo, y “lo que vaya 
a hacer después lo diré cuando 
termine aquí. Ya lo tengo deci
dido, pero ahora no voy a ade
lantar nada”.

Aunque Hermida había ase
gurado el pasado 22 de mayo, 
y así se lo reiteró seis días más 
tarde a la dirección de TVE, 
que abandonaba también Tele
visión Española, el periodista 
no quiso precisar más sobre su 
marcha. “Terminaré mi trabajo 
y luego veremos”, añadió.
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8 100


